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La consejera de Sanidad se negó a firmar un convenio Junta-Diputación

La ‘guerra de protocolo’ entre
PSOE y PP perjudica a Albacete

La particular “guerra de protocolo” en que se 
encuentran embarcados el PSOE y el PP tuvo ayer 
un nuevo y esperpéntico episodio: la consejera de 
Sanidad, Matilde Valentín, se negó en redondo a 
llevar a cabo la firma de un convenio entre la Junta 
y la Diputación, prevista para ayer, a pesar de que 

el presidente de la Corporación provincial había dele
gado para dicha firma en uno de sus vicepresidentes, 
el diputado Rosendo Piqueras. Tanto Matilde Valen
tín como Siro Torres (súper-delegado de Bono) cri
ticaron la incomparencia de Emigdio de Moya, mien
tras la Diputación asegura que la delegación es legal 

y se hizo en tiempo y forma. El perjudicado es, 
una vez más, el pueblo de Albacete, pues se retrasa 
la aportación de veinte millones de la administración 
regional para actividades en materia de consumo.

(Pág. 5)

La Pegatina

►
 Socovos: el entrante y el saliente.-Tal y como estaba anunciado, IU se 

hizo con la alcaldía del Ayuntamiento socoveño, con el apoyo del PP. En la 
fotografía de Tony Fernández se puede ver al alcalde entrante, de IU, (a la 
izquierda) y al saliente, del PSOE (a la derecha). Ni a propósito pudieron “posar” 
mejor para la cámara. (Pág. 13)

El Albacete realiza 
hoy el partidillo de 
los jueves ante el 
CSKA de Moscú

El Albacete jugará hoy un 
entrenamiento en 

P Campo de la Federac¡<')n 
n j rente al CSKA de Moscú, que 

^^ alojará en nuestra ciudad 
durante un par de días, tras 

^^ finalizado su concentra- 
cion invernal en Huelva.

i lado, el presidente
del Celta de Vigo, Horacio 

P’^’d ayer discuIpa.s a 
Kemiro Brotons, alegando que 
sus manifestaciones las pro
nunció en una tertulia radio
fónica desenfadada.

(Pág, 31)

Para Gustar Mucho. Para Gastar Poco.
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Yo esto oqui lo exclusiva 
Colección Bonordi de i
Multiopticos con todos los '
modelos que se adoptan o lodos I 

los edodes, o todos* los gustos, 
a todos los presupuestos. Con lo , 
garantía de Multiopticos en 450 
puntos de vento. A un precio 

único. Poro gustor sin gastar.

(^MULTIOPTICAS PEREZ SETIEN

\^1 EN SERVICIOS OPTICOS

Pza. Gabriel Lodares, 4 - Rosario, 35 
Dionisio Guardiola, 16 • ALBACETE 

Pza. Mayor, 1 8 • LA RODA

CARLOS ZULOAGA

L
a Junta y la Dipu
tación siguen con 
su eficaz “política 
de ombligo”, que no es 

otra que la de primar el 
protocolo sobre los inte
reses albaceteños. Ayer 
el ombligo de Matilde 
Valentín y el de Emigdio 
de Moya dejaron sobre 
la mesa un convenio de 
colaboración que afecta 
a 56 pueblos de la pro
vincia. Está claro que era 
más importante el estado 
de revista de sus redon
deadas cicatrices.

Ombligo a ombligo, 
los ciudadanos asisten 
indignados a una estúpi
da lucha de vanidades. 
Hace poco fue Villava
liente, ayer, la legalidad 
o no de una resolución 
de delegación por parte 
de Emigdio de Moya. 
Pero qué coño importará 
quién firma cuando lo 
único que nos interesa es 
que se rubrique el con
venio para beneficio de 
todos.

No se trata, pues, de 
buscar ombligo ganador 
o justificación a la razón 
del ridículo orgullo. La 
Junta, cierto es, trata a 
Albacete con revanchis
mo y en sus actos hay 
un cierto tufo a rabieta 
electoral. Pero alguien 
debe parar el culto a tan 
despreciable política. 
Unos y otros, ombligos 
diestros y siniestros, 
deberían mirar por Alba
cete y olvidarse de sus 
apestantes pelusillas 
demagógicas.

El presidente del 
Partido Popular, 
José María Aznar, 
visitará 
Villarrobledo el 
próximo martes

El presidente del Partido 
Popular, José María Aznar, 
visitará Villarrobledo el próxi
mo martes, día 6, donde man
tendrá una reunión de trabajo 
con representantes del sector 
agrario. Así lo anunciaba ayer 
el portavoz municipal del Gru
po Popular, Bernardo Cabañe
ro, quién expresó su satisfac
ción personal y política por la 
presencia en la ciudad del que 
según todas las encuestas será 
el próximo presidente del 
Gobierno.

(Pág. 18)

La Comisión de
Explotación del 
Acueducto 
Tajo-Segura podría 
aprobar un nuevo 
trasvase para el 
Levante

(Pág. 7)

El Hospital General 
contará con los 
servicios de 
Radioterapia y 
Hemodinámica

(Pág. 9)
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El ejemplo aleman

La política de 
subvenciones 
que aquí se 
aplica busca a 
menudo sólo 
maquillar la 
estadística o 
premiar a los 
amigos de 
turno

A
lemania ha demostrado, una vez más, que no 
es por casualidad por lo que se la conoce como 
“la locomotora europea”: ante los primeros atisbos 
de una crisis económica de aquel país, propiciada en buena 

medida por los problemas para digerir la antigua RDA comu
nista tras la reunificación, el gobierno presidido por el demo
cristiano Helmut Kohl ha aprobado un paquete de iniciativas 
que debe ser calificada, cuando menos, de valiente: reforma 
del sistema tributario con la importante reducción de algunos 
tributos unida al desmantelamiento de ventajas tributarias, 
potenciación de 103 impuestos indirectos frente a los de carác
ter directo, disminución de los gastos no salariales del trabajo 
(o sea, bajar las cotizaciones a la seguridad social), incremento 
de las privatizaciones, mejoras en la formación, mayores inver
siones en infraestructuras, reducción del personal al servicio 
del Estado... También Francia ha presentado su propio plan 
de desarrollo económico, pero se trata de un programa más 
modesto y desde luego menos decidido.

Volviendo al tema de Alemania, llama la atención que 
en aquel país hayan sido capaces de “ponerse las pilas” ante 
las noticias de que el desempleo se aproxima al diez por 
ciento y el crecimiento del PIB será un poco menor del 
esperado. Aquí, en España, tenemos una tasa de paro oficial 
de casi el doble de la alemana, y nuestra renta por habitante 
es mucho menor a la de la mayoría de los países de la 
UE... y sin embargo, el gobierno socialista de Felipe González 
sigue resistiéndose a aplicar medidas que puedan fomentar 
la creación de empleo y de riqueza, que es de lo que se 

trata. Quizá por eso Alemania está donde está y España 
en otro lugar muy distinto en el concierto internacional...

Conviene también referirse a un aspecto muy concreto 
de las propuestas efectuadas por el gabinete Kohl: el mayor 
control de las subvenciones a nuevas empresas, para impedir 
que éstas puedan entrar en competencia desleal con las ya 
existentes. Ésa es una realidad que, desgraciadamente, conocen 
perfectamente miles de empresarios españoles y muy espe
cialmente castellano-manchegos: la política de subvenciones 
que aquí se aplica está pensada, más que para la constitución 
de un tejido empresarial sano y con futuro, para maquillar 
datos estadísticos, cuando no simplemente para premiar favo
res o ayudar a los amigos de turno. No es de recibo que 
se concedan subvenciones millonarias a empresas sin visos 
de credibilidad y sin expectativas de futuro, distorsionando 
el mercado y castigando a las empresas ya constituidas, que 
llevan varios años creando y manteniendo empleo y generando 
riqueza, y que en absoluto merecen ese trato discriminatorio 
que muy a menudo puede abocarías a la crisis e incluso 
al cierre. Cualquier gobierno que emprenda una política de 
ayudas empresariales ha de tener en cuenta dos realidades 
incuestionables: la necesidad de lograr la competitividad con 
empresas serias y fiables, y la obligación de toda administración 
de velar por quienes están ya integrados en el aparato pro
ductivo; lo contrario es pan para hoy (sólo para algunos), 
y hambre para mañana (para todos).
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FUiMÁ ‘El fuego que consume". Otro San Antón
H

ace escasamente dos semanas celebrábamos la festividad 
de San Antón o San Antonio Abad y recordábamos como 
durante siglos fue su conmemoración el acontecimiento 
agrícola por excelencia. Pero desde los inicios de la Edad Media, 

el nombre del santo se asoció a una terrible enfermedad “pestilente” 
que asoló periódicamente los campos de Europa.

Imaginemos por un momento las condiciones de vida en la Alta 
Edad Media, en ella el mundo esencialmente campesino vive míse
ramente. La falta de higiene es absoluta. En las calles se entremezcla 
el barro cenagoso con los deshechos residuales de unos y de otros. 
A ello se une la presencia de cucarachas, pulgas, chinches y ratas. 
La alimentación es escasa a base de pan de centeno, altramuces 
y habas aromatizadas con anís, hinojo o semillas de amapola. Las 
enfermedades principales son los procesos febriles varios: erráticas, 
tercianas, cuartanas, así como las alteraciones psíquicas denominadas 
frenesí y melancolía, los padecimientos oculares, el dolor de costado, 
la hidropesía y los males que exigen la intervención del cirujano 
o del barbero. Junto al latrocinio de los maleantes se unían las 
“pestilencias”: sarampión, viruela, peste, lepra, y la enfermedad que 
se denominó “fuego de San Antonio” por creerse que sólo la invo
cación del santo podría ser eficaz como remedio para lo que también 
se llamó “fuego sagrado, infernal, oculto, divino, ardiente... etc”.

Se asistía con pánico e impotencia como, al final de los veranos 
calurosos y húmedos, muchas personas se presentaban con “las 
entrañas devoradas por el ardor del fuego sagrado, con miembros 
destruidos, ennegracidos como el carbón, seres que o bien morían 
miserablemente o bien veían sus pies y sus manos gangrenados 
separarse del resto del cuerpo, algunos podían cruelmente sobrevivir 
con las cuatro extremidades amputadas vagando de pueblo en pue
blo”. Un monje benedictino añade “que el mal era tan terrible 
que parecía sin remedio, la masa de la sangre corrompida por 
un calor interno que devoraba los miembros, sacaba a la superficie 
tumores que degeneraban en úlceras incurables y mataban a millones 
de hombres”. La peor epidemia en Europa fue la del año 1089 
a la que siguieron las de 1096 y 1129.

El único remedio era invocar la memoria del santo protector 

y auxiliador de la enfermedad. San Antonio había sido un ermitaño 
egipcio del siglo IV, fallecido en el 356, famoso por sus visiones 
del demonio y al que la tradición le confería favores en contra 
de las infecciones, la epilepsia y el “fuego que consume”. El primer 
hospital para los enfermos del “mal de San Antonio” se levantó 
en la pequeña ciudad francesa de Mothe por Gastón y su hijo 
Girondo, ricos caballeros que habían hecho el voto para este tipo 
de enfermos. A ellos debe su establecimiento la Orden Antoniana 
en el año 1095 bajo el pontificado de Urbano II. En España fue 
en el 1214 con más de 22 hospitales bajo la encomienda de Castrojeriz 
y 14 bajo la preceptura de Olite. La fundación duró hasta 1787 
en que se mandaron extinguir por un breve de Pío VI a la solicitud 
del rey Carlos III por la falta de rentas para mantener los hospitales 
y haber desaparecido la terrible dolencia. Uno de los más importantes 
hospitales para el “fuego sagrado” estuvo en Madrid, en el camino 
de Hortaleza, hoy la calle del mismo nombre, y en cuyo solar 
aprovechando muros y cimientos se levantaron las Escuelas Pías 
de San Antón. Allí los monjes antoninos entregaban el pan de 
San Antonio a los afectados, tratándose sencillamente de pan exento 
de contaminación.

Pasaron siglos hasta observarse como el centeno recién segado 
podía estar parasitado por un hongo (claviceps purpurea) conocido 
como “cornezuelo” del centeno capaz de producir una sustancia, 
la ergotamina, capaz de provocar el estrechamiento de los vasos 
sanguíneos y su trombosis teniendo como consecuencia la gangrena. 
Esta es la explicación médica para otra de las enfermedades sociales 
ocasionadas por la miseria y la mala alimentación ancestral de 
los campesinos y sobre la que sólo tenía influencia el bueno de 
San Antonio.

Aún hoy se representa al santo acompañándose de la presencia 
de un cerdo, quizá como alusión a la manteca con la que se 
acostumbraba a untar los miembros atacados de gangrena. Curio
samente las reliquias del monje ermitaño se veneran en las proxi
midades de Vienne, la ciudad hermanada con nuestro Albacete.

Doctor en Medicina y Cirugía
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Otra historia del Teatro Circo De plástico

LUIS 
PARREÑO

no de los interesantes 
proyectos que se vienen 
estudiando para con

memorar la reinauguración del Tea
tro Circo, —si felizmente se culmina 
el deseo unánime de los albaceten
ses de su rehabilitación, que crece
mos que sí— es el de instalar en 
sus dependencias un museo de 
curiosidades que serán historia del 
coliseo y de la propia ciudad.

En este sentido, y gracias a la 
colaboración de muchos simpatizan
tes de la Asociación Cultural de 
Amigos del Teatro Circo, estamos 
recogiendo numerosos y variadísi
mos documentos que vamos cata
logando para, en su momento, mon
tar una exposición que, indudable
mente, en la distancia de los años 
tendrá un valor extraordinario. Por 
ejemplo, disponemos para ese archi
vo del programa de una velada artís
tico-cinematográfica que se celebró 
el lunes, 27 de octubre de 1913, 
‘*a beneficio de los pobres de Alba
cete”, a las nueve y media de la 
noche. Estaba organizada por la 
empresa del Teatro, con la cola
boración de las canzonetistas Resu- 
rección Quijano y Estrella de Valen
cia, con el propósito de que “el 
importe total del ingreso fuera 
repartido a prorrateo por las citadas 
artistas entre los pobres de Albacete 
que concurrieran al Teatro, a la 
once de la mañana del día siguien
te”. En el programa figuraba el 
estreno de una película de 800 
metros, titulada “Señor director”; la 
actuación de Estrella de Valencia; 
estreno de otra película, ésta de 700 
metros, titulada “Novela de un joven 
pobre” y, por último, la actuación 

de Resurrección Quijano que ofre
cería al público “variadas canciones 
y couplets, luciendo espléndidas 
toilettes”.

Se añadía una apostilla curiosa: 
“Se admiten cuantos donativos quie
ran hacerse, a cuyo fin harán la 
reventa de localidades en las taqui
llas del Teatro las referidas artistas, 
de once a una de la mañana y de 
esta hora en adelante, a domicilio”. 
Es decir que las artistas, aparte de 
su calidad artística, daban una gran 
talla humana, revendiendo entradas, 
en las taquillas para terminar ofre
ciéndolas en los domicilios particu
lares. Y hay que figurarse la escena 
de la mañana siguiente, cuando los 
menesterosos —no se dice cómo 
había que acreditarlo— acudieran 
al Teatro, para recibir su ayuda, sin 
tener en cuenta el grado de nece
sidad, con arreglo al prorrateo de 
la cantidad ingresada...

Inefables tiempos, costumbres y 
hábitos, que conforman la historia 
que la Asociación de los Amigos 
del Teatro Circo quiere recuperar 
para añadir nuevos atractivos a lo 
que constituye un magnífico patri
monio histórico-artístico.

Es cierto que, a todos los niveles, 
se presta gran interés a la recu
peración del histórico coliseo, pero 
posiblemente no se valora el arraigo 
que tiene en la vida albacetqnsee, 
a la que ofrece, como es el caso 
de esa función benéfica, curiosos 
antecedentes sociales y artísticos. 
Cuando se unan totalmente los 
esfuerzos y se inicien las obras de 
restauración, los albacetenses vivi
remos momentos expectantes, para 
rebobinar una susgestiva película 
que nos emocionará.

DIMAS 
CUEVAS

a Policía Local detuvo en la 
madrugada de ayer a un hom
bre de sesenta y un años acu

sado de exhibicionismo; en plena plaza 
del Altozano, el amigo se dedicaba a 
ponerse frente a los/las viandantes y cum
plir el viejo rito de abrirse la gabardina 
como en las películas. Lo malo es que, 
al parecer, el presunto exhibicionista no 
enseñaba nada propio -no sabemos si 
porque no tenía mucho que enseñar, o 
porque en el fondo es tímido y le da 
vergüenza mostrarse tal- como es-. Sino 
un artefacto de imitación hecho a escala . 
(de aumento, por supuesto).

Suponemos la desilusión de los policías 
municipales cuando advirtieran que el 
cuerpo del delito era de plástico.. Un 
caso tan bonito como ése, un acto como 
los que salen en los reportajes de Antena 
3, un episodio digno de ser glosado por 
mi compañero .Roldán en su “Tribuna 
Policial”, y resulta que en vez de evi
dencias hay prótesis, artículos de sex-shop 
en vez de pruebas, ortopedia en vez de 
indicios; y no hay que olvidar que el 
plexiglás no deja huellas digitales, lo que 
dificulta aún más la investigación.

Eso ni es exhibicionismo ni es nada, 
eso es un engaño a la ciudadanía, a las 
víctimas, a las Fuerzas de Seguridad del 
Estado y hasta al Código Penal. ¿Qué 
diría la señora Fletcher si tuviera que 
resolver este caso, cómo reaccionaría 
Colombo ante tamaña impostura? Kojak 
se habría visto obligado a echarse a la 
boca un chupa-chups con chicle, para 
estar a la altura de las circunstancias. 
Definitivamente, en este país no somos 
serios, y da gana de preguntarse lo mismo 
que el marido engañado del anuncio de 
licores: “¿Pero es que aquí no hay nada 
auténtico?”

laj^ama 
ROSA

ADOLFO 
GIMÉNEZ

Vigilancia en el Estadio
as cámaras de Canal Plus le tienen 
bien tomada la medida al Carlos Bel
monte que, por su condición de Esta

dio Municipal presenta algunas dificultades 
para la organización de un espectáculo de 
masas como es el fútbol. Pese a las continuas 
reformas que de un tiempo a esta parte se 
han ido prodigando en el campo albaceteño, 
todavía quedan puertas abiertas para que las 
cámaras de lo que “El ojo no ve” puedan 
lucirse con reportajes que inducen a la chan
za. Desde el punto de vista profesional del 
programa, sólo cabe felicitarles por su agu
deza en el cumplimiento del deber.

A partir de aquí, son lógicas las quejas 
de la empresa de seguridad del Estadio, que 
se ve violentada por la connivencia de los 
sujetos que saltan las tapias con los reporteros 
de la cadena televisiva. Esta circunstancia es 
la que ha propiciado un escrito de la propia 
empresa dirigida al Albacete Balompié, que 
a su vez la remitirá a Canal Plus. Pero, la 
cuestión que interesa, al menos como espec
tador, no debería ser si los individuos que 
se cuelan son alentados o no por las cámaras 
de televisión; lo que se ventila aquí es por 
qué sortean con tanta facilidad las medidas 
de vigilancia, cuando además, por lo visto

reiteradamente, se trata de un “salto de tapia” 
anunciado y con moviola.

Contrasta toda esta pequeña movida con 
. el celo, no diré ya excesivo sino justo en 

la aplicación del deber, que rige en otras 
zonas del campo, donde se cachean y requisan 
todo tipo de bolsas, material informático, 
botas de vino, calzado de punta dura, para
guas y hasta' rollos de papel higiénico en 
pos del estricto cumplimiento de la Ley Anti
violencia. No se entiende, por tanto, cómo 
todavía puede verse a la gente meando en 
las tapias anexas a las pistas de tenis o nenicos 
enseñando el culo entre que se cuelan y no.
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S
i unos padres determi
nados se deciden verda
deramente a planear un 
proyecto de educación para el 

trabajo, en su familia, y llevarlo 
acabo, necesitan empezar 
haciendo un análisis de su 
situación familiar: ¿Qué ejem
plo están dando ellos en su 
modo de trabajar? ¿Cómo 
hablan de su propio trabajo? 
¿De qué modo influye el tra
bajo en esa familia?

El trabajo puede ser consi
derado desde muy diversas 
perspectivas y valorado con cri
terios diferentes. Puede bus
carse preferentemente benefi
cio económico, satisfacción de 
necesidades básicas, lucimiento 
personal, consideración social, 
servicio de mejora etc. Puede 
destacarse su carácter de tra
bajo humano, realizado, por 
tanto con libertad, responsa
bilidad personal y con afán de 
servicio. En definitiva, puede 
el hombre plantearse, o no, su 
trabajo, como ocasión y medio 
de mejora personal. En caso 
afirmativo, todo trabajo moral- 
mente lícito puede ser un Tra
bajo Educativo para quien lo 
realiza. En el caso de los 
padres, sus trabajo puede ser 
trabajo educativo, no sólo para 
ellos mismos, sino también

El trabajo en la educación
para los hijos en cuya mejora 
influyen. De ahí el doble inte
rés para un padre de familia 
de un trabajo bien hecho, con 
disposición de servicio. Por el 
modo de trabajar, un padre se 
prestigia o se desprestigia ante 
sus hijos, aunque no sólo por 
esto. El modo de entender el 
trabajo, el propio estilo per
sonal de realizarlo, es también 
uno de los puntos de apoyo 
para el ejercicio de la auto
ridad paterna. En consecuencia 
tiene más importancia de lo 
que habitualmente se cree 
indagar en que condiciones el 
propio quehacer profesional es 
trabajo educativo, y por ello 
parte integrande la la propia 
acción educativa de los padres. 
La propia concepción del tra
bajo influye decisivamente en 
la familia, a no ser que se fun
cione sin ninguna referencia al 
mundo del trabajo en la con
vivencia familiar. Y esta refe- 
rencia es necesaria, sobre todo 
respecto a lo más positivo del 
quehacer profesional. No hay

PREF-ALBACETE

Es un modo 
de ganar un 
mutuo 
conocimiento 
padres e hijos, 
y de cuidar 
más lo que 
une que lo 
que separa

que olvidar que la vida familia 
tiene efectos de realimentación 
respecto a la influencia edu
cativa, o contraeducativa, del 
trabajo. La relación del trabajo 
con las realidades familiares 
debiera ser considerada en fun
ción de un criterio de unidad. 
Familia y trabajo serán reali
dades consistentes para quie
nes las vivan como realidades 
complementarias de desarrollo 

personal, como subsistemas 
educativos que se integran en 
una unidad superior: la de la 
propia vida. Lo que importa 
para ese desarrollo personal es 
el olvido de sí y la sensibilidad 
para servir de acuerdo con las 
necesidades de los demás, con 
naturalidad y buen humor. 
Para un profesional la relación 
familia-trabajo, entregada en 
una unidad superior, depende 
en gran parte de la colabo-' 
ración del otro cónyuge. Tiene 
especial importancia el trabajo 
de la mujer, en concreto de 
la madre, en cuanto directora 
del hogar, aunque hoy muchas 
mujeres casadas necesitan 
combinar su trabajo fuera del 
hogar, y la dirección de la casa. 
La influencia, en la familia, de 
su trabajo fuera del hogar es 
parecida a la del marido, pero 
como ama de casa su trabajo 
es más importante por lo que 
hace hacer que por lo que 
hace, por lo que logra depar
ticipación activa de los restan
tes miembros de su familia y

por lo atractivo que sabe poner 
en el hogar. También los hijos 
influyen en la relación fami
lia-trabajo y ante ellos los 
padres se prestigian o se des
prestigian por el interés con 
que se sigue su trabajo, prin
cipalmente sus estudios. Los 
éxitos y las dificultades de los 
padres en su trabajo deben ser 
paulatinamente conocidos por 
sus- hijos, como un punto de 
referencia para que los hijos 
hablen, a su vez, de éxitos y 
fracasos en sus estudios y, si 
la edad lo permite, en sus acti- 
vidadés laborales complemen
tarias. Es un modo de ganar 
un mutuo conocimiento padres 
e hijos, y de cuidar más lo que 
une que lo que separa. Así las 
relaciones entre ellos adquie
ren nuevos matices de comu
nicación y contribuyen a que 
los hijos colaboren en la mejo
ra del trabajo de los padres. 
En síntesis, la realización per
sonal del trabajo y en el trabajo 
puede ser reforzada por la vida 
y las relaciones familiares. Y 
a la inversa. Si la familia es 
el ámbito más próximo a la 
persona humana, es por eso 
mismo el lugar más adecuado 
para entender el trabajo como 
acto de la persona, preparán
dose para realizarlo así en el 
futuro.

Administración 
Unica

El Partido Popular propugna, 
en una de sus consignas elec
torales, la creación de la Admi
nistración Unica como medida 
de reforma administrativa enca
minada a propiciar, entre otros 
objetivos, una administración 
más eficaz y ágil, simplicando 
procedimientos burocráticos.

El Ayuntamiento de Albacete 
no parece estar dispuesto a 
secundar tales medidas. Por 
ejemplo: para la solicitud del 
cacareado “Cheque escolar”, se 
obliga a la presentación, entre 
una infinidad de documentos, de 
un Certificado, de empadrona
miento en el municipio de Alba
cete. Es decir, se exige al soli
citante presentar ante el Ayun
tamiento un documento expe
dido por el propio Ayuntamien
to, con datos que constan en 
dicho Organismo y para ser revi
sado posteriormente por la mis
ma Administración que lo expi

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
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POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 7139 21 62 20 - ALBACETE

de.
Parece necesario recordar al 

Ayuntamiento de Albacete y a 
sus responsables que, además de 
lo incongruente y reiterativo que 
resulta tal exigencia, el apartado 
f) del artículo 35 de la Ley 
30/1992, de 26 de noviembre, 
de Régimen Jurídico de las 
Administraciones Públicas y del 
Procedimiento Administrativo 
Común, establece como derecho 
de los ciudadanos, el no pre
sentar documentos que ya se 
encuentren en poder de la 
Administración actuante.

Atentamente.
F. Medrano

“Listas de espera”
Un año más las interminables 

listas de espera del Insalud en 
asistencia sanitaria de la Segu
ridad Social han sido motivo de 
queja ante el Defensor del Pue
blo. Como en anteriores años 
pasados, numerosos ciudadanos 
se han dirigido al citado Defen
sor del Pueblo para quejarse del 
tiempo escandaloso que aguar
daron para ser sometidos a una 
prueba diagnóstica.

Los mayores atascos se pro
ducen en las resonancias mag
néticas. En algunos hospitales, 
es preciso esperar un año para 
la realización de una de estas 
pruebas. El presidente de la 
Sociedad Española de Radiolo
gía Médica, D. Rafael Casanova, 
defiende la concertación con los 
centros privados como una solu
ción posible. Ello enAlbacete, se 
viene realizando -que yo sepa- 
con la Clínica Recoletas.

El señor Casanova -según 
sigo leyendo en una revista espe
cializada en el tema- considera 
que los facultativos españoles 
prescriben demasiadas pruebas 
diagnósticas por temor a equi
vocarse. A su juicio, el fenó
meno es el resultado de lo que 
llaman “Medicina defensiva”.

“Los médicos tienen cada día 
más miedo al error porque la 
sociedad está muy crispada con 
las negligencias. Prefieren pres
cribir una exploración que aven
turar un diagnóstico. Y tener 
una certeza diagnóstica del 99 
por ciento cuesta mucho tiempo 
y dinero”.

Por otro lado, el señor Casa
nova considera también que, “en 
la actualidad los jueces aceptan 
de mejor gana un mal diagnós
tico, a que no se haya practicado 
la prueba”.

Juan Sánchez Ramírez

k A nuestros 

comunicantes

Es condición indispensable para la 
publicación de cartas o colaboraciones 
en estas páginas de opinión que vayan 
firmadas y acompañadas de una foto
copia del DNI del remitente y que 
no excedan de 60 líneas mecano
grafiadas.

En ningún caso se admiten origi
nales fotocopiados y LA TRIBUNA 
se reserva el derecho de extractarías 
o resumirías, sin obligación de man
tener correspondencia sobre ellas ni 
devolverías.

LA TRIBUNA no tiene necesaria
mente que compartir las ideas vertidas 
en estas páginas por sus lectores y 
colaboradores por lo que no se hace 
responsable de su contenido.

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES 

M.M.

Donación de órganos
RAMON BAENA

Este caso pone de manifiesto que 
la reproducción asistida está ; 
desarrollándose, en muchas 
ocasiones, fuera del control de las 
leyes y de los órganos competentes

M
ujeres estériles pagan 
mucho dinero por 
óvulos para la fecun

dación artificial. La agencia 
británica Hope ha convertido 
en un lucrativo negocio el 
deseo de tener hijos por parte 
de parejas estériles. Los clien
tes pagan 250 libras por ins
cribirse en la agencia y 850 
más por los óvulos donados 
por mujeres fértiles. Hope 
actúa como intermediaria 
entre receptores y donante; si 
ambas partes llegan a un 
acuerdo, deben acudir a una 
clínica de fecundación artifi
cial, donde los óvulos de la 
donante son extraídos, fecun
dados in vitro e implantados 
en la mujer receptora.

Esta agencia intermediaria 
se aprovecha de una laguna en 
las leyes sobre reproducción 
artificial, que pretende impedir 
el comercio de material gené
tico. Los centros que practican 
la fecundación in vitro tienen 
prohibido pagar a los donantes 
de gametos, salvo una pequeña 
compensación -normalmente 
15 libras- por las molestias. 
Pues los donantes han de 
someterse a análisis de sangre, 
para comprobar que no tienen 
enfermedades transmisibles, y 
si son mujeres, también a anes
tesia general, necesaria para 
extraer óvulos. Pero no hay 
prohibición expresa de que 
donantes y receptores lleguen 
a acuerdos económicos.

El organismo oficial británi
co que regula las prácticas de 
reproducción artificial, la 
Autoridad para la Embriología 
y la Fecundación humana, 
conocía la existencia del nego
cio montado por la agencia; 
pero los convenios entre recep
tores y donantes quedan fuera 
de su jurisdicción.

Este caso pone de manifiesto. 
que la reproducción asistida 
está desarrollándose, en 
muchas ocasiones, fuera del 
control de las leyes y de los 
órganos competentes, por lo 
que se convierte en un negocio - 
que mueve mucho dinero. Esto 
hace que a menudo de oculte 
al público la baja tasa de éxitos 
que dan los métodos actuales.

En concreto, en la fecunda
ción in vitro con ovulos de 
donantes, sólo hay un 25% de 
posibilidades de que sobrevi
van los óvulos implantados. No 
existen estadísticas fiables^ 
sobre la proporción de óvulos; 
que mueren durante el proceso! 
de fecundación ni sobre losi 
abortos espontáneos que . 
sufren las mujeres que se 
someten a este método. Ade
más, en los casos qn que se’ 
tiene éxito, el proceso requiere 
por término medio, dos años! 
de repetidos intentos. En Graí' 
Bretaña, en 1992 se practica
ron unas 300 fecundaciones- 
artificiales con óvulos de 
donante, y sólo en el 19% de 
los casos se logró el embarazo

M.C.D.2022
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► La consejera de Sanidad se 
desplazó hasta Albacete y 
protagonizó un episodio más de la 
“guerra de protocolo” entre la 
Junta y la Diputación «lE

La consejera se negó a firmar un convenio si no iba el presidente de la Diputación 

El PSOE contraataca en
la “guerra del protocolo”
La particular ‘^guerra del 
protocolo” entre el PSOE y 
el PP, y concretamente la 
Junta (con su delegado al 
frente) y el presidente de 
la Diputación Emigdio de 
Moya, tuvo ayer un nuevo 
episodio esperpéntico: la 
consejera de Sanidad sé 
negó a fírmar un convenio 
con un vicepresidente de la 
Corporación Provincial,

Teresa ROLDAN

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, no firmó 
ayer, como estaba previsto, un 
anexo de un convenio de cola
boración entre su Consejería 
y la Diputación de Albacete 
para el desarrollo de activida
des en materia de consumo al 
no asistir al acto protocolario 
de la firma el presidente de 
la institución provincial, Emig
dio de Moya.

Matilde Valentín calificó de 
“lamentable” la actitud del 
presidente de la Diputación, ya 
que según la consejera, “no ha 
facilitado ninguna explicación 
de su incomparecencia al acto 
ni tarnpoco lo han hecho los 
dos diputados del PP que sí 
han hecho acto de presencia”. 

En este sentido, agregó que 
a pesar de que uno de los dipu
tados del PP había aportado 
un papel de delegación de fun
ciones, no se había podido pro
ceder a la firma porque en 
todos los documentos figuraba 
el nombre del presidente de 
la Diputación.

i “Para mí —agregó la con- 
1 sejera— no hubiese sido nin

gún problema si ayer por la 
tarde (martes) el presidente de 
la Diputación' me avisa de su 
no presencia al acto por haber- 
Ic surgido algún problema y 
me dice que iba a delegar en 
otro diputado, ya que de esta 
forma habría habido tiempo 
material para modificar el tex
to del convenio”.

La titular de la Consejería 
de Sanidad explicó que “el 
martes por la tarde se confirmó 
la presencia de Emigdio de 

j Moya en la firma del convenio, 
por los que los documentos del 
anexo del convenio venían pre- 

f parados desde el punto de vista 
| formal y legal con el nombre 

del presidente de la Diputación 
y el de la consejera de Sani- 

; dad”.
La consejera de Sanidad 

informó que fruto de dicho

Matilde Valentín no quiso hacer efectiva la firma de un convenio prevista para ayer, al haber delegado Emigdio de Moya en uno de sus vicepresidentes.

■

convenio el Gobierno regional 
aportaba a la provincia de 
Albacete 20 millones 
tas.

Valentín recordó 
Consorcio Provincial 

de pese-

que el 
de Con

sumo se constituyó en el año 
92 y del mismo forman parte

‘Se ha incrementado la 
~ aportación económica”

En cuanto a las declaraciones de la consejera de Sanidad, 
de que con el retraso de la firma prevista para ayer se perjudica 
a los trabajadores y funcionarios del Consorcio, Rosendo 
Piqueras señaló que mientras la Diputación ^y los ayuntamientos 
han incrementado su aportación económica al Consorcio, la 
Junta mantiene la misma aportación del año anterior, a pesar 
de lás múltiples reuniones y conversaciones que se han 
mantenido con la Junta. Asimismo, Piqueras agregó que “desde 
Diputación se ha hecho un esfuerzo para hacer posible la 
incorporación de nueve municipios más hasta llegar a los 63 
que actualmente componen el Consorcio, y no 56 como ha 
dicho la consejera”.

Para el diputado de Consumo, “queda muy claro de parte 
de quién está la buena voluntad de desarrollar el convenio 
de consumo, y quién desde el principio ha puesto dificultades”.

56 municipios de la provincia 
de Albacete, por lo que con 
motivo de la firma del con
venio se había citado a los 
alcaldes de las 13 zonas que 
aglutinan a los 56 municipios.

La consejera de Sanidad 
precisó que “las consecuencias que están esperando que se

negativas de que la Consejería 
de Sanidad no deje hoy aquí 
20 millones de pesetas no las 
va a pagar ni el Sr. Emigdio 
de Moya ni yo, sino los ciu
dadanos de esos 56 municipios 
de la provincia de Albacete 

pongan en marcha los corres
pondientes programas de con
sumo. Pero no ha podido ser 
y no sé cuando podrá ser”.

Asimismo, el delegado de la 
Junta en Albacete, Siro Torres, 
solicitó a Valentín no entrar 
en un debate con el vicepre
sidente tercero de la Diputa
ción, “ya que todo esto es una 
cuestión de fondo y de forma, 
y el presidente no ha asistido 
a un acto al que había con
firmado su presencia, pero 
lamentablemente algunas per
sonas quieren ser protagonistas 
aún estando ausentes”.

Lamentable trato

Por su parte, el diputado de 
Sanidad y Consumo y vicepre
sidente tercero de la Diputa
ción, Rosendo Piqueras Hellín, 
manifestó su estupor por “el 
incomprensible espectáculo 

protagonizado por el delegado 
de la Junta, Siro Torres, al no 
haberle aceptado como repre
sentante válido para la firma 
del convenio previsto”.

Rosendo Piqueras lamentó 
profundamente el trato recibi
do por el delegado de la Junta, 
ya que en ningún momento le .. 
había permitido justificar la 
ausencia de Emigdio de Moya, 
y demostrar la validez de su' 
presencia en dicho acto.

En este sentido, agregó que 
“desde el punto de vista jurí
dico, de acuerdo con la Ley 
7/85 y el Reglamento de Orga
nización de las Corporaciones 
Locales, no se puede discutir 
la validez de la delegación 
otorgada por el presidente de 
la institución al vicepresidente 
tercero para la firma de dicho 
convenio, al margen del hecho 
de que el presidente de la 
Diputación tenía otro asunto 
más urgente que resolver”.

Según Rosendo Piqueras 
“resulta curiosa la actitud del 
delegado de la Junta, cuando 
otros convenios similares que 
se mantienen entre ambas ins
tituciones se remiten por 
correo para su firma”.
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Detención en el Altozano.
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Detenido por la 
Policía Local un 
exhibicionista en la 
Plaza del Altozano
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El exconcejal de Izquierda Unida, José María López Ariza, explicó cuál debe ser la política de vivienda que debe seguir el Ayuntamiento.

Para familias de rentabaiagueno acceder siawera a las ión oficial

IU cree que el Ayuntamiento 
debe construir viviendas

La Policía Local detuvo^ 
la noche del martes, a un ext 
bicionista en la Plaza del 
zano, según informó ayer^g 
concejal de Seguridad Genutj^ 
Avila. g

La detención se prodi-"titi 
aproximadamente a las 12 
la noche, después de que ui^ (de 
señora fuera a la ComisarÍ2f^? 
denunciar que había siíwei 
molestada por un individí íut

El detenido responde abL.
iniciales de A.S.V., de 61 a-;«^

ÍSiide edad y natural de

Niña atropellada

Continuando con las 
ciones llevadas a cabo

«̂ —
 .Ü ’»̂

E.P.

Izquierda Unida apuesta por 
una decidida intervención 
municipal en el mercado del 
suelo, y así lo puso una vez 
más de manifiesto el exconcejal 
José María López Ariza, resu
miendo la intervención que 
realizó el pasado martes en las 
jornadas sobre urbanismo 
organizadas por su partido.

López Ariza explicó que el 
motivo de haber organizado 
estas jornadas obedece a la 
preocupación de IU ante la 
incertidumbre en la que el 
equipo de gobierno municipal 
sumió a la ciudad a partir del 
momento que tomó la deter
minación de paralizar el 
PGOU sin explicación convin
cente que lo justificara.

José María López Ariza, que 
participó en el anterior man
dato en la elaboración del 
documento que sólo llegó a 
aprobarse inicialmente, explicó 
que en opinión de Izquierda 
Unida el planteamiento del 
futuro urbanístico tiene que 
contemplar una política de 
vivienda que actúe en dos 
direcciones.

Por un lado, que el Ayun
tamiento intervenga en el mer
cado del suelo, adoptando una 
postura claramente hegemóni
ca en beneficio del interés 
general, sobre todo en la con
versión del suelo rústico en 
urbano.

Con relación a este punto 
indicó que “getión pública del

suelo no quiere decir que sobre 
ese suelo no puedan construir 
los promotores privados. Esta
mos defendiendo un modelo 
como el que posibilitó el Polí
gono San Antón, en contra
posición con la gestión privada 
de lo que ha sido Parque Sur”.

“Lógicamente -continuó 
diciendo López Ariza- sobre 
este suelo gestionado pública
mente sólo se podrían cons

truir VPO con una densidad 
media o media-alta (de 60 a 
75 viviendas Ha.). La demanda 
de vivienda libre se podría 
cubrir sobradamente en la gran 
capacidad residencial que 
todavía tiene el casco urbano 
y en el desarrollo de planes 
parciales”.

Por otro lado, el Ayunta
miento debe convertirse en 
promotor directo para facilitar

a las familias de rentas bajas 
el acceso a una vivienda, bien 
en régimen de alquiler o en 
propiedad.

A este último punto el 
exconcejal de IU añadió que- 
a este tramo de población le 
resulta imposible poder acce
der a una vivienda si no es 
de régimen especial, ni siquiera 
cuando se trata de viviendas 
de protección oficial.

Policía Local, el concejal j||cri 
Seguridad indicó que a ' jrei 
15,30 horas del martes ocuJl j-g^ 
un accidente en la calle C'/sit: 
nicerías, concretamente en^c 
paso de peatones que ba» 
encuentra a la salida ‘ cié

EI redactor del Plaa que no verá la luz 
^ expuso las líneas del documento rechazado

El portavoz del grupo municipal de 
Izquierda Unida, José Eduardo Martínez 
Valero, criticó al Grupo Popular por haber 
declinado la invitación que se le remitió para 
que participara en estas jornadas sobre 
urbanismo.

Martínez Valero señaló que “han dejado 
pasar una vez más la oportunidad de poder 
dar su opinión sobre el futuro planeamiento 
de la ciudad, y contrastar sus intenciones con 
las de otros colectivos. Sin embargo, han 
optado por hurtar el debate”.

Otro de los ponentes que participó en las 
Jornadas organizadas por Izquierda Unida fue 
Fernando Velao, el director del anterior 
equipo encargado de la revisión del PGOU 
y redactor del documento que se aprobó sólo 
inicialmente.

En su intervención. Femando Velao puso 
de manifiesto la necesidad de que el 
Ayuntamiento recupere la plusvalía por el uso

del suelo y que deje de pagar los costes del 
enriquecimiento de los particulares.

Velao explicó que con el Plan elaborado por 
su equipo se pretendía desdensificar el centro 
de la ciudad, recuperándolo para los peatones 
y los residentes.

En definitiva, el documento que se redactó 
bajo las directrices del anterior gobierno 
municipal, perseguía devolver el Ayuntamiento 
su protagonismo en el crecimiento urbano, 
ejerciendo un mayor control sobre el mismo.

Las jornadas sobre urbanismo se 
prolongaron durante la tarde de ayer, y en 
esta segunda sesión se contó con la 
participación de representantes de otros 
colectivos que expusieron su visión del futuro 
modelo de ciudad.

Entre los ponentes estuvieron José María 
Roncero, de la Unión de Consumidores El 
Molino, y José Villodres, presidente de la 
Asociación de Promotores de Viviendas.

colegio. ■f^c’
El incidente sucedió cuao., 

una niña de cuatro años Co 
edad sufrió un encontrón^ e* 
con un vehículo que pasaba 
ese momento por el paso 
peatones. En consecuencia 
niña fue trasladada al Hosp o rGeneral donde tuvo que 
intervenida, según señaló G 
mán Avila.

En este sentido el concí 
añadió que el vehículo no ai 
lló a la niña, sino que por mi 
vos de escasa visibilidad Í 
encontrarse un camión í 
estacionado, el coche y la P 
se encontraron.

Atraco en Pozohondo

Por otro lado, ayer se ( 
dujo un atraco en PozohoP. 
motivo por el que la PoV 
Local de Albacete estuvo 
borando con la Guardia Ó 
controlando los accesos í 
ciudad.

Por último, Germán A 
comentó que continúa el ‘ 
positivo especial de la Poí, 
Local para controlar a los Ü 
viduos que están perpetra!- 
los tirones y atracos, que 
largo de estas últimas sem^ 
han proliferado.
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’-iLa Comisión de Explotación del Acueducto Taio-Sesura analiza hoyJa petición de los resantes murcianos 

jHoy se podría aprobar un nuevo 
Itrasvase al Segura para regadíos

M.A.C.

La Comisión de Explotación 
^Hdel Acueducto Tajo-Segura, 
^|bajo la presidencia del director 
I^general de Obras Hidráulicas, 

Adrián Baltanás, se reúne hoy, 
(a las seis de la tarde para tratar I petición de un trasvase de 

1 - hectómetros cúbicos de ‘ 
;ua para riego desde la cabe- 
¡ra del Tajo a la cuenca del 
ígura, solicitado por el Sin- 
cato Central de Regantes del 
cueducto Tajo-Segura.

lH A pesar que desde la Aso- 
■ciación de Pueblos Ribereños 

rnanifestado la opo- 
jpición a dicho trasvase al con- 

£,yiderar que todavía no existe 
"■la suficiente cantidad de agua 

v^o ^” Entrepeñas y
gj;j^uendia que permita afirmar 
Ali? existencia de excedentes 

'^ aprobación del trasva- 
^^^^ c°^ segu- 

‘^B-idad aprobado.
S Así lo dejó entrever ayer el 

oflij^tular de Obras Públicas, José 
12 «Borrell, en el programa “Los 
e yjdesayunos de Radio 1” de 
arí^^NÉ al asegurar que daría luz 

si r^erde al trasvase si éste último 
^idí fuera solicitado.
^y .^^y ^^® recordar que el 
a®ministro Borrell ya adelantó el 

‘^^^ trasvase al 
¡ ¿Sindicato Central de Regantes 
;^ hace un par de semanas con 
¥^-^ ^'^ *^^ poder garantizar los 

^^^^ ^® ^^ próxima 
a^^^primavera.

-^^^^ decisión fue duramente 
^riticada por los pueblos ribe- 

a Areños, argumentando que los 
c’*‘jegadíos del Segura no nece- 
: w^sitarían dicho trasvase hasta el 
efl^es de junio y que su apro- 

inipediría la recupera- 
i ‘ ción de los embalses de Entre-

- peñas y Buendía.
P°^ ?^^^ P^^'^e la Junta de 

os “Comunidad de también criticó 
□ni el ofrecimiento de Borrell y 
iba ayer mismo el consejero Por
go tavoz, subrayaba el contrasen- 
cia P.^®, ^5 ^^® la autoridad 
3Sp’ hidráulica que debe autorizar 
le ® ”? ^1 trasvase realice el ofre- 

^ cimiento del mismo.

El ofrecimiento de Borrell augura luz verde para el nuevo trasvase.

^ Eliminar la hipoteca sobre el río Tajo

pulares” y agregó que “si el PP se limita a 
decir en su programa que es necesario elaborar

El Portavoz del Gobierno de Castilla-La 
Mancha, Emiliano García Page, destacó ayer 
que por primera vez el PSOE ha plasmado 
en su programa electoral la racionalización en 
el consumo de agua y la necesidad de eliminar 
la hipoteca que pesa sobre el río Tajo.

“Esta propuesta es trascendental para Cas
tilla-La Mancha y supone un compromiso 
importantísimo”, dijo Page, ya que además de 
fijar lós objetivos, concreta cómo eliminar esa 
hipoteca del río Tajo y establece los enlaces 
Duero-Tajo y Ebro-Levante.

Según el consejero, “esta propuesta se plasmó 
finalmente en el programa socialista gracias a 
una enmienda del PSOE castellano-manchego, 
que ha conseguido «que las reivindicaciones de 
la región estén presentes a nivel nacional”.

Por contra, Page dijo desconocer las pro
puestas que sobre el Tajo realizan los “po-

un plan hidrológico nacional es muy poco. Si 
nos quedáramos en eso poco se avanzaría en 
los compromisos electorales”.

A preguntas de los periodistas, Page no~quiso 
manifestarse sobre la posibilidad de que se pro
duzca un nuevo trasvase para riegos desde la 
cabecera del Tajo a la cuenca del Segura y 
señaló que la postura del Gobierno regional 
se adoptará cuándo se formalice la petición.

Page manifestó que en estos asuntos “no 
conviene precipitarse”, aunque sí aprovechó la 
ocasión para criticar al Ministerio de Obras 
Públicas por haber ofrecido a los regantes mur
cianos la posibilidad de realizar el trasvase antes 
de que los propios agricultores lo pidieran.

Para Page es un contrasentido que el órgano 
que debe decidir sobre la conveniencia o no 
de un desmbalse sea el que ofrece a los inte
resados la posibilidad de trasvasar.

Unión Valenciana 
afirma que es una 
sinvergonzonería 
que Castilla-La 
Mancha les 
niegue el agua

LT

El candidato de Unión 
Valenciana ^a las elecciones 
generales, José María Chi
quillo, ha reclamado la soli
daridad de comunidades 
autónomas como Aragón y 
Castilla-La Mancha para 
atender las necesidades 
hídricas de la comunidad 
Valenciana, ya que en su 
opinión es una “sinvergon- 
zonería” negar hasta el agua 
a su región.

Respecto a las infraes
tructuras hidraúlicas, José 
María Chiquillo, resaltó que 
“la solidaridad pedida a 
Valencia en otras ocasiones 
se reclama ahora para 
garantizar el consumo 
humano, la agricultura y el 
turismo” en la comunidad 
Valenciana, aunque añadió 
que tanto el “PSOE como 
el PP nos niegan el agua 
(a los valencianos) desde las 
comunidades autónomas de 
Aragón y de Castilla-La 
Mancha”.

“Dar o vender 16 que 
sobra no • es solidaridad. 
Solidaridad es compartir lo 
que se tiene, aunque sea 
poco”, afirmó el dirigente 
de Unión Valenciana en 
referencia a las negativas de 
responsables de autonómi
cos de Aragón y Castilla-La 
Mancha a permitir trasvases 
de agua a la comunidad 
Valenciana si no hay exce
dentes.
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DON ZACARIAS POVEDA GOMEZ 

(Industrial Carnicero)
Ha fallecido en Albacete, a los 80 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y 

la Bendición Apostólica de Su Santidad. 

D.E.P.

Su esposa, Ana María Luzón García; hijos, Angel, José, Abundio, 
Francisco y Zacarías; hijas políticas, hermanos, hermanos polí
ticos, nietos, sobrinos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy jueves día 1 las CUATRO de la tarde partiendo del Tanatorio Municipal a la Parroquia 
Nuestra Señora de Ía Asunción. Albacete, Febrero 1996



La Tribuna "^
Jueves,

Febrero de 19S

4 lo larso de este año se celebrarán trece certámenes- en Castilla-La Mancha

Expovicamán, la única Feria
en el calendario oficial

LT

A lo largo de este año, Cas
tilla-La Mancha será escenario 
de trece ferias comerciales, 
según el calendario oficial de 
la Consejería de Industria.

La única que se desarrollará 
en Albacete será la XVI Feria 
Agrícola y Ganadera, conocida 
por el nombre de Expovica
mán, que se celebrará del 23 
al 26 de mayo.

Los primeros certámenes 
tendrán lugar en marzo y serán 
la VII Feria de Tecnología 
Vitivinícola (Fervino), en Val
depeñas (Ciudad Real), y la 
XV Feria Apícola de Casti
lla-La Mancha en Pastrana 
(Guadalajara).

En abril, Talavera será sede 
del II Concurso Nacional de 
Raza Frisona. El mes de mayo . 
aglutina los certámenes comer
ciales: III Feria de Artesanía 
de Talavera; XI Feria Agrícola 
y Ganadera, en Talavera; y 
Expovicamán en Albacete.

En junio, en Cuenca la III 
Feria de la Naturaleza y el 
Medio Ambiente, y la XXXVI 
Feria Regional del Campo y 
Muestras se celebra en julio

«TO lECHERO

1 I

Expovicamán es la única Feria que se celebra en Albacete.

en Manzanares (Ciudad Real).
En septiembre, Talavera es 

el escenario del IV Concurso 
Morfológico Nacional de 
Caballos de Pura Raza.

En octubre, la II Feria 
Monográfica Nacional de 
Ganado Porcino en Talavera 
y la XVI Feria Regional de 
Artesanía en Toledo.

En noviembre' la II Feria de 
Maquinaria para Confección 
en Talavera. Y en diciembre, 
el X Salón de la Juventud y 
la Infancia en Valdepeñas.

“El sector textil de 
la región debe 
competir en 
calidad”

El director general di 
Desarrollo Industrial, Fernán 
do Sánchez Bódalo, señaló qui 
el sector textil “no debe com 
petir en cantidad, sino qu 
debería hacerlo en calidad”.

Sánchez hizo esta afirmaciói 
durante las Jornadas de Diseñi 
en Confección organizadas po 
el Centro Tecnológico de 1 
CEGAM junto a la Asociaciói 
local de Empresarios de Tome 
lioso, a las que asistieron aire 
dedor de sesenta empresario 
de la comarca.

Asimismo, el director gene 
ral explicó a los asistentes la 
ayudas que la Junta pone 
disposición del sector texti 
que el pasado año totalizaroi 
4.000 millones de peseta 
repartidos en 1.500 proyectos

Por último, resaltó la impor 
tancia de tener en la regiói 
un Centro de Diseño que debí 
ser conocido por todos, y aña 
dió que la formación del tra 
bajador era fundamental pan 
poder competir en otros mer 
cados.

Las jornadas, según los orga 
nizadores, pretenden impulsa 
la competitividad de las empre 
sas regionales en los mercado; 
desarrollados, atendiendo a 1< 
importancia que tiene el diseñe 
en la industria textil.

C
EN

TR
O

 ''L De
i^

A
M

U
je

R

1 o
*O

E

i W

CENTRO

■

5

¡MUJER! 

NO ESTAS SOLA.

j¡¡P0R TI MISMA!!!

EN ALBACETE

c/. TESIFONTE GALLEGO, 27

Ó TELÉFONO 22 96 48

ATBNTAMUNTO DI ALIACITI
• CONCEJAUA ACCION • 
• CONCEJAUA DE LA MUJER • CasttULi IlMGha

PRO
AVISO LLAMADA 
ENTRANTE POR 
VIBRACION.

SISTELCOR
COMUNICACIONES
TIfno: 23 20 30

11 ELITÉ
*C0NTESTAD0R 
AUTOMATICO

*EL MAS LIGERO.

DISTRIBUIDOR OFICIAL 

^l^yiLine 
DISTRIBUIDOR OFICIAL 

Movistar
MICRO T.A.C.

7500 
EXCLUSIVO 
MOVISTAR 

25.000
IVA INCLUIDO

LA MEJOR CALIDAD 
DE COBERTURA EN ESPAÑA 

Y EN EL EXTRANJERO 
(^MOTOROLA

DEL 16 DE ENERO AL 29 DE FEBRERO LE REGALAMOS 
LA CUOTA DE CONEXION MOVISTAR, Y ADEMAS, HASTA 
EC3I DE MARZ0, SU CUOTA MENSUAL RM «

UNICO SERVICIO PARA ALBACETE Y COMARCA 
EXPRESS EXCHANGE

SI su TELEFONO EN GARANTIA NECESITA UNA REPARACION MOTO
ROLA LE REPONE OTRO SIN COSTE ALGUNO FINALIZADA LA GARANTIA 
LE PRESTA UNO MIENTRAS DURE LA REPARACION

C/ TORRES QUEVEDO N^ 45, TEL: 23 20 30. ALBACETE

1

¡BUENA SUERTE!
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Mejoras en ¡a calidad asistencial de Albacete

Según anunció ayer la consejera de Sanidad, Matilde Valentín, en su visita institucional al complejo hospitalarío

El Hospital podría contar pronto con los 
servicios de Radioterapia y Hemodinámica

Teresa ROLDAN

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, anunció ayer 
en rueda de prensa que. la 
intención de la Consejería es 
seguir potenciando la puesta 
en marcha de nuevos servicios 
en el Hospital General, como 
la implantación del servicio de 
Radioterapia y el de Hemo
dinámica, ambos necesarios no 
sólo para la provincia de Alba
cete sino para el conjunto de 
la región.

Valentín explicó que por 
razones de equidad y solida
ridad con otras comunidades 
autónomas, Castilla-La Man
cha y en concreto Albacete 
debe contar con ambos servi
cios, con el fin de que los 
enfermos de cáncer no tengan 
que salir de nuestra Comuni
dad Autónoma para someterse 
a este tipo de tratamiento (ra
dioterapia), y también se pue
dan realizar aquí las pruebas 
de valoración cardíaca (hemo
dinámica).

Asimismo, la titular de la 
Consejería de Sanidad, que se 
desplazó hasta la capital para 
firmar un convenio en materia

Consumo con la Diputa
ción, y para una visita insti
tucional a las instalaciones del 
Hospital, aseguró que se está 
valorando de forma muy posi
tiva la posibilidad de que en 
el Hospital General se puedan 
realizar trasplantes de órganos 
y de médula.

Además, Valentín aseguró 
que Albacete tiene futuro des
de el punto de vista sanitario 
“y sobre todo ligado a la ubi
cación de la Facultad de Medi
cina en esta ciudad, porque 
dicha Facultad lleva aparejado 
el funcionamiento de un Hos
pital Clínico con el mayor 
número posible de especialida
des, y en ese sentido 2Albacete 
es una ciudad privilegiada”.

La consejera de Sanidad 
señaló que no era momento 
de hablar de plazos sobre la 
implantación de los servicios 
de Radioterapia y Hemodiná- 
niica, “porque sería una impru
dencia por mi parte, ya que 
en estos momentos estamos 
viendo con el INSALUD la 
dotación de este tipo de ser
vicios y su implantación en 

1 >Mbacete y en alguña otra pro
vincia, así como otros servicios 

■ que también se crearán en la 
; región”.

Competencia del INSALUD

A este respecto comentó 
que al no tener la Comunidad 
Autónoma transferidas las 
competencias en materia de 
Sanidad, la financiación para 
la implantación de ambos ser
vicios es competencia exclusiva 
del INSALUD, “de ahí que

«K

K 1

La consejera de Sanidad, Matilde Valentín, aseguró que la apertura del nuevo Hospital se realizará en dos fases. JOSE LUIS

estemos negociando con el 
INSALUD y que seamos 
mediadores entre la asistencia 
sanitaria especializada de la 
región y el órgano que tiene 
las competencias para implan
tar estos servicios”.

Respecto a la apertura del 
nuevo Hospital, Matilde 
Valentín, que precisó que 
según sus noticias el compro
miso es que el día 28 de febre
ro la empresa entregue las 
obras terminadas, manifestó 

^Ta ubicación de Medicina será racional, 
con fácil acceso para los estudiantes”

La consejera de Sanidad, Matilde Valentín, 
señaló respecto a lo que se está haciendo para 
la implantación de la Facultad de Medicina, 
que el Gobierno regional ha puesto en marcha 
todos los mecanismos para la adquisición del 
suelo, “ha empezado por los cimientos, que 
es lo normal”.

En este sentido, recalcó que será una ubi
cación racional, con fácil acceso para los estu
diantes de Medicina.

Por su parte, el delegado provincial de la 
Junta, Siro Torres, precisó que el servicio de 
Urbanismo de' la Consejería ha iniciado los 
trabajos técnicos para conseguir el suelo idó

neo que se sitúa entre las carreteras de Murcia 
y Valencia.

Por otra parte, Valentín se refirió al cierre 
del Hospital de Los Llanos una vez se haya 
abierto el nuevo Hospital y los servicios del 
primero se hayan reubicado, señalando que la 
Consejería de Sanidad está estudiando que uti
lidad se le pudría dar al Hospital de Los Lla
nos,' puesto que la infraestructura de éste se 
encuentra en perfecto estado.

“La idea tampoco es mantenerlo por man
tenerlo sino reutilizarlo si consideramos que 
se puede poner en marcha cualquier servicio 
del que sea carente la ciudad de Albacete”.

Hospital de Los Llanos.

i

que dicho centro será un alivio 
para el área de Consultas 
Externas y hospitalización del 
Hospital, ya que algunas con
sultas se trasladarán al nuevo 
centro, así como también habrá 
240 camas más y seis .qui
rófanos.

Equipamiento paralelo

En este sentido, el gerente 
del Hospital General, Alfonso 
Rodríguez-Hevia, matizó que 

no será necesario esperar a que 
se realice el amueblamiento 
del nuevo Hospital, ya que la 
terminación de las obras lle
vará aparejado lo segundo, 
“puesto que se prevé una aper
tura en dos plazos, en el pri
mero se abrirán 150 camas y 
cuatro quirófanos, y el segundo 
el resto. Por eso inicialmente 
se nos concedieron 125 millo
nes y ya está adjudicado el 
equipamiento del área de 
Radiología, y fruto de una 

segunda remesa se dispone de 
otros 207 millones para el 
amueblamiento de las 150 
camas y los 4 quirófanos, con
cursos de adjudicación que ya 
están en marcha”.

Rodríguez-Hevia afirmó que 
el nuevo Hospital tiene que 
cumplir tres objetivos: aliviar 
toda la sobrecarga que tiene 
el servicio de Radiología; la 
presión asistencial en la hos
pitalización, y la disminución 
de las listas de espera.

022
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La Consejería 
Obras Públicas ha 
tinado un total de

ALTO COMISIONADO DE LAS 
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EL TELEFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA
AL HOMBRE EN CRISPINTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 

MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 
PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

Las primeras 20 personas que se pasen por LA TRIBUNA 
DE ALBACETE en C/ Salamanca, 17-Entreplanta, el sábado 
día 3 a partir de las 10,30 con un periódico del día, tendrán 
una entrada gratis para presenciar este partido.

2 de Febrero 1996 
Aldeas de Yeste 

De 10,00 a 14,00 horas
Aldea Alcantarilla

2 de Febrero 1996 
Pozocañada 

De 9,00 a 18,00 horas 
Fábrica de cementos

2 de Febrero 1996 
Albacete 

De 10,30 a 11,30 horas 
Zona Cuarto de Pino: Vaquería y Chalets adyacentes 
Ctra Ayora.

CAMBIO DE 
TITULARIDAD

Café Bar Montecarlo sito 
en C/ La Feria, 40, comu
nica el cambio de titula
ridad, siendo el anterior 
julio López López y pasa 
a ser el actual Bar Tapas 
Montecarlo, C.B.

l Refugiado,a: 
personas que, por 

guerras o 

persecuciones 

. políticas, huyen 

• a país extraño.

Jueves, 1 | T
Febrero de 1996 ■

Médicos destine

En e¡ primer número de b nueva publicación “Colesio Médico”, de la orsanización co¡esia¡

El Colegio de Médicos pide la 
Facultad de Medicina en Albacete

El Colegio Oficial de Médi
cos de Albacete ha comenzado 
a editar la revista “Colegio 
Médico”, que con carácter tri
mestral será distribuida de for
ma gratuita entre todos los 
médicos de la provincia, así 
como centros sanitarios, auto
ridades, etc.

El primer número de esta 
revista incluye un reportaje 
sobre la Facultad de Medicina, 
haciendo historia sobre su 
importancia para nuestra pro
vincia y reflejando el decidido 
apoyo prestado por el propio 
Colegio de Médicos a las ins
tituciones en este sentido, así 
como la reivindicación de una 
inmediata implantación de esta 
Facultad en nuestro campus 
universitario.

También se ofrece informa
ción sobre la decisión del Cole
gio de ceder el 0,7% de su 
presupuesto a ONGs, dedica
das a la cooperación con el 
Tercer Mundo, y que en este 
caso se destinará a la orga
nización Medicus Mundi, de 
Albacete, para la realización 
de los proyectos que viene rea-

lizando en el país africano de 
Burkina Faso.

Otras secciones abordan los 
cursos formativos y otras acti
vidades colegiales, asesoría 
jurídica y fiscal.

Según señala el editorial de 
la revista, el presidente del 
Colegio Oficial de Médicos, 
Andrés de la Calzada, “esta 
revista es la apuesta que el 
Colegio Oficial de Médicos 
efectúa para su plena integra
ción en la sociedad albaceteña. 
Queremos en primer lugar que 
todos los colegiados, todos los 
que se ocupan y preocupan de 
la salud de los albaceteños, 
reciban, de forma puntual y 
periódica, información sobre 
las actividades colegiales; y a 
la vez, que el resto de la socie
dad albaceteña pueda conocer 
un poco mejor los entresijos, 
las excpectativas, los anhelos 
y los deseos de servicio de eso 
que se ha dado en llamar la 
clase médica, y que si algo tie
ne de ‘clase’ es sólo su voca
ción de contribuir a los inte
reses generales de la sociedad ' 
desde nuestro trabajo y desde

Portada del primer número de “Colegio Médico”.
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AVISO DE 
IBERDROLA

PABELLON PARQUE
Sábado, 3 - Feb. 96-19.00 horas

LIGA ACEVOL
DIVISION DE HONOR

CAJA CANTABRIA
PRODUCTOS RUIZ-ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

La Junta 
aprueba el 
arreglo urgente 
de la carretera 
entre Reolid y 
Riópar, dañada 
por la lluvia

millones de pesetas para 
acometer el arreglo 
urgente de diversas 
carreteras dañadas en la 
comunidead autónoma, 
como consecuencia del 
temporal de lluvias que 
ha afectado a la región, 
según informó ayer el 
consejero Portavoz, Emi
liano García Page, sobre 
los acuerdos del Consejo 
de Gobierno.

Entre las carreteras 
dañadas, cuatro están 
situadas en la provincia 
de Cuenca, en el itine
rario que une la capital 
con Tragacete, una en la 
provincia de Albacete, la 
Carretera comarcal 412, 
en el tramo que une 
Reolid con la localidad 
de Riópar y siete carre
teras en la provincia de 
Guadalajara.
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E¡ PP reduce a cuatro Ias once subdirecciones generales creadas en e] n^andato socialista

Caja Castilla-La Mancha aprueba 
un nuevo organigrama de dirección
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El Consejo de Administra
ción de Caja Castilla-La Man
cha aprobó el pasado martes 
por unanimidad el nuevo orga
nigrama de la entidad, cons
tituido en su primer nivel por 
el presidente, el director gene
ral, el director general adjunto 
y cuatro subdirectores genera
les, en lugar de los once que 
había antes.

Según informa esta entidad 
a través de un comunicado, los 
cuatro nuevos subdirectores 
serán José Marín Gómez (área 
financiera), José Luis Serrano 
Martín (comercial), Ildefonso 
Ortega Rodríguez Arias (inter
vención y control) y Amador 
Cañabate Egea (servicios).

De la Presidencia depende
rán, además de la Dirección 
General, la Secretaría General, 
el Gabinete Técnico, la Audi
toría Interna y la Obra Social 
y Cultural.

Asimismo, de la Dirección 
General dependerán el direc
tor general adjunto, que tendrá 
a su cargo eld epartamento de 
Recursos Humanos, el grupo 
financiero y el departamento

de Recuperación de Activos y 
las cuatro subdireccioes gene
rales: financiera, comercial (de 
la que dependen las áreas de 
riesgos, red y marketing), otra 
de Intervención y control y otra 
General de servicios (que 
engloba las áreas de Servicios 
Generales y la de Organización 
e Informática).

Según informa la Caja Cas
tilla-La Mancha, en fechas 
próximas los nuevos responsa
bles propondrán las jefaturas 
de las diferentes secciones.

Organisrama operativo

El presidente de la Caja, 
Tomás Martín Peñato, aseguro 
que el nuevo organigrama 
aprobado es “mucho más ope
rativo y centralizado en cuanto 
a las responsabilidades y desde 
luego más coherente con la 
decisión de las áreas en el fun
cionamiento de una caja de 
ahorros y supone un cambio 
radical respecto al anterior”.

Martín Peñato reiteró que 
con esta medida se pretende 
dar mayor agilidad y respon
sabilidad para la cúpula direc
tiva de la Caja de Castilla-La-

1

Tomás Martín Peñato, presidente de la Caja Castilla-La Mancha.

Mancha además de reducir 
costes.

En cuanto a los nombra

mientos seleccionados el pre
sidente de la Caja indicó que 
“forman parte todos ellos de

la entidad aunque ocupen a 
partir de ahora distintas res
ponsabilidades”.

FUVCO SIGUÍ PENSANDO VD
EN VEREDA DE JAEN 

VIVIENDAS DE 2 Y 3 DORMITORIOS l
SITUACION

V
f/ EQUIPADAS CON:

-Puerta Blindada
-Purificador de aire-ionizador
-Hilo musical
-Calefacción individual
-Antena parabólica
-Mando a distancia en salón
-Trastero
-Encachado de mármol

Viviendas de renta libre 
adaptadas a VPT

i

Viviendo tipo •'B” 

Suporfio* util:6X,65m2 
(piorta 1)

¡¡DESDE 7.500.000 PTASü
- is«fií«i«s«si:«s>^^ ■.'"92^pA»A-' ,»,_juMNilMMlfi«MI>aec< ; . :^ ;.???5íaíí«K

FINANCIACION PERSONALIZADA

Promoción y Venta de viviendas
Oficinas Pza. de la Catedral, 2 Entreplanta. Teléfono: 52 10 25-ALB ACE TE

1.2022
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I. MENDIVIL

En las inmediaciones del Ayuntamiento no faltaron las pancartas de apoyo al ex-alcalde de este municipio.

í

las riendas de este Ayunta- 
. miento y no que fuese un

Sánchez, que manifestó que lU entra en esta alcaldía como 
pago al PP por los servicios prestados en Fére2, arremetió 
una vez más contra la pinza que ambas formaciones mantienen 
en diversas localidades albaceteñas, “obedeciendo fielment? la 
consigna anguitista”.

bles cambios en cuanto a la^ una moción de censura.

Desarrollo y participación

^zauierda Unida sobernará en minoña

71
 

5 L
José Luis Sánchez, nuevo alcalde de Socovos, junto al socialista Juan Fernández. TONI FERNANDEZ Numerosos fueron los socovenos que se

mpleo y participación, dos de los ejes 
e trabajo del nuevo alcalde socoveño

Media hora después del 
omienzo del Pleno convocado 
ste martes en el Ayuntamien- 
o de Socovos fue proclamado 

como nuevo alcalde de los 
^socoveños, el concejal de IU 
»y portavoz municipal de esta 
Pí^oalición, José Luis Sánchez, 

tras haber prosperado la 
oción de censura puesta por 

sta formación y avalada por 
fel PP, contra el primer edil, 
gel socialista Juan Fernández.

Ya durante el Pleno, seguido 
or numerosos vecinos, tanto 

ffcl alcalde saliente como el 
entrate reiteraron los mismos 
firgumentos que venían man
teniendo desde que se presentó 
^icha iniciativa.
^ A este respecto, mientras 
i que IU repitió los tres motivos 
^e presentación de esta inicia- 
Jliva (deuda, falta de consenso 

J^e incumplimiento de algunos 
acuerdos plenarios), Juan Fer- 

^ nández insitió una y otra vez 
an el carácter personal de esta 
medida y en la intención de 
la oposición de querer “úni
camente mi cabeza saTtándose 
a la torera la voluntad popu
lar”, citando como prueba de 
ello las 650 firmas que en tan 
sólo dos días su partido había 
recogido en el pueblo en con
cepto de apoyo a su persona 
y a la gestión realizada.

Gestión que igualmente fue 
tocada por ambos “adversarios 
políticos” en lo referente a la 
deuda. La defensa lanzada por 

H Juan Fernández de la trans- 
■ parencia que había habido en 

su trabajo y de las inversiones 
realizadas en los últimos años 

Sa fin de que los socoveños con
tasen con servicios dignos, fue 
contestada por José Luis Sán- 

3chez, dan datos sobre elevada 
deuda que arrastra este muni
cipio, al tiempo qúe recalcaba 
^te los presentes que con esta 
moción “se estaba tratando de 
decir que Fernández no es la 
persona adecuada para llevar

ladrón”.
Asimismo le reprochó al pri

mer edil saliente que el cambio 
de actitud que la oposisición 
le venía pidiendo desde hace 
tiempo llegase tarde, aclarando 
a continuación. que “ojalá el 
futuro sirva no sólo para que 
los socoveños se serenen sino 
también para trabajar por el 
"pueblo”.

Frente a esta declaración de 
intenciones, Fernández adelan
tó que personalmente no iba 
a estobarle: “Mi trabajo va a 
consistir básicamente en hacer 
una oposición constructuviva 
poniendo las cosas en su sitio 
pero sin crispación de ningún 
tipo; no obstante, debo decir 
que estoy defraudado porque 
no se ha dicho la verdad y 
en consecuencia me quedo con 
las ganas' de saber cuáles son 
los motivos reales que tenéis 
contra mi persona”.

Posteriormente vendría la 
votación, cinco en contra y seis
R favor de la moción, y la toma 
de posesión del nuevo alcalde 
de Socovos, José Luis Sánchez, 
^de Izquierda Unida.
t Una vez pasado el Pleno, 
¡el ex-primer edil de este muni- 
icipia, que aseguró encontrarse ' 
.con la moral muy alta pese 
a la intención oculta que había 

Í detrás de esta iniciativa y al 
(concepto tan particular que IU 
(y el PP tienen de consenso y 
j negociación, anunció, no sólo 
. que va a seguir trabajado por 
los socialistas y los socoveños 

I en los campos, de turismo y 
J desarrollo, sino que también 
j volverá a presentarse para este 
( mismo cargo en los próximos 
i comicios si su partido así 10 
I dacide.

Dos áreas, que igualmente 
serán tocadas por el nuevo 
alcalde, quien informó que las 
principales líneas a ejecutar 

por el nuevo equipo municipal • 
serán: consensuar todo aquello , 
que sea viable, aplicación de 
medidas económicas encami- ■ 
nadas sobre todo a la creación j 
del empleo y puesta en marcha 
de otras iniciativas de índole ; 
política fundamentalmente ' 
participativas y como puede ser 
la elección directa en las aldeas ' 
de sus pedáneos. ;

Igualmente^ descartó la rea- ¡ 
* lización de una auditoría pero 
sí un balance de las cuentas, i 
así como ja existencia de posi- í 

Por lo que respecta a la presencia de líderes provinciales, 
señalar que sólo acudió el vice*secretario de los socialistas 
albaceteños, Eugenio Sánchez, y el presidente de la 
Mancomunidad del Segura, Domingo del Val.

organización del Ayuntamiento i 
al mantenerse el número de; 
concejalías y comisiones.

lU-ICAM, que contó el mar-J 
tes con el apoyo del PP para! 
sacar adelante esta moción,! 
gobernará, no obstante, en 
minoría puesto que los 3 edil0 
de este partido no formaría 
parte del nuevo Gobierno.

acercaron el martcs para asistir al Pleno.

Mucha expectación y 
^ ningún incidente

Tal fue la expectación levantada el martes en Socovos que 
numerosos fueron los vecinos que se acercaron para presenciar 
en directo cómo iban a “echar” al que había sido su alcalde 
durante tres mandatos. No obstante a pesar de esta masiva 
presencia de socoveños, cabe resaltar que la citada sesión se 
desarrolló sin incidente alguno y con la tensión propia del 
momento, que no era otra que él debate y aprobación de

cu
 

cu
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La entresa tuvo lusar durante la proclamación de Fallera Mayor a la hija de este artista

La “Peña Rodense” obsequió con 
una cuervera a Manolo Escobar

LT

Entre los muchos actos que 
realiza la “Peña rodense” de 
Madrid a lo largo del año, el 
pasado día 21 de enero, varios 
de sus representantes asistie
ron como invitados a la pro
clamación de la Fallera Mayor 
de la Falla del Rincón de Loix 
de Benidorm.

Distinción que, en esta oca- 
sión fue para Vanesa García 
Mas, hija del famoso cantante 
Manolo Escobar.

Este acto tuvo lugar en la 
sala de fiestas “Benidor Palas”.

Otros obsequios

Aprovechando tal motivo la 
“Peña Rodense” entregó tanto 
a la Fallera Mayor como a la 
Infantil, una figura del Quijote 
en cerámica.

Por su parte, Manolo Esco
bar fue obsequiado, junto con 
su esposa, por la citada Peña, 
de una cuervera manchega típi
ca rodense.

Estas cuerveras fueron 
entregadas por el presidente de 
la “Peña rodense”, Luis Picazo 
Berruga. El presidente de esta Peña, Luis Picazo Berruga, fue el encargado de dar la cuervera a Manolo Escobar.

Relación de 
visitas que 
efectuará en 
este mes el 
Servicio de 
Bibliobús 
dependiente de 
la Diputación 
albaceteña

El Servicio de Biblio-i 
bús, dependiente de la 
Diputación Provincial de 
Albacete, ha previsto 
para este mes el siguien
te calendario de visitas.

- Hóy, día 1. San 
Pedro/Balazote.

- Día 2. Carcelén.
- Día 6. Pozohondo/A- 

guas Nuevas.
- Día 7. Pozue-i 

lo/Barrio Hogar.
- Día 8. Alborea.
- Día 9. Barrio Feria.
- Día 13. Santa Ana.
- Día 14. Alcadozo/ 

Peñas de San Pedro.
- Día 15. Alpera.
- Día 16. Villalgordo 

del Júcar.
- Día 27. Villar/Hoya! 

Gonzalo.
- Día 28. Barrio Pedrol 

Lamata.

Guía

MPOSICIOi^

* Exposición de acuarelas y gouaches del pintor 
Sevilla Sáez.

- Del 15 de enero al 10 de febrero en la Galería 
Bellas Artes Alba. Esta muestra podrá visitarse 
en horario de 11 a 13 horas por la mañana, y 
de 17 a 21 horas por la tarde.

* Exposición de pinturas recientes de Lau.
- Del 18 de enero al 2 de febrero en el Centro 

Cultural La Asunción.
* Exposición antológica del pintor albaceteño 

Alfonso Quijada.
- Del 24 de enero al 29 de febrero en el Museo 

Provincial de Albacete.
* Exposición de José Ibáñez.
- Del 25 de enero al 15 de febrero en la Galería 

de Arte “Catedral”, sita en la Plaza Virgen de 
Los Llanos, s/n.

El horario de visita de esta muestra es de lunes 
a sábado de 11 a 2 y de 17:30 a 20:30 horas.

* Exposición de pintura del artista Julio Sorribes.
- Del 25 de enero al 8 de febrero en Galerías 

del Este de Valencia. El horario de.visita será 
de lunes a sábado de 17:30 horas a 20:30 horas 
por las tardes, y de martes a sábado de 11:30 
horas a 13:30 horas por las mañanas.

TEATRO

* Cultural Albacete traerá a la capital albaceteña 
“La evitable ascensión de Arturo UF’ de Bertolt 
Brech, bajo la dirección de José Carlos Plaza y 
con el siguiente reparto: Femando Sansegundo, 
Fidel Almansa, Vicente Cuesta, Nuria Gallardo, 
Alfred Lucchetti y Juan Meseguer.

Del mismo modo también está programada, pero 
sin fecha la representación de “Retablo de la Ava
ricia, la Lujuria y La Muerte” de R.M. Vallé Inclán, 
bajo la dirección de José Luis Gómez.

MUSICA

* Ciclo Bruckner, organizado por Cultural Alba

cete, a las 20:15 horas en el Auditorió Municipal.
- Día 7 de febrero. Concierto de la Gran Orques

ta Sinfónica de la Radio de Saarbrücken. Manfred 
Honeck, director; Dan Grigore, pianista.

Las taquillas estarán abiertas al público del 2 
al 7 de febrero y el día 1 para “Amigos del 
Cultural”.

* Conciertos de la Banda Municipal de Música 
bajo la dirección de Manuel Calero García. Entrada 
libre.

- Día 25 de febrero, a las 12:00 horas, concierto 
extraordinario.

- Día 24 de marzo, a las 12:00 horas, concierto 
monográfico “Música española y zarzuela”.

- Día 28 de abril, a las 12:00 horas, concierto 
extraordinario final de temporada de invierno.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:
' - Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

el 
la

la

* Ciclo de Conferencias con motivo de los “Diez 
años de integración de España en la Comunidad 
Europea”, organizado por la Asociación Cultural 
Alborea, en coordinación con el área de Economía 
Internacional y Española de la Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresariales de la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

- Día 8 de febrero. “Diez años de la agricultura 
española en la PAC”, por José Colino Sueiras, 
catedrático de Economía Aplicada de la Univer
sidad de Murcia. En el salón de actos de la Dipu
tación Provincial, a las 20:00 horas.

- Día 7 de marzo. Aspectos monetarios y finan
cieros de la integración de España en la Unión 
Europea”, por Emilio Ontiveros Baeza, catedrático 
de Economía de la Empresa de la Universidad 
Autónoma de Madrid. En el salón de actos de 
la Diputación Provincial, a las 20:00 horas.

- Día 14 de marzo. “Convergencia de España 
con la Unión Europea”, por Julio Segura Sánchez, 

catedrático de Teoría Económica de la Universidad! 
Complutense de Madrid En el salón de actos de- 
la Diputación, a las 20:00 horas.

* Conferencia en la Residencia Giner de lo-^ 
Ríos.

- Día 12 de febrero, a las 17:00 horas, Esteban- 
Estalayo hablará sobre la higiene mental.

* Reunión abierta al público sobre “El alco
holismo. Contagio familiar”, organizada por la Aso
ciación de Familiares. de Alcóholicos Anónimos

- Día 5 de febrero, a las 20:00 horas de 12i 
tarde, en la calle Hermanos Falcó, 21, en los salones 
de la Iglesia de San Vicente de Paúl.

* Información pública sobre “Una solución 2; 
la ludopatía”, organizada por la Asociación de Juga
dores Anónimos.

- Día 17 de febrero, a las 12:00 horas, en I2 
C/ Federico García Lorca, en el Centro Cultura^ 
del Barrio San Antón. -

BIBLIOBUS

* Relación de visitas que efectuará' en este me
cí servicio de Bibliobús dependiente de la Dipu 
tación.

- Hoy, día 1. San Pedro/Balazote.
- Día 2. Carcelén.
- Día 6. Pozohondo/ Aguas Nuevas.
- Día 7. Pozuelo/B- Hogar.
- Día 8. Alborea.
- Día 9. B- Feria.
- Día 13. Santa Ana.
- Día 14. Alcadozo/Peñas de San Pedro.
- Día 15. Alpera.
- Día 16. Villalgordo del Júcar.
- Día 27. Villar/Hoya Gonzalo.
- Día 28. Barrio Pedro Lamata.

IMORMACION CI LTLRAL

* Punto de Informacióh Cultural (PIC) de J* 
Junta de Comunidades. Consejería de Educación 
y Cultura.

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 1’ 
horas. Teléfono: 23-84-54.

M.C.D.2022
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La directora sen&ral de ¡a Juventud presenta un nuevo convenio de formación para jóvenes

“El autoempleo es la mejor 
solución al paro juvenil”

La directora general de 
Juventud, Cristina Sabrina, 
informó ayer sobre el reciente 
convenio de colaboración en 
materia de formación para 
jóvenes, firmado por la Con
sejería de Educación de la Jun
ta y la Escuela de Organización 
Industrial.

La directora general de ■ la 
Juventud precisó que el obje
tivo de dicho convenio es la 
formación de jóvenes para la 
creación de empresas, ya que 
en su opinión, es el autoem
pleo una de las medidas más 
eficaces para la solución del 
paro juvenil.

Los cursos están divididos 
para dos clases de destinata
rios: jóvenes con formación y 
jóvenes sin cualificación, y se 
impartirán entre 4 y 6 al año, 
con un total de unas 500 horas 
lectivas, '-hasta el año 1999* 
inclusive.

El número de participantes 
no sobrepasará los 25 ó 30 
alumnos y el primero que se 
realizará en Albacetense impar
tirá en la localidad de Alman
sa, estando relacionado casi 
con toda probabilidad con la 
industria del textil-piel.

Financiación

Los cursos^ con un coste 
total de 16 millones de pesetas 
cada uñó, son financiados con 
cargo al Fondo Social Europeo 
en un 75% y el resto por la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha.

Los jóvenes que quieran

La Junta fomentará una bolsa de 
viviendas en alquiler para jóvenes

M.AC.

La Dirección General de la 
Juventud tendrá- como una 
línea prioritaria de actuación 
para los próximos cuatro años 
el fomento de la vivienda en 
alquiler para los jóvenes de 
Castilla-La Mancha, ya que el 
acceso a ésta sigue siendo com
plicado y oaro para este colec
tivo, según anunció ayer. su 
titular en Albacete, Cristina 
Sabrina.

En este sentido precisó que 
uno de los principales objetivos 
será la creación de una bolsa 
de viviendas en alquiler para 
jóvenes, donde tendrán espe
cial protagonismo las asocia
ciones juveniles.

Preguntada sobre la colabo
ración que estaría dispuesta a 

h prestar la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
a una iniciativa similar anun
ciada hace varios meses por

La directora general de la Juventud, Cristina Sabrina. JOSE LUIS

11
1

11

participar en estos cursos de 
formación deberán presentar 
un proyecto de empresa que 
será tutelado por la Escuela 
de Organización Industrial en 
dos apartados: jóvenes empre
sarios y empresas innovadoras.

Según explicó la directora 
general de la Juventud la fun
ción de la Consejería será 
hacer pública esta convocatoria 
y captar a los jóvenes, asegu
rando que el porcentaje de 
inserción laboral tras la rea
lización. de estos cursos se 
aproxima al 25%.

el concejal de Juventud ’del 
Ayuntamiento de Albacete, 
Juan Carlos López, la directora 
general de Juventud explicó 
que ya había mantenido una 
reunión con este concejal, afir
mando que la Consejería está 
abierta a cualquier tipo de 
colaboración.

Firma de convenio

En este sentido precisó que 
el convenio que próximamente 
firmará la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
con el Ministerio de Asuntos 
Sociales para el fomento de la 
vivienda en alquiler, existe la 
posibilidad de la participación 
con los ayuntamientos.

No obstante precisó en alu
sión a esa futura colaboración 
con el Ayuntamiento de Alba
cete que no es partidaria ni 
es bueno de que se solapen 
esfuerzos o actuaciones insti-

Clausura de las actividades 
^ de formación de la Cámara

La Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete ^ 
celebra hoy, jueves, la clausura de sus actividades de formación 
del año pasado. Durante el acto se hará entrega de los 
correspondiente diplomas y el catedrático de Economía 
Aplicada de la Universidad de Castilla-La Mancha, Alfredo 
Iglesias, pronunciará la lección de final de curso.

Viviendas en alquiler.

tucionales que puedan desarro- 
llarse en paralelo.

En cuanto al sistema para 
fomentar una bolsa de vivien

das en alquiler para jóvenes 
dijo que. la titularidad de estas 
viviendas será de carácter pri
vado y que la Junta dará una 
serie de cobertura legal a los 
prbpietariós.

Seguros

Estos seguros cubrirían los 
posibles desperfectos en los 
inmuebles y alquileres impa
gados.

La gestión entre los intere
sados en este tipo de alquiler 
y la bolsa de viviendas se rea
lizaría, según explicó, mediante 
la participación de asociacio
nes y colectivos juveniles.

En opinión de la directora 
general de la Juventud, Cris
tina Sabrina, la puesta en mar
cha de esta bolsa de viviendas 
en alquiler reduciría el precio 
de acceso a la vivienda para 
los jóvenes entre un 10 y un 
quince por ciento.

Ayudas‘de la concejalía de Cultura.

Convocadas las 
ayudas para 
asociaciones que 
desarrollen 
actividades 
culturales

ti

Hasta el día 22 de marzo 
las asociaciones que realicen 
actividades relacionadas con la 
cultura en nuestro municipio 
podrán presentar en el registro 
municipal sus solicitudes de 
subvención.

Las ayudas irán destinadas 
a la programación, montaje o 
realización de actividades cul
turales en el presente año, y 
podran acceder a las mismas 
no sólo las asociaciones legal
mente constituidas en el muni
cipio de Albacete, sino también 
aquellas que sin tener su sede 
en este término realicen acti
vidades que afecten a nuestro 
muncipio.

Criterios de valoración

La Comisión de Cultura del 
Ayuntamiento valorará los 
siguientes elementos: que el 
objeto social y las actividades 
desarrolladas por las entidades 
ciudadanas sean complementa
rias con respecto a las com
petencias y actividades muni
cipales; la representatividad de 
dichas entidades; la capacidad 
económica autónoma y las ayu
das que reciban de otras ins
tituciones, públicas y privadas; 
la importancia para el muni
cipio de las actividades cultu
rales desarrolladas o que se 
pretendan desarrollar; el 
fomento de la participación 
ciudadana, prmoviendo la cali
dad de vida, el bienestar social 
y los derechos ciudadanos.

Justificar gastos

Las asociaciones deberán 
justificar la utilización de los 
fondos recibidos, acompañan
do los originales o fotocopias 
compulsadas de las facturas 
correspondientes, en el plazo 
máximo de tres meses a partir 
de la concesión de la ayuda. 
La falta de justificación en el 
plazo señalado producirá la 
obligación de devolver a la 
Hacienda municipal las canti
dades no justificadas, y en su 
caso, la inhabilitación para 
nuevas subvenciones.
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“Se trata de ofrecer un lugar ideal 
para instalar una empresa en la - 
localidad”, manifestaba el 
representante de FEDA en La 
Roda, José Antonio Ballesteros U RODA

Será firmado con la Sociedad Estatal de Promoción y Equipamiento de Suelo

Convenio para crear una
Oficina de Promoción Industrial
Durante el transcurso del primer Pleno ordinario del 
año, celebrado recientemente en La Roda y del que ya 
informábamos en estas páginas, la Corporación Municipal 
decidió por unanimidad aprobar dos interesantes puntos: 
El convenio con SEPES para la creación de una Ofícina 
de Promoción Industrial y otro con FEDA para la orga
nización y gestión del citado centro.

Í
"1

f

LAMORA

Tras los oportunos contac
tos, la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de 
Suelo manifestó su deseo de 
llevar a cabo esta creación con 
el único objetivo de ofrecer un 
servicio de calidad en todo lo 
referente a la venta de terreno 
en el Polígono Industrial “El 
Salvador” de La Roda.

“Por el alto coste que podía 
suponer la implantación de 
esta oficina, estuvimos buscan
do las posibles soluciones para 
gestionarlo, porque no debe
mos olvidar que para La Roda 
es importantísimo el desarrollo 
y la evolución del Polígono 
Industrial, ya que puede ser 
un importante mecanismo de 
creación de puestos de trabajo. 
Cuando estuvimos analizando 
las distintas posibilidades para 
ver quién podría realizar esta 
gestión fue, sin dudarlo, muy 
clara. Nos dirigimos a la oficina 
local de la Federación dé 

- Empresarios de Albacete por
que creemos que son los más 
indicados para realizar esta 
labor”, explicaba a LA TRI
BUNA el concejal de Hacien
da del Ayuntamiento de La 
Roda, Constantino Berruga.

Promoción del Polígono

Promocionar el todavía 
joven Polígono Industrial 
rodense se ha convertido en 
uno de los objetivos priorita
rios del Ayuntamiento de la 
localidad. El grupo de Gobier
no pretende con esta medida 
dar a conocer su extraordinaria 
dotación, con una excelente 
infraestructura que reúne 
todos los requisitos necesarios 
para la creación de nuevas 
empresas. También hay que 
tener en cuenta la privilegiada 
situación geográfica del muni
cipio al consistir en un punto 
estratégico de comunicación 
con varias ciudades.

José Antonio Ballesteros, 
representante de FEDA en La 
Roda, nos detallaba algunos 
aspectos relacionados con su 
colaboración en la organiza
ción y gestión de la Oficina 

de Promoción Industrial de 
próxima creación:

“Estudiamos -comentaba- 
la propueta del Ayuntamiento, 
estamos en vistas de firmar un 
convenio para tratar estos 
temas y vamos a instalar una 
oficina con el objetivo de 
difundir al máximo, tanto en 
la población cómo en la comar
ca, provincia o región, la Serie 
de ventajas que tiene La Roda 
a la hora de instalar una 
empresa, gracias a su ubicación 
estratégica, nivel de vida o 
excelente comunicación con 
otros puntos de España. Ya 
no se trata sólamente de ven
der un Polígono como produc
to exclusivo porque existe un 
número que supera los 80 
repartidos por todo el país y 
prácticamente todos son igua
les. Aquí se trata de ofrecer 
en La Roda un lugar ideal para 
instalar una empresa”.

Convenio con FEDA

El convenio de colaboración 
que FEDA firmará en breve 
dará como resultado una sec
ción dedicada a facilitar infor
mación detallada sobre las con
diciones y particularidades del 
Polígono Industrial “El Salva
dor”, así como datos de interés

El edil Constantino Berruga, 
~ candidato al Senado por el PP

LAMORA

Por otra parte, Constantino Berruga, actual concejal de 
Hacienda del Ayuntamiento de La Roda, ha sido propuesto 
pro la Junta Ejecutiva del Partido Popular local como candidato 
al Senado por la provincia de Albacete. Aprovechábamos nuestra 
charla sobre la Oficina de Promoción Industrial para hablar 
de este tema: “Ser el representante del Partido Popular de 
La Roda, manifestaba Berruga, con la fuerza que tiene en 
toda la provincia, significa una gran alegría para mí. Además 
si el Partido Popular de nuestra población está bien considerado, 
no te quiero ni contar nuestro alcalde Sixto González. Lo único 
que espero es poder realizar bien mi papel y hacer una buena 
campaña electoral con el resto de los candidatos”.

I

Promocionar el Polígono Industrial rodense se ha convertido en uno de los objetivos prioritarios del Ayuntamiento.

B

relacionados con las parcelas 
que pudieran estar en venta. 
Éste servicio estaría disponible 
a los empresaros con cualquier 
tipo de duda sobre este tema. 
y también se ofrecería aseso- pasos necesarios, como trami-
ramiento en materia de moda
lidades de pago, convenios, 
financiación, escrituras o sub
venciones a. las que podrían 
acogerse.

“Lo que pretendemos con 
esta Oficina de Promoción 
Industrial es solucionar las 
dudas que pudieran surgir al 

I

empresario, tramitando la 
documentación que necesita 
hasta que su empresa pueda 
entrar en funcionamiento. Nos 
encargaremos de todos los 

tación ante organisrños como 
Hacienda o Seguridad Social. 
Todo ese papeleo que a una 
persona normal le cuesta tiem
po y esfuerzo, quedará solu
cionado en esta Oficina cen
tralizándolo todo y solucionan
do sus problemas”, agregó 
Ballesteros.

Ayuntamiento de La Roda.

Según los datos facilita*^ 
por SEPES, de los 260.0 
metros de superficie total ^ 
Polígono rodense se han vL 
dido hasta el momento 60.0 
m^ de terreno industrial, P- 
lo que “al no existir un elevan 
volumen de venta no se p(^. 
dedicar única y exclusivamc'' , 
una oficina para el Polígof ■ 
Si al cabo de un año se venO' 
7 u 8 parcelas es un buen res
tado, pero tener una persi^, 
exclusivamente dedicada a ¿' 
tema para la venta tan pequ^ 
que se pudiera hacer no mf 
cería la pena. Por este mojí' 
hemos delegado esta 0fi<^ 
de Promoción Industrial 
FEDA y ha sido, sin duda, 
acierto. Hemos sido el pri’’ 
Ayuntamiento de España 
ha delegado en una Federal 
de Empresario? la venta de 
polígono, por lo que somos 
poco precursores en este p 
to”, concluía Constan^' 

- Berruga.
La Sociedad Estatal de ? 

moción y Equipamiento 
Suelo (SEPES) organizará! 
breve una importante camp ' 
para promocionar el PolígC 
al mismo tiempo que la J ; 
Rural de La Roda, medi^ 
un acuerdo que firmará pf' 
mamente, ofrecerá una ^‘ 
de créditos blandos a aque 
empresarios que decidan ii^' 
tir en el Polígono de la 1‘ 
lidad.

M.C.D.2022
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► La rotura del mecanismo de 

vaciado del Pantano está 
propiciando los últimos 20 días una 
importante pérdida de agua que de 
momento no encuentra solución

Los regantes, ante las pérdidas ocasionadas, demandan una rápida reparación

El Pantano baja de nivel 
por la rotura de la botana
La inexplicable rotura del mecanismo de vaciado del Pan
tano, está propiciando ¡os últimos veinte días, una impor
tantísima pérdida de agua que de momento no encuentra 
solución. Responsables de la Comunidad de Regantes han 
asegurado a LA TRIBUNA que barajan varias soluciones, 
pero mientras éstas llegan son ya miles los nP de agua
que se están perdiendo en

Luis BONETE PIQUERAS

Desde hace más de veinte 
días, la rotura definitiva e inex
plicable del mecanismo de 
vaciado del Pantano, ha logra
do que la instalación hidráulica 
baje de nivel más 30 centíme
tros debido a que el agua que 
aportan las acequias y el 
manantial de Aguas Nuevas, es 
menor que la cantidad de 
metros cúbicos de agua que se 
están derramando de forma 
inútil por la botana.

Responsables de la Comu
nidad de Regantes consultados 
por LA TRIBUNA, han ase
gurado a este periódico que 
la avería se ha podido deber 
a la fuerte presión que el meca
nismo de cierre efectuó sobre 
una tubería durante la última 
limpieza de lodos efectuada en 
los años cuarenta en la zona 
de la botana.

Según las fuentes consulta
das por LA TRIBUNA, el 
uiecanismo habría cerrado en 
falso sobre el tubo, y al cer- 
ciorarse de esta circunstancia, 
tos sucesivos “apretones” 
dados a los mecanismos, así 
como la vejez y el mal estado 
de los mismos, podría ser la 
causa que ha propiciado su 
rotura y la consecuente salida, 
de forma mansa pero inin
terrumpida, de miles de metros 
cúbicos de agua durante los 
últimos días y que lamentable- 
rriente, y principalmente por la 
época del año en que nos 
encontramos, no está siendo 
aprovechada para regar sino 
para^ anegar de forma estéril 
c inútil cientos de metros cua
drados de barbechos ubicados 
en la zona del Hondo.

Las soluciones que se inten
tan dar al problema, según ha 
podido saber LA TRIBUNA, 
pasan por aplicar una especie 
de tapón de resinas que obtu
raría la salida de aguas o por 
cegar definitivamente el siste- 
tpa a través de un lecho de 
hormigón.

Esta última solución, que es 
la menos costosa desde el pun
to de vista económico, plantea 
serios problemas por la ubi
cación de los mecanismos (al

los barbechos del Hondo.

pie de la presa) ya que las 
cubas de hormigón tendrían 
muy difícil el acceso. De cual
quier forma, se tome una u 
otra solución o cualquier otra 
que se encuentre, todas pasan 
por el inmediato logro de fre
nar la salida de agua, líquido, 
por el que en época de riegos 
la Comunidad podría haber 
obtenido varios millones de 
pesetas por su aprovechamien
to.

Mientras todo esto ocurre, 
el silencio del Ayuntamiento 
es total respecto a este asunto, 
ya que habrá que recordar, que 
virtud al convenio firmado 
entre Regantes y Ayuntamien
to (y que en estos momentos 
tiene plena vigencia) es éste 
último el máximo responsable . 
de la instalación y quien debe 
de afrontar con garantías la 
solución de los actuales esca
pes de agua del Pantano, que

^ EI Pantano, patrimonio de todos

Luis BONETE

Señalar, que la presa del embalse de 
Almansa, situada sobre la rambla de la 
Vega de Belén, se construyó inicialmente 
en 1.338, y tras varios desmoronamientos 
por el violento empuje de las avenidas, 
fue reconstruida porteriormente en suce
sivas ocasiones.

En 1788 se configuró su su estructura 
definitiva y, salvo pequeñas modificaciones 
realizadas a principio de siglo, dicha 
estructura es la que todavía persiste en 
un excelente estado de conservación.

Se trata por tanto, de una de las presas 
de manpostería más antiguas de Europa, 
y constituye un valiosísimo patrimonio de 
todos los almanseños.

La presa se construyó para laminar las 
fuertes avenidas de la rambla y para alma
cenar los caudales de las fuentes de Alpe
ra, conducidos desde 1.346 hacia los cam
pos de Almansa para el ’ riego de unas 
tierras donadas por el Infante D. Juan 
Manuel al Concejo almanseño, y priva
tizadas a mediados del siglo XVI.

En la actualidad, el embalse se encuen
tra casi totalmente aterrado y ha perdido

r

EI mecanismo de vaciado del Pantano se averió hace más de veinte días.

ve con el inicio de este pro
blema, uno más a sumar al ya 
de por sí complicado tema del 
proyecto de limpieza.

La limpieza, ¿para cuándo?

Después de que fuera efec-.

su funcionalidad, pero - conserva un gran
valor histórico y constituye un ecosistema 
cuyo valor medioambiental es necesario 
el preservar y potenciar.

Esteve Tomás, presidente de la Con
federación Hidrográfica del Júcar, señaló 
el pasado día 10 de mayo de 1995 (día 
de la presentación pública del proyecto 
de limpieza), que los objetivos de! citado 
proyecto del Pantano eran múltiples. “En . 
primer lugar -dijo- queremos recuperar 
la funcionalidad del embalse mediante la 
restitución de su capacidad inicial de alma
cenamiento, lo que permitirá disponer de 
unos recursos de los que actualmente se 
carecen y_que contribuirán a la mejora 
de los regadíos históricos.de Almansa”.

Prot^ión contra avenidas

Tomás se refirió también a que una 
vez conseguida la capacidad óptima del 
embalse, por ende, se tendría una mayor 
protección contra las avenidas, y se mini
mizaría el riesgo de daños que pudieran 
producir las crecidas de la rambla.

“En tercer lugar -añadió Tomás-, pre
tendemos regenerar el entorno medioam-

tiva la oposición del PP, IU, 
CiU y PNV a a aprobación 
de los Presupuestos Generales 
del Reino para 1996, y del 
anuncio del Gobierno que pre
side Felipe González de la 
prórroga de los mismos, ésta 
circunstancia, que muchos de 

los almanseños han contempla
do como lejana e incluso que 
no iba a afectar para nada a 
la vida de esta ciudad, tiene 
como causa más inmediata 
para la ciudad, la paralización 
hasta no se sabe cuando, del 
tan anhelado proyecto de lim
pieza del Pantano almanseño, 
según ha manifestado un por
tavoz de la C.H.J. a LA TRI
BUNA consultado por este 
periódico.-

El problema viene dado, 
porque la partida presupues
taria que se piensa destinar por 
parte del Ministerio de Obras 
Públicas, Transportes y Medio 
Ambiente, a través de la Con
federación Hidrográfica del 
Júcar para la limpieza del Pan
tano, ha quedado congelada 
dentro del entramado de los 
Presupuestos Generales de 
1996, al ser éstos rechazados 
por los grupos políticos de la 
oposición, y cumplirse el anun
cio por parte del Gobierno 
socialista, de proceder a la 
prorrogación de los actuales, 
el Pantano de Almansa tiene 
que continuar, no se sabe a' 
ciencia cierta cuánto tiempo 
más, en su lamentable estado 
actual.

biental del embalse, recuperando el mayor 
grado de naturalidad posible, y corrigiendo 
los impactos existentes en su entorno.

Por último, pretendemos crear las con
diciones adecuadas que permitan fomen
tar los usos recreativos del embalse que 
sean compatibles con su conservación”.

Las obras proyectadas por el Ministerio 
de Obras Públicas, Transportes y Medio 
Ambiente, consisten en la extracción de 
más de dos Hectómetros cúbicos de sedi
mentos y lodos que durante el paso de 
los siglos han ido aterrando el vaso, su 
traslado a diversas zonas de recepción en 
las inmediaciones del embalse, y la ade
cuación medioambaiental de estas zonas.

También incluye el revestimiento o la 
cubrición de más de 3.200 ml del canal 
denominado acequia “madre” que con
duce las aguas desde Alpera hasta el Pan
tano, así como la total sustitución de todos 
los órganos de desagüe y elementos elec
tromecánicos de la presa.

El presupuesto de las obras proyectadas 
ascendía cuando se elaboró a 636 millones 
de ptas y, el plazo de ejecución previsto 
era de 18 meses.
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► Bernardo Cabañero expresó su 

satisfacción personal y política por 
la presencia en la ciudad del que 
según todas las encuestas será el 
próximo presidente del Gobierno imim

El líder del PP mantendrá una reunión con representantes agrarios

Aznar visitará la ciudad 
el próximo martes
El presidente nacional del 
PP, José María Aznar, visi
tará el próximo martes 
Villarrobledo, ciudad en la 
que mantendrá una reunión 
de trabajo con representan
tes del sector agrario. Así 
lo anunció ayer el portavoz 
del Grupo Popular, Bernar
do Cabañero, quien expresó 
su satisfacción personal y 
política por esta visita.

Juan MARTINEZ

La visita, primera que rea
liza el líder del Partido Popular 
a Villarrobledo, centrará la 
actividad informativa de la 
próxima semana. La confirma
ción de esta noticia suscitó 
gran satisfacción, tanto a nivel 
personal como político, en el 
líder local de esta formación. 
El máximo dirigente del PP se 
reunirá con representantes 
agrarios de la localidad y su 
comarca para debatir la situa
ción actual de este sector, el 
más importante de la economía 
de esta zona de La Mancha.

Pero, además de la visita de 
José María Aznar, la inminente 
aprobación de los Presupuestos 
Municipales parí, este año será 
tema destacado la próxima 
semana. El portavoz popular 
en el Ayuntamiento de 
Villarrobledo definió este 
documento como “demasiado 
optimista” y anunció la pre
sentación de una enmienda a 
la totalidad. Esta visión no la 
comparten los autores de este 
presupuesto, que será presen
tado oficialmente en rueda de 
prensa el próximo sábado. El 
alcalde y el concejal de Eco
nomía y Hacienda serán quie
nes den a conocer las líneas 
claves de este documento, tras 
ser informado favorablemente 
en la Comisión de Economía, 
Hacienda y Patrimonio, pese 
a los votos en contra de los 
ediles populares.

El Grupo Popular presenta
rá una enmienda a la totalidad 
a los Presupuestos Municipales 
para el presente año, tras 
haber estudiado en profundi
dad este documento. Tres reu
niones de trabajo de los ediles 
populares presentes en la 
comisión de economía y otra 
más con todos los miembros 
de su grupo político fueron 
suficientes para que la oposi
ción decidiera presentar esta 
enmienda a los Presupuestos, 
“porque entendemos que no se

Se trata de la primera visita que efectúa el líder del PP a la localidad.

pueden cumplir”. Así explicó 
Cabañero la postura que 
defenderá el PP cuando se reú
na el pleno del Ayuntamiento. 
“Los Presupuestos que ha con
feccionado el ejecutivo local 
tienen una previsión de ingre
sos demasiado optimista”, 
declaró el líder popular, quien 
señaló que este capítulo “ha 
sido engordado en casi un 10% 
más de lo que nosotros enten
demos como previsible”.

Diferencias

La discordancia entre 
gobierno y oposición sobre 
muchos de los apartados de 
este documento municipal ha 
motivado la presentación de 
una enmienda a la totalidad 
en lugar de varias enmiendas 
parciales, ya que éstas serían 
muy numerosas, según Caba

ñero.
El líder de la oposición 

subrayó las, a su juicio, nota
bles diferencias entre el Pre
supuesto que presenta el eje
cutivo socialista para este año 
y el que estuvo vigente en 1995. 
El Presupuesto total para 1996, 
que asciende a 1.762 millones 
de pesetas, sufre una disminu
ción con respecto al pasado 
año del 3,80%, según indicó 
Cabañero. “Esto se traduce en 
una reducción de las inversio
nes, debido a que en el 95 
se celebraron unas elecciones 
locales y había que poner patas 
arriba el pueblo para atraer 
votos, algo que este año no 
sucede”, declaró el dirigente de 
la oposición. Por lo que res
pecto al capítulo de inversio
nes, Cabañero aseguró estar de 
acuerdo con muchas de las 
obras que se van. a realizar 

durante este período, pero 
también expresó su disconfor
midad con otras muchas obras, 
“porque no responden a las 
necesidades reales de Villarro
bledo”.

Por otra parte, el Presupues
to ordinario para 1996, 1.502 
rnillones de pesetas, presenta 
un crecimiento del 14,3% res
pecto al del año pasado, según 
el estudio elaborado por los 
concejales populares. Para el 
líder de la oposición, “un cre
cimiento razonable sería el 
3,5%, similar a la subida del 
IPC, dada la situación actual 
de la economía española y en 
particular de Villarrobledo”.

Gastos de personal

Bernardo Cabañero se refi
rió también a la influencia del 
capítulo uno de los Presupues

tos, gastos de personal, en el 
presupuesto municipal de 
1996. Según los populares d 
peso del capítulo uno sobre
pasa el 50%, porcentaje dema' 
siado alto para los responsable 
de este grupo político. El lídeí' 
de la oposición afirmó que 
cuando el gasto de personal’ 
supera el 40% “empieza a; 
haber un dimensionamiento de 
la plantilla no acorde con 1^: 
realidad de una población 
como Villarrobledo”.

Hay que recordar que e 
capítulo relativo al gasto de 
personal fue duramente crid' 
cado por el Grupo Popula' 
durante la discusión en Pleue 
de los Presupuestos Municipa' 
les del año pasado, circunstaU^ 
cia que se repetirá este aÓJ’l 
tal y como lo indican las man* 
festaciones del portavoz de 1^ 
oposición.

M.C.D.2022
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Picornell señaló que no podrán 
celebrar el acto de presentación de 
la revista y cartel anunciador de 
la tamborada por la situación 
presupuestaria del Ayuntamiento HELLIN

Desde el Ayuntamiento se muestra extrañeza por esta actitud 

La A. de Tamborileros, dispuesta
a suspender sus actividades
El presidente de la Asociación de Peñas de Tamborileros, 
Fernando Picornell, ha indicado la posibilidad de que 
este año no se lleven a cabo los actos tradicionales de 
este colectivo, como es el caso de la Escuela de Tam
borileros y la presentación del cartel y revista de la tam
borada, ante la actitud del Ayuntamiento en cuanto a
la falta de noticias sobre la subvención económica.

Angel ROMERO GARCIA

El presidente de la Asocia
ción de Peñas de Tamborile
ros, Fernando Picornell, expu
so al periódico la posibilidad 
de que este año no se celebren 

Jas tradicionales actividades 
que realiza el colectivo: “No 
podremos llevar a cabo en esta 
ocasión el acto de presentación 
de la revista y cartel anuncia
dor de la tamborada, así como 
la Escuela de Tamborileros — 
indica- por no decir y com
prometerse a la partida pre
supuestaria o subvención que 
el Ayíintamiento de Hellín vie
ne dotando a quienes organi
zan los actos ó celebraciones, 
exposiciones, concursos, etc., 
relacionados. con el tambor y 
la Semana Santa, Tras muchos 
años en los que desde prin
cipios de febrero viene reaii- 
zandose, coincidiendo con la 
Cuaresma, la Escuela de Tam
borileros, una actividad en la 
que han participado más de 
cuatrocientas personas de 
todas las edades, parece que 
ha llegado a su fin con un nue
vo alcalde al frente del Ayun
tamiento, al no contar ni que
rer comprometerse a subven
ción para dicha actividad. De 
igual forma quedará sin cele-

bración el acto de presentación 
del cartel y revista de lá próxi
ma tamborada, que solía cele
brarse en Miércoles de Ceniza 
en el Teatro Victoria. La Aso
ciación de Peñas de Tambo
rileros, año tras año ha crecido 
con el abrigo del Ayuntamien
to de Hellín, hasta las X Jor
nadas Nacionales de Exalta
ción al Tambor del pasado año, 
parece que ahora no merece 
la pena la Semana Santa de 
Hellín y los actos relacionados 
con ella ya no son importantes 
y pueden esperar al verano o 
el otoño. Pues que sea así y 
cuando el señor alcalde dis- 
poga, se realicen”.

Sorpresa del alcalde

A la vista de tan drástico 
comunicado nos poníamos en 
contacto con el alcalde helli- 
nero, quien tras tener cono
cimiento de esta actitud nos 
indicaba: “Estoy sorprendido 
por las manifestaciones de la 
Asociación, ya que en ningún 
momento se les ha indicado 
que este año habría problemas 
con la subvención. Hace unas 
semanas mantuvimos una reu
nión con este colectivo y la 
Asociación de Hermandades, 
donde les indiqué el problema

El motivo aducido por la Asociación de Peñas de Tamborileros es la falta de noticias sobre la subvención municipal. 1

existente con las subvenciones, 
hasta conocer como se desarro
llaba el nuevo Presupuesto. No 
obstante, y en último extremo, 
se tenía conocimiento de que, 
en caso de que definitivamente *

les permiten aguantar de 
momento o no, pero si ello 
no es así, el problema se hubie
se resuelto indicándolo al 
Ayuntamiento, donde los 
hubíesemqs atendido igual que

se prorrogase el Presupuesto en el caso de las Cofradías.

PRIMER ANIVERSARIO

DON ROQUE 
CLEMENTE SANCHEZ

Falleció el 1 de Febrero de 1995, a los 27 años de edad, 
confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición 

Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su familia,
RUEGA UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana 
viernes día 2 a las SIETE de la tarde en la Parroquia 
de San Vicente de Paúl.

Albacete, Febrero, 1996

del* 95, tanto la Asociación de 
Peñas como la de Cofradías 
podrían contar con la misma 
subvención que el año pasado . 
se les otorgó, por lo que lógi
camente se conocía que el 
Ayuntamiento, como mínimo 
con la misma cantidad del año 
pasado, colaboraría con estos 
colectivos. Otra cosa es que, 
para su funcionamiento inter
no, alguno de ellos necesitasen 
un adelanto económico antes 
de la Semana Santa, algo que 
es normal, porque entiendo 
que deben asumir gastos. Pero 
tampoco en ello hubiesen teni
do problemas y de hecho la 
Asociación de Hermandades 
ha realizado una petición en 
este sentido y se le ha con
cedido. La de Peñas de Tam
borileros, hasta la fecha no me 
ha comentado nada y por ello 
no puedo saber si sus finanzas

Ahora bien, si no me lo dicen, 
yo no puedo adivinar como se 
encuentran económicamente. 
Por todo ello me parece muy 
extraño la actitud que han 
tomado, pero desde luego no 
pueden culpar al Ayuntamien
to de no darles algo que no 
han pedido hasta ahora”.

La Asociación de Peñas ha 
convocado una asamblea el 
sábado para tratar diversos 
temas, entre ellos medidas a 
tomar con la Comisión Nacio
nal de las Jomadas de Exal
tación al Tambor, actividades 
de Semana Santa, información 
del viaje a Alcañiz y gestiones 
con el Ayuntamiento.

Por otra parte, indicamos

La Iglesia de la 
Asunción estudia 
instalar una 
alarma

Esta tarde se celebrará en 
la Iglesia de la Asunción 
una reunión en la que par
ticiparán los representantes 
de las cofradías cuyas imá
genes se encuentran en ,el 
templo.

El objeto de la misma 
será estudiar la posibilidad 
de instalar una alarma que 
evite posibles- robos. Ante 
el último intento de pene
trar en la iglesia, se ha soli
citado un presupuesto para 
la instalación de este dis
positivo, cuyo montante 
asciende a unas 250.000

que la Asociación de Cofradías - pesetas y el objeto de la
no ha remitido ninguna infor
mación anunciando la posibi
lidad de que se suspenda el 
acto del Miércoles de Ceniza.

reunión es estudiar la cola
boración de las hermanda
des para sufragar el mismo.

Q
 

O
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Nueva reunión para fijar 
las fechas de la Feria

CC.OO. critica la posición del 
alcalde sobre el Plan de Empleo

A. ROMERO

Como ya adelantó LA TRI
BUNA hace unos días, para 
el pasado martes y según anun
ciaba el alcalde, estaba previsto 
mantener una reunión con las 
fuerzas políticas y colectivos 
locales para buscar un consen
so general en las fechas de 
celebración de la Feria, según 
manifestó José María Barcina. 
En este sentido tal y como se 
acordó se remitió a los repre
sentantes de los grupos muni
cipales del Partido Socialista e 
Izquierda Unida la correspon
diente citación, que no tuvo 
respuesta en el sentido de que 
asistiesen al acto.

A la vista de ello y ante 
íla necesidad de tratar a la 

mayor rapidez posible el tema 
de las fiestas, por los proble
mas ya conocidos si se dilatase 
mucho la 'concreción de fechas, 
el alcalde ha vuelto a convocar, 
mediante oficio, a lo^ porta
voces municipales para que 
asistan a una nueva reunión 
el próximo lunes, indicándoles 
la necesidad de asistencia, 
debido a la importancia del 
tema.

A esta nueva reunión tam
bién se convocará a los colec
tivos locales, manteniendose 
desde el principio la misma 
premisa en el sentido de que 
se adopte una decisión general 
sobre las fechas de realización 
para la próxima Feria helli- 
nera. . -

■1

T

Barcina convoca una nueva reunión.

A.R.

Independientemente de los 
posicionamientos ofrecidos por 
cada uno de los grupos polí
ticos en relación al tema de 
las memorias sobre el Plan 
Concertado de Empleo, de los 
cuales ya les ofrecimos ayer un 
adelanto y es muy probable 
que sigamos incidiendo con 
ello en los próximos días, la 
reacción sindical no se ha 
hecho esperar y a través de 
un comunicado. Comisiones 
Obreras expone: “Deseamos 
manifestar nuestra mayor 
repulsa a la manera de actuar 
del señor alcalde en el Plan 
Concertado de Empleo, que 
pudiera haber posibilitado la 
contratación de un gran núme
ro de trabajadores en paro de 
Hellín. Nos parece lamentable 
que no haya tenido en cuenta 
las aportaciones de los grupos 

y sindicatos con los que se reu
nió para la preparación de las 
memorias del Plan Concerta
do. CC.OO. ya anunció la poca 
predisposición que mostraba el 
señor alcalde con este Plan, ya 
que las ideas que aportamos 
no eran asumidas, propuestas 
que se encaminaban a la posi
bilidad de contratar más tra
bajadores y que los trabajos 
tuviesen repercusión social y 
no como se venía haciendo 
anteriormente, que era lo que 
se pretendía también este año. 
El señor alcalde no ha querido 
asumir estas propuestas, dando 
lugar a que ningún grupo vota
se a favor de las memorias”.

El comunicado termina indi
cando que José María Barcina 
tiene la responsabilidad de que 
no se realice el Plan Concer
tado en el municipio, negando 
que se hubiese llegado a un 
consenso sobre el tema.

ESCUELA NAUTICA I 

BALEARES /
Desde 1985

Homologada Oficialmente por | 

Marina Mercante APENR 52 1
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H Di RECREO
m AUT. FEDERATIVA ITITULÍN)

AWIRÍCI/Í4.' 2 y 3 de febrero 
Hn C0AI/fN20 CURSO,* 9 de febrero 
m EUGAR: Ateneo Albocetense 

m iXAMEN: 14 DE MARZO EN Al8ACETi
H INFORMACION:

Teis. 96 -337 43 78 y 337 OI 77 

■ L_ Fox 96 - 3370177

GUARDERIA 
^^ CERVANTES

Nidos - Jardín infancia, preescol. 
Asistencia psicopedagógica

Areas: Psicomotricidad 
manualidades, lenguaje y juego 

Comedor, zona ajardinada 
Horario de 7,30 a 21,00

Diez años de'

^^periencia nos avalan

02005 ALBACETE
San Sebastián, s/n 
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Lamentablemente la publicidad comparativa 
está prohibida*
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Afortunadamente, usted es muy libre de comparar el nuevo Honda Accord con cualquier automóvil de su categoría.
Compare la tecnología, el confort, Ja seguridad, las garantías. Compárelo. Se lo comprará aún más convencido.
Hay un Honda Accord 16v, 115CV a partir de 2.680.000 Pts.
Según regula la Ley General de Publicidad 34/88, art. 6 c.
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PROVINCIA

LETUR

Actividades de la Asociación
Protectora del Patrimonio

DELETURJESUS

' La Asociación Protectora 
del Patrimonio de Letur inicia 
el programa de actividades que 
tiene proyectado en 1996, 
siguiendo la línea docen
te-cultural con respecto al 
Patrimonio, al que se debe, y 
difundiendo el conocimiento 
de la Cultura, para, entre 
todos, poner ún granito de are
na en pro del Patrimonio y 
la Cultura.

La Asociación continúa cre
ciendo, si bien es ayudada por 
letureños de la diáspora y otros 
amantes prendidos a la natu
raleza de Letur.

La Asociación terminó de 

realizar su II Torneo Villa de 
Letur de ajedrez, resultando 
ganadores: 1-, Víctor Manuel 
Martínez García, que consiguió 
medalla y 5.000 pesetas; 2-, 
Antonio Alvarez García, meda
lla y 3.000 pesetas; 3®, Rafael 
de la Vega Mercado, medalla 
y 2.000 pesetas.

Estadística

Como dato estadístico, 
hemos de anotar que el cam
peón del I Torneo Villa de 
Letur de ajedrez, celebrado en 
el 94/95, ha pasado en el II 
año a ocupar el tercer lugar, 
ai imponerse Víctor Manuel al 
primer puesto de la clasifica

ción, en este último que se aca
ba de celebrar en enero de 
1996.

Otra de las actividades que 
también últimamente ha patro
cinado la Asociación, ha sido 
impulsar a los jóvenes que le 
han pedido ayuda para con
seguir uniforme, con pantalón 
y camisetas que representarán 
a Letur y a la Asociación Pro
tectora del Patrimonio con su 
anagrama, en el' nivel de cam
peonato previo comarcal, al 
participar con un equipo nuevo 
de “futbito”.

Para terminar, la Asociación 
informa que estas últimas pro
mociones deportivas y cultura
les han acabado con todos los

tr-

La Asociación Protectora del Patrimonio colabora cón el deporte.

ingresos de la institución, los 
que procedían de cuotas de 
socios y de los beneficios obte
nidos de la venta de lotería 
de Navidad, estado de cuentas 
que- se hizo público, rogando 
al mismo tiempo a todos los 
amantes de la Cultura y el 
Patrimonio que sigan ayudan
do, y en especial que lo hagan

los organismos oficiales qV 
algo deben aportar a los fiff ’ 
altruistas de las asociación: 
que trabajan sin lucro, prom 
viendo lo que hace falta doní. 
nadie se preocupa y no Hegí'' 
a volcarse los organisff„ 
públicos que administran 0 
caudales procedentes 9 
impuestos ciudadanos. S

El

Convocan lo II Edición de
Todos los viernes noche menuj 

largo y estrecho con platos delíj 
cocina regional española

* * ★ \

^EStaurantt
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Cajo Murcia v Cope fílbacete convocan el Certamen 
Poético “Versos de fímor" con arreglo o los siguientes 

3ñ5CS

Viernes 2 de Febrero de 1996 
cenaremos...

Jamón de Teruel j 
Queso manchego J 
Croquetas caseras

Ensalada de anchoas 
Ajo de mataero ! 

Pencas de acelgas rellenas
Duelos y quebrantos 

Salmón al cava
Pollo en pepitoria

Leche frita 

Pan, Vino de La Roda, 
Agua mineral

l.-El tema del concurso es el que indica 
su título “VERSOS DE AJVIOR”. Los poemas 
no tendrán una extensión superior a los 
cincuenta versos. Habrán de ser inéditos 
y estar escritos • en lengua castellana.

2.-Se establece un único premio denominado 
“VERSOS DE AJMOR”, dotado con 75.000 
ptas, que no podrá ser declarado desierto.

hasta las ocho de la tarcle del viernes'cha 
9 de febrero de 1996.

5.-A partir del lunes día 22 de enero, Cope 
Albacete emitirá un programa diario de 
lunes a viernes, de 19:05 a 19:45 horas, 
en el que serán leídos la mayoría de los 
trabajos presentados, sin que ello suponga 
selección alguna con relación al premio.

1.800 ptas.+ 7% IVA
CADA SEMANA MENU DIFERENTE

,^7^ •^
TODOS LOSDIAS MENU®

* ESPECIAL DE LA CASA O
„2.400PTAS.+ 7%IVA M

PARA SU COMODIDAD RESERVE MES
CÍSAlAMANCA,12,W;218269-2)!tí

3 .-Los trabajos deberán ser presentados 
escritos a máquina, en papel tamaño folio, 
acompañando al original una copia del mis
mo. La entrega debe hacerse bajo plica, 
es decir, firmando el trabajo con un lema, 
que se coloca también en ún sobre cerra
do. El sobre ha de contener el nombre, 
la dirección y el teléfono del autor. De 
esta forma los autores concursantes guar
darán su anonimato, excepto en el caso 
del trabajo premiado.

4 .-Los poemas se enviarán a Cope Albacete,

6 .-El jurado. estará compuesto por poetas 
y representantes de las entidades orga
nizadoras, y hará público su fallo en el 
programa del miércoles 14 de febrero. Día 
de los enamorados.

7 .-Los participantes aceptan en su totalidad 
las presentes bases.

8 .-Caja Murcia y Cope Albacete se reserva 
el derecho de difusión y publicación del 
trabajo' premiado. No se. devolverán los 
originales ni se mantendrá corresponden
cia sobre los mismos.

BIENVENIDO ROSA, SA
La Junta General de AcciO' 
nistas, celebrada el día 2^ 
de Enero de 1996, acordó 
la liquidación de la com.,, 
pañía, y aprobó el Balancé' 
inicial y final según si: 

siguiente detalle:

Activo:
Inmobilizado ...................171.52^
Activo circulante...... 59.233.3j;

Total Activo........59.404.91'

Pasivo:
Fondos propios....... 59.404.9jj ■

Total Pasivo...... 59.4045'

En Albacete, a veintiséis 
de Enero de 1996.

El Liquidador

M.C.D.2022
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► Méndez explicó ayer el decálogo de 

propuestas que contiene esta 
campaña para crear empleo y traer 
estabilidad al mercado de trabajo 
a González, Aznar y Anguita La

 Tr
ib

un
a

mi
González cree que se podrá ba jar el paro a la mitad en 7 años

Aznar se compromete 
para el diálogo social
EI secretario general de UGT, Cándido Méndez, recibió de buscar fórmulas que solucionen el problema del paro 
ayer ofertas del secretario general del PSOE, Felipe Gon- que tiene el país. El dirigente sindical se reunió ayer, 
zález, del líder del PP, José María Aznar y del coordinador por separado, con los tres líderes políticos para explicarles 
de IU, Julio Anguita, para comenzar un diálogo social las propuestas ugetistas para generar empleo, buscar fór- 
una vez que se celebren las elecciones generáles, a fín muías de estabilidad y mantener el Estado del Bienestar.

Julio Anguita.

MADRID. (Fax-Press).- 
Méndez se mostró satisfecho 
por haber logrado el objetivo 
de que los partidos políticos 
conocieran las propuestas sin
dicales para la creación 
empleo, y pidió que despuég 
del 3-M se comience a negociar 
en profundidad para definir 
con mayor precisión qué se va 
a hacer.

El dirigente sindical también 
dejó claró, sobre todo al PP, 
que “los sindicatos no vamos 
a tolerar bajo ningún concepto 
que se produzca ninguna nueva 
desregulación del mercado 
laboral”. En concreto, se lo 
dijo a José María Aznar, ante 
las declaraciones efectuadas 
por José María Cuevas esta 
semana. En este sentido, apro
vechó la oportunidad para 
enviar un mensaje a Cuevas 
pidiéndole que demuestre 
“madurez”.

No ocultó su “desconfianza” 
por el cambio producido en la 
patronal después de que la 
semana pasada se firmara el 
acuerdo para la solución extra- 
judicial de los conflictos. Y 
contestó a las propuestas del 
dirigente patronal diciendo 
que la UGT contesta con otra 
exigencia, y no es que el PP 

PP ni ningún otro partido polí- 
.tico metan mano a la norma
tiva laboral”. Méndez recono
ció que Aznar tendrá proble
mas si pretende contrarrestar 
todos los intereses de los gru
pos financieros y económicos 
que le apoyan.

En este sentido, José María 
aseguró a Méndez que 

el PP tiene un único portavoz 
y sus mensajes los lanza el PP”, 
al tiempo que le reiteró que 
nadie puede sustituir al PP o 
ser su eco. Después de aclarar 
este punto, el líder político les 
mtormó que de ganar las elec- 

abrirá un proceso de 
lalogo con empresarios y sin- 
icatos ‘‘sin condiciones pre- 

vias y con una postura abierta”.
Méndez reconoció que tanto 

U como PSOE le habían ase
gurado que no harán una nue- 

¿^^®rma laboral, algo que 
no ha dejado claro el PP, cuyo 
portavoz, Juan Carlos Apari
cio, explicó que “la modifica-

T,
/ "

El secretario general de UGT, Cándido Méndez, presentó la campaña “Por el Empleo” a González, Aznar y Anguita.

ción del marco legal no es prio
ritario” para su partido, al 
tiempo que reconoció que la 
reforma laboral del gobierno 
socialista no ha agotado sus 
efectos todavía. No obstante, 
reconoció que existen rigideces 
en el mercado de trabajo y que 
corresponde a empresarios y 
sindicatos buscar el “equilibrio 
y la flexibilidad justa”.

Méndez se reunió por la 
mañana con el presidente Feli
pe González quien afirmó que 
“si se creara una conciencia y 
un consenso social es posible 
reducir el paro a la mitad en 
siete años”. Tras la reunión 
con González, se dirigió a la 
sede de IU para explicar sus 
propuestas a Julio Anguita, 
quien también mostró su satis
facción por esta iniciativa.

Invitación a los sindicatos 
^ tras las elecciones

Anguita anunció que invitará a UGT, CC.OO, USO y CGT, 
tras las elecciones, a una reunión para explicar la visión de 
IU sobre el problema del paro y proponer un programa de 
trabajo para elaborar una propuesta que pueda ser “defendida 
por el conjunto de la izquierda, donde están también los 
sindicatos”.

Julio Anguita recordó que los dos objetivos de la izquierda 
son el pleno empleo y el mantenimiento del Estado del 
Bienestar, dos cuestiones que, en su opinión, precisan-de una 
discusión programática profunda de todos los partidos y 
organizaciones sociales: “merece la pena quemarse en el 
esfuerzo”, aseguró, si con ello se consigue crear empleo y 
reducir la precariedad.

Referencias al 
apoyo de Botín y 
Cuevas al Partido 
Popular

Tras la reunión con el 
líder de UGT, Cándido 
Méndez, Felipe González y 
Julio Anguita se refirieron 
a las recientes declaraciones 
del. banquero Emilio Botín, 
y el dirigente empresarial, 
José María Cuevas.

Felipe González señaló 
que: “Hay un apoyo visible 
de Botín y Cuevas al PP, 
que le hacen propuestas 
sobre lo que debe hacer. 
Algo deben haber hablado 
ya, porque^ han coincidido 
en algunos viajes. Declara
ciones como las de Cuevas 
ponen de manifiesto la rea
lidad que se intenta, disimu
lar”, al tiempo que lamentó 
no poder hacer “juicios de 
valor” mientras el PP no 
concrete sus propuestas.

Por lo que respecta a las 
declaraciones de Cuevas, el 
dirigente de IU no se sintió 
escandalizado, porque 
“puedo hablar del apoyo 
que Cuevas dio al PSOE en 
la reforma laboral y ahora 
da' al PP para hacer una 
política contra los trabaja
dores”.

Méndez también se refi
rió a las declaraciones de 
Cuevas, reconociendo que 
le preocupan, porque ade
más en la CEOE hay un 
grupo de empresarios vin
culados al PP. En este sen
tido, aseguró que Aznar va 
a estar “sometido a un difí
cil equilibrio”, ya que tendrá 
que contrarrestar los inte
reses de los diferentes gru
pos económicos y financie
ros que le apoyan.

Méndez pidió que todas 
las formaciones políticas 
“doten de mayor claridad 
sus propuestas y extremen 
el grado de concreción y cla
ridad de sus ofertas elec
torales”, ya que se ha 
comenzado a entrar en una 
dinámica donde “se, tejen y 
destejen propuestas sin con
cretarías”.
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■ Producido por el respaldo alprosrama económico del PP por Emilio Botín y Cuevas

Rato afirma que González 
tiene “conmoción infantil”

OVIEDO. (Efe).- El vice
secretario general del PP 
Rodrigo Rato aseguró ayer en 
Oviedo que la posibilidad de 
perder el poder democrática- 
mente “no entra en los cál
culos” del presidente del 
Gobierno, Felipe González, al 
que acusó de reaccionar de for
ma “infantil y escandalosa” 
ante los apoyos recibidos por 
los populares desde distintás 
instituciones.

En rueda de prensa, Rato 
señaló que las últimas afirma
ciones de González demues
tran “que trata de buscar un 
cuerpo a cuerpo ficticio, pero 
no con el PP, que es un partido 
centrado y que tiene el res
paldo de la mayoría de los 
españoles, sino con el partido 
que le gustaría que fuéramos”.

En este sentido, indicó que 
el respaldo al programa eco
nómico del PP del presidente 
del Banco de Santander, Emi
lio Botín, “que ha constatado 
lo que es un hecho en los mer
cados internacionales”, ha pro
ducido en el jefe del Ejecutivo 
“una conmoción infantil” y una 
reacción “escandalosa por 
amenazar con tomar muy bue
na nota”.

”¿Quiere decir que las per
sonas que no se manifiesten 
a su favor quedarán excluidas 
en el hipotético caso de que 

*se mantenga en el poder o que 
las alabanzas que recibía en 
los años ochenta del mundo 
financiero eran extraídas bajo 
presión?. Ese es el ambiente 
en que se gestó Filesa y esta
mos viendo algunas cosas que 
esclarecen lo ocurrido en los

Joaquín Leguina espera que Garzón 
sea procesado por prevaricación

Rato acusó a González de reaccionar de forma “infantil y escandalosa”.

últimos años”, añadió.
El portavoz en el Congreso 

del PP recordó también que 
el PSOE no tuvo el respaldo 
de los populares para reducir 
las percepciones por desem
pleo en 1992 “ni tampoco tuvo 
el nuestro, ni el de Nicolás 
Redondo, para recortar las 
pensiones en 1985 y se buscó 
otros apoyos”.

A juicio de Rato, en España 
“no hay un partido más inde
pendiente de los interlocutores 
sociales que el PP porque todo 
lo que hemos conseguido ha 
sido gracias al apoyo de los 
ciudadanos y noude grupos de 
presión, y González sí los ha 
tenido y en algunos casos ver
gonzantes como ocurrió con 
Filesa”.

En cuanto a la alusión a la 
memoria histórica realizada 

por Felipe González, el diri
gente popular indicó que supo
ne una repetición de la estra
tegia utilizada en los últimos 
días de la campaña electoral 
de 1993.

“Es triste comprobar -afir
mó- que un político en activo 
de la generación de González 
y de la España del 96 cuando 
ve el Guernica lo único que 
le pueda producir es el deseo 
de avivar la memoria más triste 
de la historia de España, en 
vez de entender esa obra de 
arte como un cuadro de recon
ciliación que nos avisa de nues
tros peores demonios”.

Para Rato, la “memoria his
tórica” de los ciudadanos en 
las próximas elecciones ha de 
centrarse en los dos años y 
medio que ha durado la última 
legislatura.

El PSOE propone 
50 medidas para 
crear empleo

El ministro de Trabajo, 
José Antonio Griñán, pre
sentó ayer la política laboral 
de los socialistas incluida en 
el programa electoral, que 
cuenta con 50 propuestas 
para crear empleo, entre las 
que destaca el reparto de 
trabajo. Los socialistas fijan 
la creación de empleo como 
eje fundamental y prioridad 
en el caso de que vuelvan 
a gobernar, para ello pro
ponen desde el diálogo con 
los agentes sociales hasta 
bonificaciones fiscales o 
rebajas de las cotizaciones 
a los empresarios que con
traten trabajadores con 
mayores dificultades para 
encontrár empleo.

Griñán calificó el progra
ma de “ambicioso y realis
ta”, al tiempo que resaltó 
la claridad de las propuestas 
porque “nosotros no nos 

.dedicamos a explicar lo que 
no vamos a hacer”. Fijó 
como objetivo prioritario de 
su partido la creación de 
empleo y destacó que la 
labor realizada hasta ahora 
en materia laboral ha dado 
“más pujanza y vigor al mer
cado de trabajo” al redu
cirse el paro en todos los 
sectores y en todas las 
Corñunidades Autónomas.

Los agentes durante el rastreo.

e §

LaErtzaintza 
rastreó el monte 
Árchanda sin hallar 
^s tubos 
lanzagranadas

BILBAO. (Efe).- La Ert- . 
zaintza dio por finalizada pasa
das- las once y media de la 
mañana de ayer, y con resul- > 
tado negativo, la búsqueda de 
tubos lanzagranadas en el 
monte Archanda, de Bilbao, ■ 
por lo que considera que el 
aviso publicado en Egin es fal- 
so, según informó este cuerpo.

Efectivos de la Policía Autó
noma Vasca han^rastreado la Ti
zona, cercana a la capital viz- ?: 
cama y en la que se ubican u- 
viviendas, varios colegios y . 
establecimientos hoteleros, -■ 
desde las ocho de la mañana ¿- 
tras tener conocimiento de que 
un comunicante anónimo ,'- 
había llamado a Egin para 
anunciar la existencia de los ' 
citados tubos.

En dicho rotativo se informa 
de que el autor de la llamada , 
“advirtió” que los tubos lan
zagranadas, cuyo número no : 
precisó, “habrían cambiado de 
posición respecto a su objetivo, 
por lo que podrían provocar ? 
consecuencias no previstas”. *

La situación de esa zona se 
encuentra normalizada, ya que 
como consecuencia del opera- ' 
tivo, los alumnos del colegio 
público Zumalakarregui no in¡- • 
ciaron las actividades escolares 
y el colegio Vera Cruz man
tenía cerrado uno de sus

MADRID. (Agencias).- El 
ex presidente de la comunidad 
madrileña y tercero en la lista 
del PSOE por Madrid, Joaquín 
Leguina, afirmó ayer que espe
ra que algún día el juez Bal
tasar Garzón sea procesado 
por un delito de prevaricación 
y presiones. “Creo que ha 
tomado decisiones injustas, a 
sabiendas de que son injustas, 
y eso se llama prevaricación 
y presiones porque ha metido 
en prisión preventiva a gente, 
no según señala la Ley y la 
sentencia del Tribunal Cons
titucional, sino para que habla
ran”.

En declaraciones a la cadena 
SER, Leguina aclaró que en 
cualquier caso es ,una opinión 
personal, pero indició que los 
indicios están a la vista. “Hay 
unos autos de prisión que se 
levantan en el momento que 
esas personas dicen lo que 
parece convenir a la instruc

ción, eso está expresamente 
prohibido por la Ley y una sen
tencia del Tribunal Constitu
cional. Ahora bien, mis deseos 
de que sea juzgado por esto, 
que yo considero indicio de un 
delito, son puros deseos. Son 
los propios jueces los que tie
nen que juzgar a los jueces”.

El ex presidente autonómico 
opinó que las declaraciones de 
algunas personas inculpadas en 
el caso GAL tienen que ver 
mucho con su defensa y poco 
con la verdad. “Estos acuerdos 
entre coinculpados para incul
par a gente del Gobierno, tiene 
bastante que ver con su defen
sa y poco que-ver con la ver
dad”. En este sentido añadió 
que aunque haya sentencia 
condenatoria contra Barrio- 
nuevo “seguiría creyendo que 
es inocente, y aseguró que una 
condena tampoco certificaría 
su culpabilidad porque los jue
ces no son infalibles, ni son 

como Dios.
Leguina se refería de esta 

manera a las declaraciones del 
vicepresidente del Consejo 
General del • Poder -Judicial 
(CGPJ), José Luis Manzana
res, que dijo que absolver al 
ex ministro no certificaría su 
inocencia.
. Mientras, el primer candida
to del PSC por Barcelona, Nar
cís Serra, afirmó ayer qué el 
programa electoral del PP “lo 
dictan, banqueros como Botín, 
empresarios como Cuevas o 
jueces como Manzanares”.

Serra, que presidió en el 
Centro de Cultura Contempo
ránea de Barcelona una reu
nión de los candidatos socia
listas catalanes, aprovechó el 
apoyo recibido por el PP desde 
sectores empresariales o del 

‘presidente del Banco de San
tander para señalar que Aznar 
“sólo ha sabido seguir lo que 
le dictan algunos medios de 

comunicación o los podero
sos”.

El ministro de Obras Públi
cas, Josep Borrell, número dos 
de la candidatura socialista por 
Barcelona, insistió en la coin
cidencia de objetivos entre 
Aznar, Botín, Cuevas y el pro
pio Pujol, aunque “hagan 
malabarismos con las palabras 
y jueguen con los conceptos 
para esconder sus verdaderas 
intenciones”.

Para Borrell, todos ellos per
siguen la instauración del des
pido libre, y aunque “disfra
cen” sus intenciones hablando 
de “abaratar” los despidos “de 
vez en cuando enseñan la pati
ta de la derecha Botín, Cuevas 
o el obispo de Mondoñedo”.

Serra afirmó asimismo que 
Pujol “no tiene nada que decir 
en esta campaña” y oculta, a 
su juicio, la intención de apo
yar un Gobierno del PP tras 
las elecciones de marzo. 

accesos.

El juez tendrá que 
sobreseer el ‘caso 
Mariano Rubio’

MADRID. (Efe).- El juez 
José Emilio Coronado tendrá 
que acordar el sobreseimiento 
del “caso Rubio” si el ex gober
nador del Banco de España 
Mariano Rubio y el ex síndico 
de la Bolsa Manuel de la Con
cha regularizaron su situación 
fiscal con Hacienda.

Fuentes jurídicas señalaron 
a Efe que el magistrado ha 
remitido un oficio a la Agencia 
Tributaria para que le informé 
de si Rubio y De la Concha 
tienen actualmente regulariza* 
da su situación fiscal con la 
Hacienda Pública.

M.C.D.2022
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Ana Iribar destacó que su marido fue asesinado por traba jar por la libertad ,

La viuda de G. Ordóñez
Ihomenaieada por el PPE

t- 
a- 
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le

BRUSELAS. (Efe).- Ana 
Iribar, viuda del dirigente del 
PP vasco, Gregorio Ordóñez, ■ 
asesinado por ETA hace un 
año, recogió ayer en Bruselas 
el premio creado por el grupo 
del Partido Popular Europeo 
(PPE) que lleva el nombre de 
su marido. El presidente del 
grupo del PPE en el Parlamen
to Europeo, el belga Wilfried 
Martens, entregó a Ana Iribar 
el galardón que lleva el nom
bre de su marido y se con
cederá a las personas que “ha
yan luchado por la democracia, 
la libertad, la tolerancia desde 
la ética y el respeto a los dere
chos humanos”.

En un emotivo acto, Iribar 
se dirigió a los eurodiputados 
del PPE en francés y destacó 
que su marido fue asesinado 
por ETA por “trabajar por la 
libertad, la justicia y la coha
bitación pacífica” y por ser una 
persona “siempre abierta a
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ayudar y escuchar a los 
demás”.

“Los criminales de ETA no 
podían soportar su franqueza 
¡y por eso lo asesinaron” y tam
poco podían soportar, añadió 
fía viuda, “ni su previsible vic
toria en las elecciones muni
cipales en San Sebastian del 
pasado mayo ni la victoria del 
dirigente de Aznar, el próximo 
3 de marzo en las elecciones 
en España”.

Ehirante su alocución, Ana 
Iribar aprovechó para recordar 
al empresario, Jose María 
Aldaya, y al funcionario de pri
siones, Jose Antonio Ortega 
Lara, que se, encuentran 
secuestrados por ETA.

La viuda de Ordóñez hizo, 
además, un llamamiento a los 

Seurodiputados para que la UE 
haga un esfuerzo en la lucha 
pontra el terrorismo y la vio- 

7-lencia,

3

«Los . rmunalvs de ETA no podían soportar so tranqneza , por eso lo asesinaron”, manitesló Ana Iribar.

y

Un policía relaciona 
a dos guardias 
civiles del cuartel 
de Inchaurrondo 
con la muerte de M. 
Zabalza en 1985

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El policía Angel López Carrillo 
declaró ayer artte un. juez de 
San Sebastián que dos guardias 
civiles del cuartel de 
Intxaurrondo de la capital gui
puzcoana están relacionados 
con la muerte por torturas de 
Mikel Zabalza en noviembre 
de 1985.

López Carrillo fue citado a 
testificar por el titular del Juz
gado de Instrucción número 1 
de San Sebastián, Fernando 
Andreu, para que precisase las 
declaraciones realizadas al dia
rio “El Mundo”, en las que 
aseguraba que el abogado Jor
ge Argote se reunió en el 
Gobierno Civil de GuipÚ2;poa 
con “los guardias civiles que 
declararon en el caso Zabalza 
para preparar cada interven
ción que tenían que hacer ante 
el fiscal o ante el juez”.-

La declaración de López

En el acto participaron, ade- 
^^^más de Martens, la mayoría 

• =íde los eurodiputados del PPE, 
^' el comisario europeo Marce- 

lino Oreja, asi como miembros 
idel PP del País vasco, enea-

bezados por su presidente Jai- I 
me Mayor Oreja.

En nombre de los eurodi
putados españoles, el jefe de 
filas del PP en la Eurocámara, 
Abel Matutes, manifestó la 
“pérdida dolorosa” que signi
ficó hace un año la muerte de 
Ordoñez pero destacó que no 
había sido “inútil” porque “su 
ejemplo ha marcado un camino 
y son cada vez más los Ordóñez 
que salen en el País Vasco”.

Matutes citó como ejemplo 
el de la hermana del asesinado, 
Consuelo. Ordóñez, que tam
bién asistió a la concesión del 
galardón, que se presentará en 
calidad de independiente en las 
listas del PP al Senado. Por 
su parte, el presidente del PPE, 
Wilfriend Martens^ destacó 
que era un honor conceder 
este premio a la viuda de 
Ordóñez, al que calificó de 
“compañero víctima del terro
rismo salvaje en su lucha por 

r la libertad y la democracia”.

La Audieacia Nacional deja 
~ en libertad a un etarra 

---------- * -

; La Audiencia Nacional dejó ayer en libertad al colaborador , 
de ETA Antonio Elorza Gorozábal, para quien firmó una j 
suspensión de seis meses de la condena que pesa sobre él J 
porque, según el tribunal, puede ser indultado por el Gobierno ] 
debido a su reinserción en la sociedad. La Audiencia Nacional j 
¡firmó un auto en el cual dispone por razones de “equidad 
¡y justicia”, suspender por seis meses la ejecución de la condena 
de 4-años que pesaba sobre el colaborador de ETA que escapó 
[de la Justicia hace 13 años y que fue detenido en Badajoz

i hace meseS.j Por otra parte, el ministro de Justicia e Interior, Juan Alberto 
i Belloch, afirmó ayer que el número de etarras que deciden 
reinsertarse ha descendido durante el pasado año debido, entre 1 

J otros factores, al clima que se ha generado en torno a los í 
j GAL, especialmente en el País Vasco. El ministro Belloch ’ !
J señaló, a preguntas de los informadores, que “para ser í 

completamente sinceros, la resinserción está funcionando a un j
! Tilmo más lento que en otras épocas”. i

Carrillo se prolongó durante 
casi tres horas y al concluir, 
el abogado de la familia Zabal
za, Iñigo Iruin, destacó el que 

■ “por primera vez un testigo, 
en diligencia judicial, menciona 
relacionados con estos hechos 
a dos miembros de la Guardia . 
Civil a los que la versión oficial

1 había dejado fuera”.
Resaltó también la circuns

tancia de que “son además las 
persorias que determinados 
medios de comunicación atri
buyen la responsabilidad direc
ta de las torturas que producen 
el fallecimiento de Mikel 
Zabalza”, en referencia a los 
guardias Enrique Dorado 
Villalobos y Felipe Bayo Leal.

Ambos agentes, que forma
ron parte de los grupos de 
Información de la Guardia 
Civil en Guipúzcoa en la déca
da de los 80, han sido acu
sados^ por otras personas, de 
estar relacionados también con 
la desaparición y asesinato de 
los militantes de ETA, Jose 
Ignacio Zabala y Jose Antonio 
Lasa.

Con esta declaración, López 
Carrillo coincide con las infor
maciones que dieron lugar a 

1 la reapertura, del sumario.
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Una persona falleció en Gran Canaria y otras cinco resultaron heridas

Vientos de hasta 170 Km
por hora azotaron Tenerife

MADRID. (Efe).- El Insti
tuto Nacional de Meteorología 
mantiene para hoy avisos de 
alerta en el País Vasco, donde 
se esperan vientos de hasta 
cien kilómetros hora, y en 
Andalucía occidental, por llu
vias persistentes, mientras se 
ha retirado el aviso de Gana
rías y también la alerta hidro
lógica de Cataluña.

El temporal, de viento,-que 
se prevé para hoy en el País 
Vasco corresponde a un “epi
sodio diferente” a los registra
dos en las últimas semanas y 
“sólo durará hasta el medio
día”, informaron fuentes de 
este organismo.

La misma situación se dará 
en Andalucía occidental, don
de además de las lluvias se 
esperan vientos de unos 75 
kilómetros hora, que afectarán 
principalmenta a las provincias 
de Cádiz y Huelva.

Mientras, en Canarias, don
de anteayer se decretó el esta
do de alerta por las fuertes 
ráfagas de viento que causaron 
un muerto y cinco heridos 
leves, el temporal comenzó a 
amainar aunque Protección 
Civil recomendó’ a los ciuda
danos que extremen las medi
das de prudencia. •

Los vientos alcanzaron 
anteayer hasta 170 kilómetros 
por*hora en Izaña (Tenerife) 
y de 112 kilómetros por hora 
a nivel del mar en la isla de 
La Palma, mientras que para 
ayer se esperabann vientos de 
componente oeste fuertes con 
rachas de muy fuertes en las 
zonas altas, pero con tendencia 
a disminuir.

Confirman la muerte violenta de los
dos cadáveres aparecidos en Vila-real

CASTELLON. (Efe).- La 
autopsia realizada ayer al cadá
ver encontrado en el término 
de la localidad castellonense de 
Vila-real ha confirmado que la 
muerte se produjo de forma 
violenta, al igual que en el caso 
de otra mujer encontrada el 
pasado sábado en el mismo 
paraje, informaron fuentes de 
la investigación.

La prueba forense ha deter
minado que el cadáver corres
ponde a una mujer de entre 
20 y 30 años, de 1,70 metros 
de estatura y que llevaba pues
tos un par de anillos y un reloj, 
que pueden ayudar en la iden
tificación, según las mismas 
fuentes. Antes de conocerse los 
datos de la autopsia, el Gober
nador Civil de Castellón, Igna
cio Subías, aseguró que “pa
rece evidente” la existencia de 
una relación entre los dos 
cadáveres de mujeres encon
trados en Vila-real y que toda-

Efectivos de la Comunidad de Madrid talan los árboles cargados de nieve en Navacerrada.

También en Cataluña, el 
departamento de Gobernación 
de la Generalitat ha desacti
vado la alerta hidrológica 
decretada en las comarcas de 
Gerona debido al descenso de 
los caudales de los ríos y sus 
embalses motivado por el cese 
de las lluvias.

La alerta hidrológica se 
decretó después de que 
aumentaran notablemente los 
caudales de los ríos Ter y 
Muga, por la necesaria aper
tura de las compuertas de los 
pantanos de Sau, Susqueda y 

vía no han podido ser iden
tificados. Subías, junto al comi
sario jefe de Policía de Cas
tellón, Rufino Espada, explicó 
en rueda de prensa que los 
cadáveres se encontraron a una 
distancia de 50 metros uno del 
otro, en ambos casos se 
de mujeres con edades 
prendidas entre los 20 
años y tienen un objeto 
dedor del cuello.

trata 
com- 
y 30 
alre-

El Gobernador Civil de Cas
tellón, señaló que efectivos de 
la policía judicial de homicidios 
de Madrid y la científica de 
Valencia se unirán a la Policía 
de Castellón para colaborar en 
las investigaciones de este caso.

Los cadáveres de las dos 
mujeres fueron encontrados el 
pasado sábado y el martes en 
un paraje denominado Vora 
Riu, en el término de Vila-real, 
en un barranco situado junto 
al rió Mijares cubierto de 
matorrales y zarzas. Subías 

Boadella, que se encontraban 
al límite de su capacidad.

En la localidad leridense de 
Balaguer, una roca de dos 
toneladas de peso desprendida 
de la montaña debido a las 
intensas lluvias se precipitó por 
la tarde sobre una vivienda, 
aunque sin causar daños per
sonales.

En Andalucía, 25 carreteras 
permanecen cerradas al tráfico 
y 15 con un carril cortado a 
la circulación debido a que se 
están realizando obras de repa
ración por hundimientos y des- 

La Policía rastrea la zona donde hallaron los cadáveres, en busca de pistas.

i
te

,

señaló que los dos cadáveres 
se encontraban esqueletizados, 
porque la muerte debió pró- 
ducirse hace más de a un año, 

prendimientos causados por las 
lluvias de los últimos días.

En Chiclana de la Frontera 
(Cádiz), un hombre de 54 años 
falleció ahogado cuando inten
taba cruzar un arroyo, muy cre
cido por la lluvia.

En la Comunidad de 
Madrid, el acceso a de Nava- 
cerrada y Cotos se abrirá al 
tráfico mañana “siempre que 
no empeore el tiempo”, con
firmó . el director general de 
Protección Ciudadana quien 
adelantó que se restringirá el 
paso de vehículos privados. 

aunque en el caso de los restos 
de la segunda mujer hallada 
la esqueletización era mayor 
que en el primero.

El alijo de dos 
toneladas y media 
de cocaína fue 
incinerado en la 
central térmica 
de As Pontes

SANTIAGO DE COMPOS- 
TELA. (Efe).- Las dos tone
ladas y media de cocaína incau
tadas anteayer en aguas de 
Corme (La Coruña), tras el 
apresamiento del pesquero 

* “Mae Yemanjá” y la detención 
de trece personas, fueron inci
neradas ayer por la tarde en 
la central térmica, de As Pontes 
de García Rodríguez, según' 
fuentes próximas a la inves
tigación.

Las mismas fuentes explica
ron que los seis tripulantes de 
este pesquero, de nacionalidad 
portuguesa, han sido traslada
dos a Madrid, donde serán 
puestos a disposición del juz
gado de Instrucción número 
uno de la Audiencia Nacional, 
del que es titular Carlos Bue- 
ren.

Los otros siete detenidos en 
Galicia en esta operación anti
droga continúan en la Coman
dancia de la Guardia Civil de 
La Coruña, donde está previsto 
que sigan los. interrogatorios.

Según fuentes cercanas a la 
investigación, éstos detenidos 
son Rafael Valle Nogueira, 
Angel Baulde Pérez y Fran
cisco Manuel Allo Rial, vecinos 
de la localidad pontevedresa de 
Vilanova; José Baulde Gonzá
lez, de Cambados; y Eugenio 
Blanco Lema, José Luis Tajes j 
Fuentes y Manuel Rey Mesura, i 
de Corme.

El gobernador civil de La! 
Coruña, Carlos Vacas, mani
festó anteayer que la investi
gación continúa abierta, por lo 
que no se descartan nuevas 
detenciones relacionadas con 
el apresamiento de este alijo 
de cocaína, el mayor de los 
intervenidos hasta ahora en la 
costa gallega.

Las más de dos toneladas 
de cocaína incautadas en aguas 
de Corme (La Coruña) cons
tituyen el mayor alijo de esta 
droga intervenido en la costa 
gallega y, según fuentes de la 
Guardia Civil, su valor en el 
mercado negro podría alcanzar 
los 12.000 millones de pesetas.

La droga era transportada 
en el pesquero “Mae Yeman
já”, un arrastrero de 25 metros 
de eslora que navegaba bajo 
bandera de Cabo Verde.

La operación policial que 
permitió el apresamiento- 
denominada primero “Lubri- 
gante” y después “Copo”, se 
originó hace varios meses y 
corrió a cargo de un equipo 
de nueve investigadores del 
Servicio Regional de Estupe
facientes del Cuerpo Nacional 
de Policía, un órgano creado 
en junio del pasado año y que 
tiene su cabecera en la ciudad 
de La Coruña.

Cuando la Policía, que tra
bajó en conexión con agentes 
de otros países, tuvo hace dos 
semanas noticias de que el 
“Mae Yemanjá” iba a zarpad 
de un puerto, cuya localización 
se mantiene todavía en secreto, 
con un cargamento de drog^ 
destinada a Galicia se dio aviso 
al Servicio de Vigilancia Adua
nera (SVA).

Ó
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»96 ► Iberia podrá recibir otros 20.000 

millones de pesetas (158,7 millones 
de dólares) de Teneo en 1997, pero 
“únicamente” por razones 
comerciales B»

La Comisión Europea exige rigor en la gestión de la compañía

Inyección de 87.000
millones para Iberia

20.000 millones de pesetas (158,7 millones de dólares) 
de Teneo en 1997, pero “únicamente^^ por razones comer
ciales y si hay una prueba clara de mejora tras la apli
cación rigurosa del plan de reestructuración de 1995, 
afírmó Neil Kinnock, eurocomisario de Transportes.

ad La Comisión Europea insistió en que Iberia debe cumplir 
la- con rigor las condiciones económicas y comerciales puestas 
^^^ para recibir ¡a ampliación de capital de 87.000 millones 
^j.Q ^^ pesetas (690 millones de dólares) del grupo público 
al, T'^^^> Q^^ file autorizada ayer. Iberia podrá recibir otros
le- BRUSELAS. (Efe).- “Las 

autoridades españolas recono- 
en icen que si se apartan de las 
ti- icondiciones iniciaremos de 
in- 
de 
do 
JS.
la 

los 
ra, 
m- 
lOS 
*, 
:a- 
úo 
¡es 
ra,

La 
ni- 
¡ti
lo 

^as 
on 
ijo,

¡nuevo el procedimiento” segui
do para la decisión de ayer, 
avisó el británico Neil Kinnock.

La operación fue definida 
por la Comisión como una 
inyección de capital según los 
criterios estrictamente comer- 
ciales de un inversor privado, 
con el objetivo de rentabilizar 

, Iberia de cara a la futura entra- 
’da de capital privado en la 
empresa.

Según el punto de vista de 
'^^ accionista pri- 

■ hubiera invertido una 
cifra similar en Iberia en vista 

e las perspectivas de beneficio 
que tendrá la empresa si se 
cumplen las condiciones 
impuestas.

Iberia sólo podrá emplear el 
en financiar los 3.500 

1 despidos del plan de reestruc
turación (para lo que dispon- 

J^^^ ^^ 37.000 millones de pese- 
las'l ^^’ ^^^ millones de dólares) 
is- ^^ reducir sus deudas finan- 
ita ^^ podrá usar los 
'ta B ?”j®s para aumentar su agre
mia ^^’''^aad comercial, precisó Kin- 
el

'arí^d 1 ^^^''e de la autorización 
as. ' O ^ j^ Comisión ha estado en 
da " í Desinversión de Iberia de 
u^, jiP^tte de sus participaciones en 
.05 í^^Qtnpañías de Argentina y Chi-

¡^ La privatización de Repsol
r se mantendrá

je-s? (Efe).- El pre- 
lai '>^J ^^ .De la Sociedad Estatal
Do i/'ceIndustriales 
ue Víctor Pérez Pita, negó 
ad^yer “tajantemente” que se 

jfyaya a ampliar la colocación 
ra- * ^ B.epsol más allá del 11 por 
tes ^’ento previsto inicialmente, ya 
los Í^’J^ ^^ SEPI está decidida a 

el f^^antener la participación 
)aí pública en el 10 por ciento. 
Di* p - ^ Declaraciones a Efe, 
to, ^^^z Pita ha asegurado que, 
,ga ^pese a las informaciones que 
i^^ ^T publicado al respecto, 
^^ ^nsejo de Ministros no 

aprobará el próximo viernes

Iberia debe cumplir con rigor las condiciones económicas impuestas.

1

le, explicó Kinnock.
“Esa venta ha reducido nota

blemente el riesgo comercial 
de Iberia. Por primera vez 
hemos convencido a una com
pañía aérea de que debía ven
der parte de su actividad prin
cipal” para salir hacia adelante, 
resumió.

Las autoridades españolas 
habían solicitado inicialmente 
la autorización para que Teneo 
entregara 130.000 millones de 
pesetas (1.030 millones de 
dólares), cantidad que luego 
fue revisada al alza hasta 
138.000 millones.

en el 11% 
una ampliación de la privati
zación de Repsol, ya que antes 
debería tomar esta decisión el 
consejo de administración de 
la SEPI.

Desde algunos medios finan
cieros se ha reclamado una 
ampliación en la colocación 
para atender la gran demanda 
de los pequeños inversores, 
que supera en ocho veces al 
número de acciones ofertada.

El Estado colocará en el 
mercado. 33 millones de accio
nes, un Í1% del capital social, 
lo que reducirá la participación 
pública al 10 por ciento. «

Pero la Comisión señaló a 
Madrid que ese tipo de ope
ración supondría una ayuda de 
Estado, similar a la que había 
recibido Iberia en 1992 por 
120.000 millones, por lo que 
el Ejecutivo comunitario no 
podría aceptaría en esos tér
minos. Sin esta desinversión en 
el negocio aéreo de Latinoa
mérica, la Comisión sólo 
hubiera podido autorizar los 
37.000 millones de pesetas del 
plan social y entre 12.000 y 
15.000 millones de pesetas 
suplementarios como compen
sación.

El fraude en los fondos 
estructurales, penalizado

BRUSELAS. (Efe).- La 
Comisión Europea propuso 
ayer, miércoles, un plan para 
combatir el fraude comunitario 
para 1996, en el que destaca 
la penalización por el uso frau
dulento de los fondos estruc
turales, que son las ayudas que 
se conceden en especial a las 
regiones menos desarrolladas.

Entre las medidas figuran el 
incremento de inspecciones 
esporádicas por personal 
comunitario, rutas obligatorias 
para los camiones en tránsito 
para evitar que los productos 
que ya circulan libremente

Conflicto con los 
pilotos

El plazo concedido a los 
mediadores del conflicto 
que enfrenta a Iberia y a 
los pilotos sobre el plan de 
viabilidad se cumplía ayer.

Desde Toledo el ministro 
de Industria, Juan Manuel 
Eguiagaray, advirtió que 
antes de que TENEO, 
accionista mayoritario de 
Iberia, amplíe el capital de 
la compañía, se debe llegar 
a un acuerdo con el SEPLA.

Los mediadores nombra
dos por el SEPLA y por 
la dirección de Iberia, Juan 
Antonio Díaz Ambrona y 
Juan Miguel Antoñanzas, 
iniciaron su labor a media
dos de diciembre cuando 
ambas partes acordaron 
recurrir a esta vía para 
intentar resolver el conflicto 
abierto en la compañía 
aérea en la última parte del 
año pasado y agudizado con 
las huelgas llevadas a cabo 
por los pilotos.

Los sindicatos de tierra 
firmantes del plan de via
bilidad alcanzado en 
diciembre de 1994 ya han 
ratificado los acuerdos. 

dejen de pagar los derechos 
de aduana requeridos y que 
los defraudadores tengan que 
responder criminalmente por 
su delito.

En muchos casos, los acu
sados de defraudar al presu
puesto comunitario sólo deben 
responder de faltas adminis
trativas.

Todos los fondos estructu
rales son gestionados directa
mente por los países, una vez 
la concesión está acordada por 
Bruselas, y se gastan conjun
tamente con dinero de los pre
supuestos nacionales.

Santer propone un 
pacto europeo para 
crear empleo y 
relanzar la 
economía

BRUSELAS. (Efe).- El pre
sidente de la Comisión Euro
pea, Jacques Santer, propuso 
ayer, miércoles, un “pacto 
europeo” para crear empleos 
y reactivar la confianza de los 
operadores económicos, que 
salve la cohesión de la sociedad 
europea y el proyecto de unión 
monetaria. La lucha contra el 
paro, el problema que “pone 
en peligro la cohesión de la 
sociedad europea” y “mina la 
confianza en el proyecto de 
moneda única”, dijo Santer, es 
el principal objetivo de este 
“Pacto europeo de confianza 
para el empleo”, como deno
minó la propuesta.

Santer explicó que hará una 
propuesta a los ministros de 
Finanzas de la Unión Europea 
(UE) para destinar 1.000 millo
nes de ecus (1.200 millones de 
dólares) del presupuesto 
comunitario para sufragar 
directamente el coste de los 
proyectos prioritarios de las 
grandes redes de infraestruc
turas y otra para “facilitar” su 
financiación “mediante présta
mos comunitarios”.

El plan contempla también 
el destino de otros 700 millo
nes de ecus (840 millones de 
dólares) del presupuesto 
comunitario para proyectos de 
investigación.

Santer anunció, como parte 
del plan, que presentará en 
febrero un plan para ayudar 
a las pequeñas y medianas 
empresas (PYME) en los 
próximos cuatro años y que 
convocará una “Mesa redonda 
sobre el empleo” en mayo para 
lanzar el diálogo social.

Las “nuevas” propuestas 
deben inscribirse, dijo Santer, 
dentro del mantenimiento de 
las políticas de rigor presu
puestario para reducir los défi
cit públicos y en un impulso 
que debe movilizar “al conjun
to de las fuerzas políticas, eco
nómicas y sociales de la UE”.

El ejemplo alemán

Sin hacer mención explícita, 
Santer aludía a una versión 
europea del “Pacto por el 
empleo” que anunció hace 
varios días el canciller alemán, 
Helmut Kohl, para sentar en 
una mesa a patronal y sindi
catos con el fin de negociar 
la moderación salarial y las 
medidas de flexibilización del 
mercado laboral. El presidente 
del Ejecutivo comunitario no 
dudó en citar como ejemplo 
las medidas adoptadas en Ale
mania, donde “los agentes 
sociales se movilizan para ase
gurar una dinámica de empleo 
a través de compromisos de 
estabilidad”, y en Francia, don
de “el Gobierna ataja con deci
sión las raíces del déficit 
estructural de la protección 
social”.



TIPOS DE INTERES

En la jornada de ayer se volvió a especular con una posible bajada de 
los tipos de interés. Tal y como comentamos ayer, se rumoreaba que la 
Reserva Federal Americana, podía adoptar esta media con lo que los 
alemanes en la reunión que hoy celebra el Bundesbank harían también lo 
propio, de ahí la subida de más del 1,4% de la bolsa germana, esto 
provocaría un efecto dominó y obligaría al Banco de España a reducir sus 
tipos.

De confirmarse los rumores, debemos ser cautos a la hora de tomar 
posiciónes, eligiendo muy bien los valores, ya que encontramos una fuerte 
resistencia en el 332, y de no superarse. volvería a recortar para de nuevo 
intentar atacaría, sería en esa cesión donde deberíamos posicionamos.

En el mercado de divisas, la peseta se mostró fuerte, sobre todo frente al 
dólar, así recuperó 81 céntimos frente a la moneda americana, y 27 frente a 
la germana.

En el mercado secundario de deuda los movimientos volvieron a ser 
fuertes, así las obligaciones a 10 años comenzaron con fuertes caídas, 
aunque a medida que transcurría la sesión se fueron difuminando, cerrando 
casi en los niveles del día anterior.

BETA ALBACETE
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MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif Dif. %
IBERDRO.MZ95 980 +103 + 11,74 IBERDRO.SP95 1.130 -40 -3,42
B.GALICIA 13.500 +1.100 +8,87 PAPELERA ESP 86 -3 -3.37
PRIMA INM. 640 +40 +6,67 UNILAND CEM. 5.260 -180 -3,31
C.MAPF.DE.OB 64 +4 +6,67 COFIR 398 -11 -2,69
BAYER A.G. 37.000 +2.290 +6,60 AMPER 1.525 -40 -2,56
FIN.MINERA 1.200 +70 +6,19 ENCE 1.885 -40 -2,08
AST.ZINC 1.095 +45 +4,29 C.MAPFRE4-95 6.570 -130 -1,94

DIMETAL 260 + 10 +4.00 PRYCA 2.350 -45 -1,88
B.HERRERO 6.890 +260 +3,92 N.MONTAÑA 173 -3 -1,70
B.PASTOR 6.700 +250 +3,88 VISCOFAN 1.350 -20 -1.46

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N® Títulos Agencia/Sociedad N“ Títulos Pts.(Mill.).
TELEFONICA 5.366.410 CENTRAL HISPANO (Mad) 4.919.019 13.996
IBERDROLA 3.157.982 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 4.186.406 9.519
REPSOL 1.803.997 BBV INTERACTIVOS (Mad) 3.842.207 9.455
B.BILBAO-VIZ 967.236 B.S.N. (Mad) 3.374.875 8.368
TUBACEX 661.857 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 2.335.638 7.929
UN.FENOSA 653.339 D. B. SECURITIES (Mad) 1.499.765 4.380
SEVILLANA 600.307 BBV INTERACTIVOS (Bil) 2.015.620 3.990
FECSA 577.221 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.469.478 3.587
BA.SANTANDER 544.210 IBERAGENTES (Mad) 1.486.170 2.766

ENDESA 475.105 SOCIETE GENERAL (Mad) 821.602 2.696

MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 4.095 4.170 +75 4.200 4.100 1.034
1.000 B.BEBÍDAS 3.100 3.070 -3Ó 3.090 3.060 5230
Í.Ó6Ó CÁMPÓFRÍO 4.150 4.190 +40 4 200 4.Ó50 1.323
100 EBRO AGR. 1.410 1.400 -10 1.415 1.300 29.413
500 EL AGUILA 674 675 + 1 675 656 39.413

1 .ÓÓÓ KÓIPÉ 7.150 7.150 7.150 7.150 50
500 PULEVAINDUS 720 746 +26 754 725 148.414
500 TABACALERA 4.800 4.875 +75 4.875 4.830 306.465
100 VISCOFAN 1.370 1.350 -20 1.390 1.335 78,721

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 5.180 5.260 +80 5.260 5.210 341.585
500 B.ALÍCÁÑTE 3.980 3.980 3.980 3.980 6.387
500 B.AÑbALUClÁ 18.000 Í8.Í3Ó +'l3Ó 18.150 i's.ió'ó 2.588

1.000 B.ATLANTICO 2.980 3.000 +20 3.000 3.000 515
600’ B.BILBAO-VIZ '4.545 . 4.595 +5Ó 4.61 Ó '4.555 967.236

5.000 B.CASfÍLLÁ 57.’Ó00 57.600 +6Ó0 57.900 57.350 183
500 B.CENT.HISP. 2.510 2.600 +90 2.600 2.520 425.489
100 B.COMMERZBAN 29.000 29.000 S 0 O O
500 B.CTÓ.BALEÁR 4.950 4.995 +45 5.000 4.870 1.432
500 B.EXTERIOR 3.260 3.240 -2Ó 3.260 3.210 14.178
500 B.FOMENTO - 1.030 26 Jn - - -
500 B.GALICIA Í2.4ÓÓ 13.500 +1.100 14.260* 12.500 3ÓÓ

500 B.GUIPUZCOANO 3.950 3.940 -10 3.940 3.900 423
500 B.HERRERO 6.630 6.890 +260 6.900 6.890 37

1.000 B.PASTOR 6.450 6.700 +250 6.700 6.460 22.252
500 B.POPULAR 22.440 22.450 + 10 22.600 22.420 83.590
750 B.SÁÑTANDER 6.030 6.030 6.040 5.990 544.210
i .ÓÓÓ B.SI MEÓN '2.490 2.490 S '2.500 '2.49'0 32 Ó

500 B.VALENCIA 1.870 1.880 +10 1.880 1.865 10.653
500 B.VASCONIA 7.600 7.700 +100 7.700 7.500 450
5ÓÓ B.VitÓRiÁ 1.185 1.185 1.185 1.185 500
500 B.ZARAGOZANO 2.010 2.040 +30 2.040 1.995 35.839
400 BANESTO 868 864 -4 874 852 438.837

1.500 BANKINTÉR 13.140 13.200 +60 13.250 13.110 56.881
500 c.mápf’ré '6.850 6.960 +iió 7.ÓÓÓ ’6.8'9’Ó 56.'386

100___ AGF U.FENIX _________ 1.060 ..-A:9-?.9..„ 1.050 5.160

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.835 3.845 + 10 3.850 3.770 47.719
1 ^250 CANTABRICO 4.150 4.155 +5 4.160 4.145 88.604
800 E.VIESGÓ 2.260 2.230 -3Ó 2.260 2.230 2.521

1.000 ENDESA 6.870 6.900 +30 6.960 6.840 475.105
i.óoo ÉÑHÉR B '2.550 2.580 +30 '2.59'0 2 540 19.191
600 FECSA 836 835 -1 846 835 577.221

1.000 GAS NATURAL 17.990 18.150 + 16Ó 18.150 17.980 49.216
500 IBERDROLA 1.165 1.175 + 10 1.175 1.155 3.157.982
5'00 EL.R.ZARAGOZA 2.925 2.930 +5 2.950 2.900 40.099

3.000 SAL.NANSA 5.900 5.900 5.900 5.900 25
500 SEVILLANA 920 910 -10 930 905 600.307
500 U.E.FENOSA 681 687 +6 690 683 653.339

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 280 276 -4 290 276 26.084
500 FILO 440 439 -1 439 431 7.440
500 INM.METROVAC 4.030 4.050 +20 4.065 4.005 36.200

1.000 PRIMA INM. 600 640 +40 645 600 51.536
i ÓÓ SOTOGRANDE ___________ '¿85 ____ 287_ +2 293 ....-.■.■..g9‘l........ ......gljOL

Nom. Valor Anterior último Dif. Máx. Mín. Volumen

CONSTRUCCION

500

jfl^ROMAN^ ___________
" 'aSLAND " ' ’ ' '

c.portland'

_305___
____ 1^35^^
" 5.070

____ ;_4_____
^.-..15 .Nv........

_310_____

“5^0

^52.1___

~'4^9d^^'"~"

__ 37.582^1®

'""'Zodd'^^
500 CRISTALERIA 6.880 6.960 +80 6.960 6.830 Íi TÍsJ®

1.000 CUBIERT.MZOV 7.500 7.580 +80 7.590 7.530 20.985^511.000' "d'rÁGÁDÓS " ™ '1.675" ' ....... Í.7ÓÓ +25 1.710 '1.675 183.322 -

500 FIÑ.MIÑERA 1.130 1.200 +70 I.2ÓÓ 1.150 1 -050 .„¿

500 FCC 10.250 10.400 + 150 10.480 10.330 53.917.®

500 GINES NAVARRO 1.450 1.470 +20 1.470 1.450 19.926

1.000 HÍSÁLBÁ 1.210 1.215 +5 1.230 1.195 25.275/

500 HUARTE 480 484 +4 492 462 54.362.^

100 CONST.LAIN 154 153 -1 157 153 84.570.,Jg

25 LAFARGE 8.350 8.300 -50 8.400 8.200 1130^
1.00Ó ÓCPCÓÑST. 3.470 3.470 S 3.480 3.400 7-048^
5'00 OBRASCON 1.465 1.465 1.465 1.465 300

1.000 UNILAND CEM. 5.440 5.260 -180 5.260 5.250 300,/

500 URALITA Í.'l3Ó 1.135 +5 i .140 1.115 274.818^

500 PORTLAND V. 7.640 7.79Ó + 150 7.7'90 7,700 8.091
200 VALEN.C.POR. 1.385 1.375 -10 1.380 1.375 1.300^^

500 VIDRALA 5.570 5.550 -20 5.570 5.500

METAL / MECANICA #

1.000 ACERINOX 12.630 12.740 + 110 12.790 12.700 45.723,

500 AMPER 1.565 1.525 -40 1.585 1.505 242.054,

500 AST.ZINC 1.050 1.095 +45 1.100 1.050 270.971

1.000 AZKOYEN 7.040 7.190 + 150 7.190 7.030 2-0^

500 AUX.FERROCAR 4.270 4.280 + 10 4.400 4.280 2-95°,
1.Ó0Ó CÍTRÓÉN HISP 6.030 6.020 -10 6.250 6.0'20

1.000 DIMETAL 250 260 +’id 26'0 25’0 2.825,

500 ESP.ZINC 571 590 + 19 590 580 52CT
I.ÓOO NICO.CORREA 580 595 +15 595 580 600,J
500 N.MONTAÑA 176 173 -3 175 173 32.4'07,

100 TUBACEX 138 140 +2 143 139 661.857,

500 TUDOR 815 815 B Ó O
100 J^IJ<SWAGEN

1.000 ““ ZARDOYA..........

OTROS SERVICIOS
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TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA
1.000 AUMAR
i5^Z^^£P'®tA®™
500 EST.SÜBTÉRRA

500 
SOO*

RADIOTRONICA
TéLEFÓNICA......

1,300 
1.540 
''990"

2.200 
111^.. 
Í'835’

1.310 
1.545 
ri^íí

1.140 
“Í*840'
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+5
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1.410

1.315 
1.550 
''990'' 

¿¿30
1.160 
’Í'85'5'

132 
“537“ 
’2.375'

1.410

1.295 
1.530 
”?'®i' 
'2.190

1.120 
’i’8'2'5

.JS59SL 
' 14.067 

183.813
6.650

325.396
273.695

1.415’

9.922
'5'.’36’6’.’4Í’Ó’

.2..?.75 
2.475 
2.560
..?.?°.. 
7'090'

3.550 
2.395

^Zfl?. 
'¿‘.'sio
2.525 

...?*?...

3.62’5 

2.350

w
: W

im

-70
+75
-45

,2.?.°?. 
"¿.'¿'¿o
2.540 
.7®®.. 
7'.070'

3.625 
2.415

2^475 

2.490
..?.®o.. 
TOJO* 

3.550 
2.335

409 
7;Í^Í 
Zí^ 

237

riso

398

1'^5'

240

..?.*1..
7.180

-20

+3 
-7

408 
Z-^

240 
...5?.?.. 
"i.Tso Sr

í^
iS
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227.751,

i.  ̂
192.868

•25

500 E.ARAGONESAS 525 520 -5 529 516 65.08Í

500 AG.S.ANTONIO 946 944 -2 950 930 34.060/1

1.625 BPOÍLÉSP. 4.310 4.330 +20 4.340 4.330
i .000 CARBUROS 5.400 5.400 B Ó Ó 0
500 CEPSA 3r230 3.335 + 105 3.335 3.250 102131

í.bd'ó'" ÉÑCE 1.925 1.885 -40 1.970 1.880 95.3^

1Ó0 ERCRÓS 98 99 + 1 9'9 96 193.8/

500 EPPIC 90 90 90 86 4.040,

1.000 GR. FOSFORERA 350 349 -1 350 342 7-69>

500 PAPELERA ESP 89 86 • -3 87 86 9.71/’

500 REPSOL 4.235 4.360 + 125 4.360 4.250 1.803.?-/

500 SARRIO 464 468 +4 470 461 53.^

50Ó SNIACE ÓR. 212 216 +4 219 211 "ss-í/

500 TAFISA 1.255 1.255 B 1.255 1.225 15.00<^

2.365 2.300500 UNIPAPEL 2.3602.335
Fuente: Infobolsa

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!

OCOMWNTADEtCemES H PROGRH DE GRAFICOS EN VO H (VIA SUEI 
«ERCADOSMORAEESEHERIIACMLESC
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INDICES

Valor Anterior Úllimo Dif/Cier

BARCELONA

BILBAO

VALENCIA

ALIMENTACION 
BANCOS/FINAN. 
COMUNICACION 
CONSTRUCCION 
ELECTRICAS 

^CARpiNVERS 

JPETRQUQÜIK^ 
METAL-MECANI. 
OTRAS IND.SE.

273,53

471,45

267,53

179,82
357,25
289,54
403,91
411,63
266,65
328,30
179,94
91,35

275,36

475,39

269,61

181,06
360,71
290.46
405.85
413,71
264.69
336,86
181.77
90,95

OTROS INDICES

CO +

+ S

■1,24
•4-3,46
+0.92
+1.94

-1.96
+8,56
+1.83
-0,40

____ Valor Anterior Último Dif/Cier
_____
tUROTRACKlOO 1.549.40 1.559.54 . +10,14

_milan 9.841.00 9.923,00 +82,00 -
S&P. 500 630.15 632,61 +2,46
D.JONES CO 1.051.30 1.054.81 +3,51

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 D(a 1,777,80 10,02
2 a 5 Días 29,00 9,97
1 a 7 Días 32,60 • 9,20
15 Días 7,40 9,20
1 Mes 17,60 8,99
3 Meses 19,90 8.83
6 Meses 2,10 8.69
1 Año - -

LETRAS

1 Día 215,10 8.78
2 a 5 Días 11,50 8.76
1 a 7 Días 8.60 8.80
15 Días 1,20 8.78
1 Mes 0,20 8.75
3 Meses 0,50 8.55
6 Meses -

1 Año

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 321,80 8.77
2 a 5 Días 0,10 8.75
1 a 7 Días 0,70 8.78
15 Dias -

1 Mes 0,10 8.71
3 Meses -
6 Meses -
1 Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL |

Valor
JÍgtlPerechos)________
Jjügllera Vasco-Leonesa 
-¡¿-gajitativa (Derechos)

Propor. Pr. Emisión
1 por 5 ' 130.00

~ 1 por 5 175.00

7 por 22 100.00

Desembolso 
1300.00 
875.00 
500.00

Plazo Suscripción 
27/12 a 29/01/96 

~05/01 a 05/02/96

09/01 a 08/02/96

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

-_ Valor Anterior Último ' Dif, Máx, Mín Volumen
-ÍLgeb^lBX Fut. 3.728.00 3.738.00 +10,00 3,751,00 3,715,00 86,812
-tJüS^ae IBX Fut.

3.750.50 3.759.00 +8,50 3,775,00 3,742,00 4.352

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

---------- Valor Anterior Último Dif, Máx, Mín Volumen
-¿-M2Í:?6 BN10 96,75 96,73 -0,02 97,38 96,37 115.082
-L^iHiiae bnio 96,50 96,50 0,00 0,00 0
-¿■§ep.96BNlO .......

0.00 0,00 - 0,00 0,00 0

REPSOL: OFERTA PÚBLICA DE VENTA

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora'

PT/VMARCO ALEMAN 84,480 84,240 -0,240 31/1/96 18:01
PTA/DOLAR US. 126,080 125,350 -0,730 31/1/96 18:01
PT/VECU 155,161 154,538 -0,623 31/1/96 18:01
PTA/F.BELGA(100) 410,674 409,735 -0,939 31/1/96 18:01
PT/VE.PORTUGUES (100) 81,319 81,234 -0,085 31/1/96 18:01
PT/VFRANCO FRANCES 24,651 24,532 -0,119 31/1/96 18:01
PTA/FRANCO SUIZO 103,836 103,380 -0,456 31/1/96 18:01
PTA/FLORIN HOLANDES 75,558 75,169 -0,390 31/1/96 18:01
PTA/CORONA SUECA 18,072 18,052 -0,020 31/1/96 18:01
PTA/LIBRA ESTERLINA 189,440 189,430 -0,010 31/1/96 18:01
PTA/ YEN JAPONES ' 1,174 1,173 -0,002 31/1/96 18:01

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto - Neto Pago

Inversiones Herrero A cta. 95 113,52 85,14 25-ene-96
Bansaiiber A cta. 95 150,00 112,50 l-feb-96
Cartera Mobiliaria A cta.. 95 100,00 75,00 l-feb-96
Central Inv. Valores A cta. 95 100,00 75,00 l-feb-96
Financiera Bansander A cta. 95 100,00 75,00 l-feb-96
Norteña de Valores A cta. 95 60,00 45,00 l-feb-96
Ibérica del Frío A cta. 95 80,00 60,00 5-feb-96

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mili,)

- F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 182.981,92 +32,34 +0,71 19.097,55
AC Dinero 169.668.63 +34,16 +0,70 4.124,59
BBV Dinero 241.845,17 +32,19 +0,83 334.672,66
Beta Dinero 185.665,76 +94,00 +0,80 19.341,64
BEXDiner 160.766,02 +20,18 +0,81 90.868,08
Broker Dinero 193.998,57 +33,71 +0,70 8.690,53
BSN Dinero 226.871,35 +137,58 +0,74 128.615,71
C.A.I. Dinero 116.327.71 +25,12 +0,71 14.396,08
C.Murcia Dinero 134.590,20 +27,31 +0,67 5.746,26
Calvadiner > 199.487.92 +39,14 +0,68 132.221,44
Citimoney 169.444,12 +35,50 +0,67 70.915,60
DB Diner 150.510,71 +32,16 +0,76 119.983,55
Diner Coop 146.196,46 +28,78 +0.71 26.824,21
Diner BM' 183.488,28 +38,06 +0,75 16.057,64
Dineratlántico 191.551,70 +32,33 +0,71 57,255,26
Dinerkoa 142.749,81 +32,88 +0,77 . 20,033,95
Eurovalor III 201.492,49 +43,19 +0,78 359,389,74
Fondinero C. Mancha 119.881.25 +24,06 +0,66 884,64
FondMadrid 201.699,56 +39,23 +0,74 298,291,21
Fonpostal M. 231.934,72 +26,48 +0.^1 400,592,21
Iberdinero 203.466,01 +40,71 +0,76 174,699,74
JP. Morgan 234.798,04 +37,21 +0,76 23,898,76
Privanza Dinero 818.646,37 +162.46, +0,80 56,046,76
Santander Monetario 121.936,46 +22,97 +0,83 21,346,14
Superfondo Santander I 206.150,59 +37,74 +0,79 418,109,54
Urquijo Dinero 296,616,85 -2,85 +0,84 44,178,99
Zaradiner 207.242,42 +40,68 +0,75 43,866,97

F.I.M.
AB Bolsa 1,687,57 +11,05 +4,58 7.679,36
AB Renta 1,999,67 -0.75 +0,82 12,091,88
AC Acción 1.167,94 +8,36 +4,06 585,18
AC Divisa 1,255,05 +5,73 +3,76 9,097,01
AC Renta Fija 1.366,91 -2.51 +1,40 9,864,63
Almagro Divisas 95.933,17 -250,24 +2,42 490,73
Almagro Valores 113.266.71 +654.38 +3,95 1,408,86
Argentaría Global 1.144,43 -0.62 +1,63 3,544,09
Argentaría Renta 1.206,10 +0,19 +1,03 20,420,36
B.I. MuHKondo 1.600,77 -0,55 . +2,83 1,309,18
BBV Ahorro 1.371.70 +1,04 +1,17 103,687,46
BBV Bolsa 1.633.52 +9,73 +4.37 4,569,03
BBV Divisa ‘1.896.35 -6.19 +2,69 13,056,52
BBV Renta 2.089.57 +0.46 +0.72 265,713,78
Beta Crecimiento 8.837,05 +50,21 +3,74 644,93
Beta Europa 1.022,42 -3,05 +1,60 12.734,31
Beta Renta 1.948,36 -3,08 +1,30 3.404,90
Beta Valor 1.535,98 -3,48 +1,09 471,33
BEX Bolsa 1.976.98 -7.98 . +2,71 3.999.34
BK Segurvlda 123.218.21 -29,76 +1,35 8.246.70
BSN Acciones 2.187.37 -1.77 +3,95 21.259.43
BSN Global 1.512.14 +2.60 +0,97 8.375.07
BSN Inversiones i;iii,24 . +4,96 +2,18 11.790,70
Caja Murcia 1.294,08 +0,29 +0,67 1.256.23
Cecar Bolsa 92.250.96 -3.78 +3,03 819.10
Cecar Divisas 97.018.21 +29.94 +0,64 789,55
DB Global 1.123,31 +0,35 +0,74 2.648,19
Espirito Santo R.V. 1.047.24 +1,27 * +4,35 502.36
Fondo CCM 1.138.64 +0.19 +0,58 414.63
Fondoatlántico . 2.1,95.60 -0,03 +0,65 55.253,28
Rentmadrid 1.837,49 -29.il ■ -0.90 30,177,51
Urquijo Creci míentó 1.286,70 +6.54 • +3.74 3.317,42
Urquijo Renta 2.722,22 -2.53 +0,88 35.651,97

FONDTESORO
AC Fondtesoro 167.873.41 +38,50 +0,72 310.303,39
BM Fondlesoro_____________ 1.450.91 +8.71 +1.43 6.543,18
Beta Deuda_______________ 1.446,01 ________ -5,16 +0,95 1.589,24
BSN Deuda Fondt. 1.159.99 +4.27 +1,07 1.807.68
Ibenagentes Dinero_________ 148.439.93 ___ +38,14 +0,73 32.006.97
Santander Fondt.___________ 1.668,60 -0.78 +0,75 14.868,84
Santander Pier. Fondt. 165.110,66 +30,35 +0,80 130.398,11
Madrid Deuda______________ 1.143.54 -0.60 +1,26 16,023,67

— Fuente: Infobolsa —

Plazo del 17 al 29 de Enero (Con Prioridad en el Prorrateo) 
Descuento 4%, y hasta un 10%.

GESTION DE PATRIMONIOS
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SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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La guerrilla tamil asestó un duro 
golpe al hacer estallar en el centro 
de Colombo un camión cargado de 
explosivos, causando centenares de 
muertos y heridos ¡mm

¡*
ai

Se teme que podrían haber muerto más de 200 personas

Brutal atentado en la
capital de Sri Lanka
Fuentes de la policía y 
miembros de los equipos de 
rescate calculan que más de 
doscientas personas resul
taron muertas en el ataque 
suicida perpetrado ayer 
mañana por la guerrilla 
tamil en el centro de Colom
bo, según informó la agen
cia estatal PTL Las mismas 
fuentes indicaron que 
habían sido arrestados dos 
sospechos, implicados en el 
ataque suicida.

NUEVA DELHI. (Efe).- 
Fuentes policiales advirtieron 
que las víctimas se podrían ele
var a más de 200, dado que 
muchas personas continuaban 
ayer atrapadas entre los escom
bros.

La guerrilla tamil de Sri 
Lanka (antiguo Ceilán) asestó 
un duro golpe al Gobierno cei
lanés, ai hacer estallar en el 
centro de Colombo un camión 
cargado de explosivos.

El atentado, que según las 
autoridades ha sido perpetrado 
por un comando suicida de al 
menos 10 perspnas pertene
cientes al mayor grupo rebelde. 
Tigres de Liberación de la 
Patria Tamil, dejó reducido a 
escombros el edificio contra el 
que se estrelló el camión y que 
alojaba al Banco Central de 
Sri Lanka.

A la explosión siguió un 
incendio que se propagó por 
los edificios adyacentes, algu
nos de los cuales resultaron 
parcialmente derruidos, dejan
do atrapadas a centenares de 
personas que se encontraban 
en el interior. * ■

Según testigos presenciales, 
el camión de los Tigres Tami
les que luchan por la indepen
dencia del norte y este de Sri 
Lanka, llegó al edificio del ban
co situado en el corazón de 
la capital ceilanesa hacia las 
10,50 hora local (5,10 gmt) y, 
al estrellarse después de que 
algunos rebeldes dispararan 
contra el personal de seguri
dad, provocó una explosión 
que pudo oírse en un radio 
de hasta 10 kilómetros.

La explosión hizo añicos fas 
ventanas de otros importantes 
edificios de la zona como las 
dos torres que alojan la bolsa 
de Colombo.

Ambulancias y bomberos se 
desplazaron con urgencia al 
lugar de los hechos y comen
zaron inmediatamente la eva- 
£uación de personas y el tras-

La guerrilla tamil perpetró un atentado suicida en el centro de Colombo, capital de Sri Lanka.

1

lado a los hospitales más cer
canos de los heridos, que son 
también centenares, mientras 
helicópteros de las fuerzas 
armadas sobrevolaban la zona.

Oficina presidencial

La oficina de la presidenta, 
Chandrika Kumaratunga, se 
encuentra próxima al lugar del 
atentado, uno de los de mayo
res consecuencias perpetrados 
por la guerrilla tamil en ¡a capi
tal ceilanesa desde que comen
zó la lucha independentistas en 
1983.

Próximo igualmente al lugar 
del atentado se encuentran el ’ 
Hotel Intercontinental y la 
sede de las fuerzas armadas

' navales.
Se desconoce el número de 

guerrilleros que conducían el 
camión cuya explosión produjo 
un enorme cráter y una colum
na de humo que agravó la 
atmósfera de caos en la que 
se vieron sorprendidos los 
supervivientes.

Ningún grupo u organiza
ción reivindicó la autoría del 
ataque, pero las autoridades de 
Colom)5o, las fuerzas de segu
ridad y los analistas locales 
están convencidas de que fue 
obra de los “Tigres”, el prin
cipal grupo de rebeldes arma
dos del separatismo tamil.

El ataque de los guerrilleros 
tamiles tiene lugar dos meses

después de que sufrieran una 
humillante derrota en su plaza 
fuerte de la península norteña 
de Jafna, el pasado mes de 
diciembre.

Detenciones

La policía de Sri Lanka 
arrestó a dos sospechosos de 
estar implicados en el ataque 
suicida cometido por la guerri
lla tamil en el centro de 
Colombo.

La físcalía de Milán pide él procesamiento 
^ de Berlusconi por pagar comisiones a Craxi

MILAN. (Efe).- La fiscalía de Milán pidió 
ayer el procesamiento del ex primer ministro 
Silvio Berlusconi por las presuntas comisiones 
pagadas al ex líder socialista Bettino Craxi. Los 
fiscales Francesco Greco y Gherardo Colombo, 
de la operación anticorrupción “Manos lim'- 
pias”, presentaron ayer la solicitud de proce
samiento de Berlusconi al juez Maurizio Grigo. 
Los magistrados también solicitan el procesa
miento de Craxi, refugiado desde 1994 en su 
villa tunecina de Hammamet para eludir a la 
justicia italiana, y de otras 19 personas.

Los fiscales habían cerrado el pasado lunes 
las investigaciones sobre las financiaciones ilí
citas que Craxi y el disuelto Partido Socialista

(PSI) recibieron en cuentas en el extranjero, 
pero-sólo hoy presentaron la solicitud de prO' 
cesamiento a Grigo. También están incluidos 
en la petición de procesamiento el responsat' 
de finanzas de las asociadas extranjeras de 
Fininvest, Giorgio Vanoni, y los ex colabora' 
dores de Craxi Giorgio Tradati y Mauro Gia' 
Bombardo. El episodio que se refiere a Ber
lusconi se remonta a octubre de 1991, cuando 
“A11 Iberian”, sociedad ligada, según los inv^ ; 
tigadores, a la división exterior de Fininvest, .... 
transfirió de la cuenta Sbs de Lugano a la Á. 
cuenta Northern Holding del Claridian BanL ^i 
de Ginebra, puesta a nombre de Tradati y a 
disposición de Craxi, 15.000 millones de lirasá

Los sospechos fueron dete
nidos cuando huían en un taxi 
después de que un 
camión-bomba conducido por 
un comando guerrillero explo
tara tras estrellarse contra el 
edificio donde estaba la sede 
del Banco Central ceilanés, 
explicaron fuentes oficiales.

Los dos arrestados, presun
tos miembros de los Tigres de- 
Liberación de la Patria Tamil, 
iban armados con rifles auto
máticos.

La mediación de 
EE.UU., decisiva ei 
la resolución de la 
crisis entre Grecia 
Turquía

WASHINGTON. (Efe).-L' 
presión ejercida por la diplf 
macia norteamericana, que fe 
involucrado al propio presideí 
te Bill Clinton, parece hah 
sido un factor decisivo para 
pronta resolución de la cris 
entre Grecia y Turquía.

Como ocurriera con la cris 
de Bosnia, el portavoz de 
posición'de Washington am. 
los Gobiernos de Atenas 
Ankara ha sido el embajadí 
Richard Holbrooke, quien vo 
vió a utilizar sus elotes negí 
ciadoras durante la noche ó 
martes al miércoles hasta co^ 
vencer a sus interlocutores ^Í 
que se volvieran atrás. ■.•;

Grecia y Turquía se b^-J 
vuelto a enfrentar, en esta 
sión por los islotes egeos w 
Imia (en turco Kardak),. S 
territorio de cuatro hectár£|| 
ubicado a menos de cin^-¿ 
millas de Turquía, que es gdí" 
go y que Ankara disputa.

Los turcos dicen que es^- 
islote y otros similares no fe-'.’ 
ron incluidos en los tratáis: 
de 1923 y 1947, por los 
Italia cedió las islas Dode<^' 
nese a Grecia.

Atenas alega que Imia 
cedida a Grecia por Italia ^^; 
1947 con las principales i^; 
Dodecannese en las costas 
Turquía.

Turquía puso en entredice 
por última vez la soberanía - . 
Grecia sobre el islote desp^' 
de que un barco comerá, 
encallara en sus proximidade s 
el pasado 26 de dicienife'' •

Ese incidente fue el puF 
de partida de la que se \ 
sidera la mayor crisis en' • 
ambos países desde 1975, ’ 
que ha estado a punto de yí 
ver a provocar un confli*^ 
armado en la península b- • 
cánica, sacudida en el nofi
h^sta hace sólo dos meses, F

"l la guerra de Bosnia.

M.C.D.2022
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► ,E1 presidente del Celta pidió 

disculpas a su colega del Albacete 
tras las desafortunadas 
manifestaciones que han levantado 
bastante polvareda

Jueves, 1 de Febrero de 1996
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Esta mañana, entrenamiento ante el equipo ruso en el Federativo

El CSKA de Moscú, 
espárring de lujo

S o
 ^ 

S

Tal y como se estaba anunciando, el Albacete jugará 
hoy un partidillo de entrenamiento ante el CSK de Moscú, 
equipo que tras realizar su concentración invernal en 
Huelva, se dispone a regresar a su lugar de origen el 
próximo fín de semana. Pero, de camino hacia Madrid,

permanecerán un par de días en nuestra ciudad y apro
vecharán esta mañana para hacer de piedra de toque 
ante los manchegos de Benito Floro. El club ruso llegó 
ayer tarde y realizó su primer entrenamiento en el Campo 
de la Federación a las siete.

Floro.

Adolfo GIMÉNEZ

El Albacete tendrá hoy en 
hs^"^; ^^ partidillo un espárring de 

lujo, nada menos que el CSK 
^? uño de los equipos 
históricos de la liga rusa que 
ha realizado un stage en Espa- 
üa, aprovechando el parón de 
la competición en su país. El 
encuentro está fijado para la 
diez de la mañana, en el Cam
po de la Federación.

)s e

■W
9.

?''
«

'̂̂
S íM

'

a

El CSK no es en estos 
momentos uno de los equipos 
más fuertes de Europa, pero 
si que es uno de los que tra- ' 
dicionalmente se asoman a las

’® ^^^P9^l^l®ues europeas. De
^11^^ suelen salir buenos 

futbolistas que cruzan las fron
teras para enrolarse en equipos 
españoles.

El último caso pudo ser el 
del defensa central Valery 
Minko, sobre el que Marino 
Hernán, en su visita por tierras 
del Este, intentó su contrata
ción. Hubo incluso acuerdo 
económico entre los clubs, 
pero finalmente fue el propio 
utbolista quien desestimó su 

llegada a España.
En la actualidad, es el Spar- 

tak de Moscú quien lleva el 
mando en la competición rusa, 
con un excelente papel además 

. de Campeones. En
{as tilas del Spartak figura otro 
jugador super-cotizado a nivel

El Alba tiene esta mañana una buena piedra de toque en el Campo de la Federación.

1 <

I

■ 1

europeo, el defensa Nikoforov, 
asado en un precio superior 

a los doscientos millones de 
pesetas.

El conjunto soviético será 
* por tanto una buena piedra de 

oque para el Albacete, que 
cuenta ^n casi todos sus efec- 
ivos. Sólo el joven Juli se man- 
mne todavía con algunas 

reservas tras curar su fuerte

0, 

iro 
los 
.abi

'a' * 
íi^’ 
r-

d)

contractura muscular, mientras 
Que Kasumov acude ya al gim
nasio, realizando sus ejercicios 
de recuperación.

Evolucionan positivamente 
ds tocados” de la pasada 

A ^^ dste caso José 
Manuel Ortega y Nenad Bje- 
í?u- El primero, con un fuerte 

golpe en la cadera, se cayó a 
ultima hora de la convocatoria
^nte el Español y el segundo 
con molestias musculares.

Al término del entrenamien

to de ayer, tuvimos ocasión de 
charlar con el goleador Luna, 
que el pasado-domingo no tuvo 
muchas oportunidades para 
tocar el remate. El modo de 
jugar del Albacete no le fue 
propicio: “Era un partido difí
cil por el sistema utilizado, ya 
que estaba sólo arriba y con 
Herrera y Pochettino muy pen
dientes. Aunque no fue un 
buen partido mío, sí estoy con
tento con la actuación del equi
po y con mi aportación. Hay 
que reconocer el mérito de la 
defensa del Español que tiene 
grandes centrales”.

“Antes teníamos fallos ton
tos que nos costaban goles y 
parece que lo hemos mejorado 
un poco. Con el buen juego 
de la defensa vamos a dar bue
nos resultados”.

El presidente del Celta se 
^ disculpó ante Remiro

El presidente del Celta de Vigo, Horacio Gómez, se disculpó 
ayer ante su homólogo del Albacete, Remiro Brotons, tras 
conocerse las declaraciones del dirigente gallego a propósito 
de que “no le disgustaría que bajara a Segunda”, refiriéndose 
al conjunto manchego.

Horacio Gómez manifestó ayer que no estaba en su ánimo 
herir la sensibilidad del conjunto albacetense y matizó que sus 
palabras fueron dichas en el transcurso de una desenfadada 
tertulia radiofónica, sin esperarse que alcanzaran mayor 
repercusión fuera de la propia ciudad de Vigo. Remiro, por 
su parte, también trato de quitar hierro al asunto, a fin de 
no encrespar los ánimos entre dos clubs que se vieron 
implicados en la “guerra de los avales” del pasado verano.

Floro se muestra 
satisfecho con el 
trabajo de 
Zalazar y 
Maqueda

Benito Floro se muestra 
satisfecho por el trabajo que 
están desempeñando Zala
zar y Maqueda durante da 
semana, por lo que tienen 
las máximas papeletas para 
reingresar en la convocato
ria de Vigo.

El técnico merengue ale
gó en su momento que 
ambos necesitaban entrena
miento, lo que no fue bien 
recibido especialmente por 
el hispano-uruguayo Zala
zar; finalmente, ambos juga
dores han entendido que 
debían acatar las decisiones 
del entrenador.

Floro comentaba que 
“por encima de toda la his
toria que se suele montar 
en estos casos, hay que decir 
que ambos están trabajando 
bien y estarán en la próxima 
citación; ellos han entendi
do que era razonable su 
ausencia en las dos ante
riores convocatorias”. Aña
dió Benito que “uno ha 
estado mas en silencio y 
otro más hablador, pero los 
dos están ahora trabajando 
de verdad; en ocho o nueve 
días de entrenamiento con
tinuado se puede recuperar 
el ritmo físico y si están en 
mejores condiciones, van a 
viajar a Vigo”.

El técnico albaceteño vol
verá, por tanto, a su sistema 
habitual después de haber 
experimentado con un cen
tro del campo eminente
mente defensivo (Coco, 
Josico, Jesús), aunque nega
ba que ante el Español se 
hubiera cambiado la forma 
habitual de jugar: “No cam
biamos la forma, faltó Zala
zar y sus desplazamientos 
largos de balón, pero el res
to era igual. Tuvimos a 
Jesús que es tambien un 
jugador ofensivo, aunque de 
manera distinta”.
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JESUS MORENOBjeii^a se recupera de sus molestias musculares y estara disponible para viajar a Vigo.

Bjelica considera que hay que jugar con “más paciencia” como ante e¡ Español

“Hemos sido inocentes 
ante los equipos modestos”

Juan CARRIZO

Nenad Bjeliga fue sustituido 
durante el partido ante el 
Español por sufrir unos pro
blemas físicos, los mismo que 
le llevaron al vestuario antes 
de tiempo en el encuentro 
anterior disputado en Sevilla: 
“Ahora ya' estoy mejor. El par
tido contra el Sevilla lo terminé 
muy mal y en cuatro días no 
tuve tiempo de recuperarme”.

El entrenamiento de martes 
y miércoles han sido duros, 
puramente físicos, pero Bjeliga 
no tuvo problemas: “Con tanta 
acumulación de partidos, si tie
nes molestias no te da tiempo 
a recuperarte, esperemos 
mejorar, ahora que sólo queda 
un miércoles más para los 
equipos que sólo estamos en 

’la Liga; creo que ahora dará 
tiempo a curar los problemas”.'

Además, durante el mes de 
febrero el Alba tendrá que 
jugar importantes partidos 
frente a los equipos de su liga 
particular, quizás la asignatura 
pendiente del equipo, que pun
túa con los grandes (Real 
Madrid, Atlético de Madrid, 
Español, etc.) y tiene proble
mas con los modestos: “Son 
partidos en los que los puntos 
valen más. El equipo es cons
ciente de que los puntos valen 
doble si se gana en Vigo y 
en Valladolid. El problema es 
que salimos un poco inocentes 
frente a estos equipos. Vamos 
a lo loco y queremos marcar 
muy rápido, y el fútbol no es 

así. Hay que jugar con pacien
cia, pues a veces un punto tam
bién es importante. Como el 
del domingo pasado, que nos 
ílá mucha moral. Jugando así 
contra los rivales que están en 
nuestra zona se pueden ganar 
los partidos”.

Tanto Beftito Floro como 
José Ramón Remiro se que
jaron del arbitraje de Mejuto 
González. Los jugadores,' como

El Celta entregará mañana a la Federación 
sus quejas por el arbitraje de Tenerife

El director general del Celta, Sabino López, 
se desplazará a Madrid mañana viernes, para 
entregar personalmente ante la Federación y 
el Comité Nacional de Arbitros el escrito de 
protesta por el arbitraje de Fernández Marín 
en el encuentro de la pasada jornada en 
Tenerife y pide que los colegiados pasen a 
ser profesionales a fin de exigirles 
responsabilidades. "

El Celta entregará un informe del partido 
y un vídeo en el que se recoge la actuación 
del colegiado, fundamentando el malestar en 
el seno del club en las decisiones del árbitro 
valenciano que, a juicio del equipo vigués, 
influyeron decisivamente en el desarrollo 
normal del partido.

El documento, consensuado en la reunión 
del consejo de administración del Celta, 
considera que a través de las pruebas que 
aporta el club “se desprende claramente que 
existe unanimidad en cuanto a que el referido

árbitro, con sus decisiones, perjudicó 
deportivamente al RC Celta SAD y, en 
consecuencia, produjo un quebranto económico 
importante”.

Tambien se afirma en nota oficial que el 
vídeo del partido “refleja, de forma nítida, los 
errores no sólo de apreciación, sino tambien 
técnicos. Como ejemplo señalamos que el 
árbitro, si entiende la no existencia de falta 
dentro del área, al menos, por simular dicha 
circunstancia, el jugador del RC Celta SAD 
tendría que ser amonestado con tarjeta 
amarilla. El Celta “entiende que al poner en 
su conocimiento tal actuación no solamente 
defiende sus intereses, sino que quiere 
contribuír a mejorar el arbitraje y, por ello, 
exige la profesionalización de los arbitros ya 
que, al menos, resulta curioso que en una 
actividad superprofesionalizada como es el 
fútbol, el único estamento no profesional es 
el arbitraje”.

Bjeliga, no quieren calentar los 
ánimos en este sentido: “Creo 
que Mejuto es un buen árbitro, 
lo que pasa es que cuando se 
trata de los modestos hay cosas 
que no se quiere ver, pero no 
es un problema de fylejuto, 
sino de todo el colectivo arbi
tral. Eáte año no hemos sufrido 
muchas injusticias arbitrales, 
porque regalar no nos han 
regalado nada; los partidos que 

hemos ganado ha sido sudando 
sangre”, añadió el croata.

Por otro lado, cabe reseñar 
que el consejo del Albacete 
quiere renegociar el contrato 
con Nenad, a fin de elevar su 
cláusula de rescisión a los 500 
millones de pesetas, tras los 
rumores de interés por parte 
de otros equipos. Hasta la 
fecha, la cláusula de rescisión 
es de 200 millones.

Oliete.

£1 Tribunal de la 
LFP se reúne hoy 
para decidir sobre 
el “caso Oliete”

A.G,

Barcelona y Albacete han 
decidido someterse a la deci
sión del Tribunal Arbitral de 
la Liga de Fútbol Profesional, 
que se reunirá hoy para resol
ver el contencioso que man
tienen ambos clubs sobre la 
titularidad del defensa Oliete, 
que sigue por estas fechas sin 
saber a qué carta quedarse.

Como es sabido, en la redac
ción del contrato entre los 
clubs, existe una cláusula que 
especificaba que el Albacete 
debería pagar una cantidad al 
término de la pasada campaña, 
si quería evitar la vuelta del 
futbolista a la entidad azulgra
na en la que se forjó desde 
joven.

Como quiera que Oliete 
estaba lesionado y tampoco 
interesaba sus concurso al F.C. 
Barcelona, los directivos cata
lanes han argumentado que el 
defensa zurdo pertenece a la 
disciplina merengue.

Durante todo este tiempo, 
Oliete ha sido atendido por los 
doctores y en las instalaciones 
de Can Barga; el propio juga
dor estaba convencido, hasta 
que se suscitó la problemática, 
de que pertenecía al Barcelo
na. Finalmente será la LFP 
quien dé o quite razones.

A la cita de hoy acudiráfl 
los abogados de Barga y Alba
cete.
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Malestar por las 
secuencias de Canal .
Plus TV

Canal Plus, a través del pro- 
grama “El Día Después” viene 
sacando secuencias de unos 
cuantos chavales que burlan 12 
vigilancia de la empresa de 
seguridad Iberse, y se cuelan 
al campo los días de partido. li

Dicha empresa ha enviado p
una carta de protesta al Alba- fi
cete, por entender que las p
cámaras de Canal Plus Ics 1;
están causando problemas. c
alentando a los sujetos que sal- t:
tan con suma facilidad la tapin t,
anexa a las pistas de tenis- ti

El Albacete Balompié dar2 ^
traslado de las incidencias 2 j.
Canal Plus “para su conocí- t(
miento y efectos oportunos”-

M.C.D.2022
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El Artel CABA ha perdido sus últimos partidos en casa.

El Artel CABA perdió un puesto y se sitúa en ¡a tercera posición de la clasificación

Segunda 
Autonómica: El 
Ontur se disculpa 
ante el Deportivo
Elche Sierra

Jaime FAJARDO

El Ontur C.F. se ha dis- 
cultado ante el Deportivo 
Elche Sierra y la madre del 
jugador serrano Charri por los 
desafortunados incidentes 
ocurridos en el partido dispu
tado entre ambos equipos el 
pasado fin de semana.

Hay que alabar la actitud 
del Ontur por la carta enviada 
a la madre de Charri y a la 
directiva del Elche Sierra en 
la que piden disculpas por la 
lamentable actuación de su 
jugador.

Son importantes siempre, 
tanto en el tema deportivo 
como en el extra-deportivo, 
que existan unas buenas rela
ciones entre los diferentes clu
bes, ya que ninguna de las dos 
directivas quieren empañar la 
amistad que les une. Posible
mente el jugador del Ontur 
protagonista de los incidentes 
sea apartado del equipo, según 
comentarios de la directiva 
ontureña.

Baloncesto: Se mantiene la
lucha en la Segunda División

LT

Se mantiene la lucha por 
los puestos altos de la clasi
ficación en la Segunda División 
Masculina de Baloncesto, que 
promete tener unas últimas 

rnuy interesantes. 
Tras la derrota del Artel 
CABA ante Guadalajara y el 
descanso de Azuqueca, los 
equipos situados en los puestos 
que dan opción a jugar la fase 
de ascenso están muy igua
lados.

Tanto es así, que del segun
do puesto al quinto Manzana
res, Artel, Guadalajara y Cuen

Fútbol sala: La Equitativa continúa 
al frente de la División de Honor

LT

La Equitativa continúa 
hderando la División de 
Honor de las ligas locales de 
rutbol sala y perdió su primer 
punto en la última jomada, 
•a décimo cuarta, al empatar 
con Pozo Cañada, ya que has
ta el momento había contando 
todos sus partidos por victo- 

Tías. Suma 37 puntos y le sigue 
pn la clasificación Bar Rio- 
ja/Deportes Catali con 32 pun
tos. En tercera posición se 

ca están empatados con diez 
victorias, aunque los dos pri
meros tienen un partido más. 
Azuqueca se descuelga de este 
grupo y se sitúa en la sexta 
posición con nueve victorias.

Tal y como están las cosas 
la próxima jornada se presenta 
decisiva para las aspiraciones 
cabistas ya que se enfrentan 
entre ellos todos los equipos 
implicados (Guadalaja- 
ra-Cuenca y Manzanares-Azu- 
queca). El Artel CABA viaja 
a Toledo para enfrentarse al 
C.D. CEI, en teoría un rival 
asequible.

Los albaceteños necesitan la 

encuentra Asisa con 26 puntos 
y el cuarto lugar es para Pub 
Tendencias/Triángulo con 25 
puntos.

En la Primera División, 
lidera la clasificación tras la 
145 jornada Recreativos 
Romero con 33 puntos, segun
do es Frenos Garmo con 28 
y tercero Mantequerías La 
Granja con 26 puntos. En la 
cuarta posición Ricoh Tecny- 
ser y Reyfer/Casa del Campo 
están empatados con 24 pun
tos.

victoria si quieren tener claras 
opciones para meterse entre en 
la siguiente fase ya que des
pués tiene que recibir al líder 
Ciudad Real, descansará a la 
siguiente jomada y para ter
minar deberá rendir visita al 
Cuenca, partido en el que se 
puede jugar el acceso a la fase 
de ascenso.

Los universitarios, intratables

Los equipos de baloncesto 
de la Universidad de Casti
lla-La Mancha masculino y 
femenino, ambos de Albacete, 
consiguieron nuevos triunfos

En el grupo A de la Segun
da División, tras la 13- jor
nada, ocupa la primera posi
ción Hostal El Júcar/Ginés 
Torres con 31 puntos y le 
siguen Calzados Feria con 28 
y Disco Bar Compas con 22 
puntos. En el grupo B también 
se disputó la 13- jomada y 
encabeza la tabla Residencial 
San Pablo con 32 puntos, 
seguido de Auto Escuela 
Avance/San Isidro con 27 y 
Cherokee/Garlo Jeans con 25 
puntos.

en la séptima jornada del Gru
po Levante contra la Univer
sidad de Valencia.

El equipo masculino no con
siguió las claras diferencias de 
otros compromisos, pero domi
nó en todo momento a su rival. 
Decir que en el equipo valen
ciano jugaban tres estudiantes 
estadounidenses del Programa 
Erasmus que hicieron subir 
notablemente el nivel de su 
equipo. Al final, el triunfo para 
los albaceteños fue por 88-79.

El equipo femenino también 
continúa sin conocer la derrota 
y logró vencer a las valencianas 
por un claro 83-46.

En la Tercera División se 
disputó la 9- jomada y en el 
gmpo A es primero Porche 
con 21 puntos, seguido de 
Melotoston con 18 puntos. En 
la tercera posición están 
Deportivo Llamas/Vereda e 
Invercapital Mancha, con 15 
puntos.

Zona A y Tinejeros lideran 
el gmpo B de la Tercera Divi
sión, ambos con 17 puntos. 
Les sigue en la tercera posi
ción Los Abades de La Gineta 
con 13 puntos.

Voleibol: Victoria 
del Sericainán 
Adeva de Albacete 
sobre Toledo (3-1)

LI

La Asociación Deportivo 
Voleibol Albacete Sericaman 
consiguió el pasado fin de 
semana un merecido triunfo 
sobre el Voleibol Asoc. Toledo 
por 3-1, superando el bache 
sufrido en la jornada anterior 
en tierras hellineras.

Con este triunfo, el Adeva 
Sericamán escala a la tercera 
posición en la clasificación de 
la Segunda División Nacional 
masculina. El equipo albace
teño está entrenado por Marta 
Pocero, ex-jugadora del C.V. 
Albacete e internacional y tra
baja duramente preparando el 
próximo compromiso ya que se 
deben medir al segundo cla
sificado, el C.V. Hervás y Pan- 
dura de Cuenca.

Los albaceteños intentarán 
dar la sorpresa en tierras con
quenses y arrebartarles así la 
segunda posición en la tabla, 
que da derecho al ascenso a 
la Primera División.

El andaluz López 
Nieto dirigirá el 
Celta-Albacete

El colegiado andaluz Anto
nio Jesús López Nieto será el 
encargado de dirigir el encuen
tro que disputarán Celta de 
Vigo y Albacete Balompié en 
el estadio de Balaidos el próxi
mo domingo, correspondiente 
a la vigésimo quinta jomada 
en la Primera División.
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Los sorianos reforzarán su zasa para intentar sorprender al contragolpe al Barcelona

EI Numancia espera una 
nueva gesta ante el Barca

SORIA (Efe).- El Numan
cia, un equipo que ocupa un 
lugar discreto en la tabla del 
grupo II de Segunda División 
B, recibe hoy esperanzado en 
el pequeño campo de Los Paja
ritos, cuyo aforo de 3.000 loca
lidades ha sido ampliado hasta 
los 13.000, al poderoso FC Bar
celona, campeón de Europa en 
1992, en partido de ida de 
cuartos de final de la Copa 
del Rey.

Los aficionados al fútbol de 
Soria, a quienes rara vez se 
les ofrece la ocasión de dis
frutar con su deporte, pues el 
voleibol aquí es el rey, abrigan 
la esperanza de alargar la 
racha triunfal de este modesto 
equipo, que ha dejado ya en 
la cuneta en la Copa del Rey 
a tres “primeras”: Real Socie
dad, Racing y Sporting.

El recuerdo de gestas pre
téritas, cuando Numancia 
aguantó durante 20 años el 
asedio del ejército romano de 
Escipión Emiliano, alimenta la 
ilusión de un equipo que tiene 
un presupuesto anual 25 veces 
inferior al de su adversario.

El Numancia reforzará con 
esta ocasión su zaga, en la que 
alineará a cinco jugadores, 
para intentar sorprender al 
contragolpe al Barcelona.

El conocimiento que los 
jugadores del FC Barcelona 
tienen del Numancia es prác
ticamente nulo y en la mayoría 
de los casos se limita a saber 
en qué división juega el equipo 
soriano, cuál es la denomina
ción del estadio y la extraor
dinaria racha que poseen en 
la competición copera.

Los jugadores del Madrid 
renegociarán las primas

Para Alfonso será chocante 
jugar contra el R. Madrid

MADRID (Efe).- Manuel 
Sanchis, capitán del Real 
Madrid, afirmó que la plantilla 
aceptará de buen grado volver 
a negociar las primas de esta 
temporada, una vez finalizada 
la asamblea económica del 
próximo domingo.

“El presidente aún no ha 
hablado conmigo de este asun
to. La plantilla tenía un acuer
do con Mendoza para las pri
mas, pero si ahora Lorenzo 
Sanz tiene una idea nueva no 
habrá problema en llegar a un 
acuerdo”, declaró el capitán 
madridista.

El anterior presidente 
Ramón Mendoza acordó con 
los jugadores el pago de unos 
1.000 millones de pesetas -en
tre Liga, Copa del Rey y Liga 
de Campeones-, pero la salida 
de Mendoza antes de que se 
aprobaran las cuentas han pro
piciado que Lorenzo Sanz vaya 
a volver a negociar, previsible
mente a la baja, si el próximo 
domingo supera con éxito la 
asamblea.

EI Barcelona tratará de no verse sorprendido por el Numancia.

Pese a que todas las apuestas 
dan al Barcelona como favo
rito, el recuerdo de las “víc
timas de Primera” que atesora 
en su reciente historial el 
Numancia es un dato que los 
técnicos barcelonistas han teni
do en cuenta y Johan Cruyff 
no ha reservado a ninguna de 
sus estrellas.

El técnico holandés, que no 
podrá disponer de Kodro, 
Roger, Bakero y Toni, todos 
ellos lesionados, ha convocado 
a “sus pesos pesados”, en un 
intento de resolver cuanto 
antes el compromiso copero 
que les abriría las puertas de 
las semifinales.

Además, el recuerdo de los 
apuros sufridos por el Barce
lona ante rivales teóricamente 
de inferior calidad, como en 
los casos del Hércules (0-0),

“Es normal que a estas altu
ras seamos el único equipo de 
Primera que no haya resuelto 
las primas porque el cambio 
de presidente lo ha retrasado 
todo”, añadió Sanchis que, 
junto a Michel, Hierro y Lau- 
drup, forma el Comité de 
negociación de las primas.

El jugador danés no quiso 
comentar demasiado, aunque 
confirmó que si vuelven a dis
cutir las cifras se hará con el 
fin de que las dos partes “que
den contentas”, ya que, en su 
opinión, los asuntos económi
cos son “secundarios” por la 
delicada situación deportiva 
del equipo.

“No sé nada. Mejor hablad 
con Sanchis porque yo ahora 
tengo bastante con las primas 
de la selección de Dinamarca. 
De todos modos, es lógico y 
lo importante es que las dos 
partes quedemos contentas. 
Ahora mismo, lo económico es 
secundario”, explicó Michael 
Laudrup.

DEPORTES

Valladolid (1-0) o Mérida 
(0-0), supondrán un acicate 
para los de Cruyff.

Parece que los principales 
inconvenientes de la elimina
toria son, el largo viaje por 
carretera (5 horas) y el estado 
del terreno de “San Juan”, 
conocido popularmente como 
“Los Pajaritos”.

Sin embargo, el Barcelona 
ha dispuesto de un autocar de 
lujo, valorado en 35 millones 
de pesetas y con todas las 
comodidades, para que el viaje 
sea más llevadero, ya que bue
na parte de los 453 kilómetros 
que han de recorrer han de 
hacerlos por carretera.

Rexach

El segundo entrenador del 
FC Barcelona, Carles Rexach,

SEVILLA (Efe).- Alfonso 
Pérez Muñoz, delantero del 
Real Betis, indicó ayer que le 
resulta “un poco chocante” 
jugar en el Santiago Bernabéu 
con una camiseta distinta a la 
del Real Madrid, porque es la 
primera vez que le sucede des
de que salió del club blanco.

Alfonso, que reconoció que 
ya le resultó un poco extraño 
enfrentarse al Real Madrid en 
el encuentro de la primera 
vuelta en el Benito Villamarín, 
apuntó que “no es lo mismo” 
hacerlo en el Bernabéu, pero 
que “ahora estás defendiendo 
otros colores y por supuesto 
que no te acordarás de nada 
cuando saltes al terreno”.

El jugador getafense aseguró 
que está “muy ilusionado de 
volver allí otra vez” y “poder 
sacar un resultado bueno en 
el Bernabéu”, donde, como en 
cualquier sitio y ante cualquier 
equipo, le gustaría mucho mar
car un gol.

No obstante, precisó que 
como suele hacer “si hay un 

aseguró ayer que ya se ve cla
sificado para disputar las semi
finales de esta competición.

“Sabemos”, explicó Rexach, 
“que el Numancia ha elimina
do ha tres equipos de Primera 
División, pero no se nos pasa 
por la cabeza el poder ser eli
minados, aunque los encuen
tros hay que jugarlos”.

“Es cierto que el Ajax de - 
Holanda ha caído en la Copa 
ante un rival de segunda divi
sión, pero la eliminatoria se 
disputaba a un sólo partido y 
en el campo de su rival, por 
lo que un tropiezo nuestros 
sería el doble de grave”, seña
ló.

“Estamos trabajando la 
motivación de los jugadores”, 
añadió, “porque sabemos que 
los equipos pequeños son los 
que nos crean más problemas”.

“El juego del Numancia es 
de fuerza y empuje, con la cali
dad futbolística en un segundo 
término, algo que no ríos bene
ficia, aunque, sobre todo, debe
mos estar atentos con sus juga
das a balón parado”, subrayó.

El técnico barcelonista 
lamentó que el terreno de jue
go del estadio de Los Pajaritos 
se encuentre en malas condi
ciones. “Ello nos obligará a 
desarrollar un fútbol similar al 
del Numancia, tal como nos 
pasó en Mérida (0-0), pero ni 
se nos ocurre pensar que pode
mos ser eliminados”.

Carles Rexach reveló que la 
alineación que presentará el 
Barcelona no diferirá mucho 
de la utilizada en los últimos 
encuentros disputados por su 
equipo.

compañero en mejor posición 
para marcar, es inevitable, y 
se la cederé”, y agregó que 
ahora desconoce si en el caso 
de lograr algún gol lo celebra
rá. En todo caso, señaló que 
lo importante es que el Betis 
anote.

“Vamos con la idea de poder 
ir a ganar allí, esa es mi men
talidad”, declaró Alfonso, e 
insistió en que espera que “el 
Betis pueda sacar un buen 
resultado”, “si es un empate 
fenomenal y si es una victoria 
mucho mejor”.

Serra Ferrer, entrenador del 
Betis, afirmó ayer que pese a 
la reacción mostrada por el 
Real Madrid en los dos últimos 
partidos su equipo irá a la capi
tal de España “con la ilusión 
de intentar ganar”.

Serra Ferrer resaltó que “la 
reacción del Madrid ha sido 
muy buena, brillante”, con sus 
triunfos en los campos del Ath- 
létic y Oviedo, porque “ha con
seguido seis puntos en dos des
plazamientos complicados”.

Jueves, 1 
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El Inter de Milán 
tiene contratados o 
“atados” a once 
jugadores 
extranjeros

ROMA (Efe).- El club ita
liano de fútbol Inter de Milán 
es, sin duda, uno de los equipos 
que más jugadores extranjeros 
tiene en su plantel, pues, según 
diversas informaciones, son 
once los que están, de una u 
otra forma, contratados o “ata
dos” por la entidad milanesa.

Desde que el 18 de febrero 
de 1995 Massimo Moratti se 
hizo con la propiedad y pre
sidencia del Inter de Milán, el 
club parece haberse marcado 
como objetivo la “caza del 
extranjero”, en una lucha que 
parecía más un intento de pare
cerse a su gran rival ciudadano, 
el Milán, que en tapar las 
auténticas necesidades del 
equipo.

Así, con miras a la campaña 
1995-96, tras no haber podido 
hacerse con el francés del Man
chester United Eric Cantona, 
su principal “objeto del deseo” 
y que no llegó al equipo inte
rista al echarse atrás el jugador 
en el último momento, el Inter 
de Milán contrató a los argen
tinos Javier Zanetti y Sebastian 
Rambert, al brasileño Roberto 
Carlos y al inglés Paul Ince.

Además, el Inter de Milán 
contrató a los jóvenes Gbassay 
Bangura (centrocampista de 22 
años) y Mohammed Kallon 
(delantero de 16 años), ambos! 
nacidos en Sierra Leona y quf 
fueron cedidos al club suizo) 
Lugano, en el que juegan; 
actualmente.

Ya en plena temporada 
1995-96, el Inter de Milán ha, 
contratado al también brasileño 
Ribeiro Caio, mientras que 
recuperó, para después cederlo 
inmediatamente al Udinese, al 
ruso Igor Shalimov, quien se 
encontraba también cedido en 
el Lugano, equipo con el que. 
con él en sus filaS, eliminó en 
la Copa de la UEFA al inte
rista.

El Inter de Milán también j 
cedió, el pasado mes de dicieiU' 
bre, al argentino Rambert al 
Real Zaragoza, club en el que. 
en pricipio, jugará hasta el 3^ 
de junio de 1997. El equipo 
español tiene una opción de 
compra.

Refuerzos

Los deseos de refuerzos paral 
la campaña 1996-97, visto que! 
el Inter de Milán sigue moS'i 
trándose romo en ataque -pesei 
a la contratación del italiano) 
Marco Branca-, han llevado) 
nuevamente al club a según' 
buscando jugadores extranje ' 
ros.

En este sentido, ya se dafll 
por hechos los fichajes del chi
leno Iván Luis Zamorano (RcnH 
Madrid) -se dice que sólo peo ' 
diente de la firma definitiva) 
de los hermanos nigeriano-' 
Nwankwo (19 años) y Chris
topher Kanu (17), ambos de' 
Ajax de Amsterdam, aunque e' 
segundo en el equipo juvenil 
de la entidad holandesa. ^ 
total once jugadores foráneos 
que, ya con firma en contrate' 
o con un precontrato, están f - 
“atados” por el Inter de Miláf

M.C.D.2022
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LA NUEVA SERIE 5 DE BMW
Nuevo habitáculo, 80% más rígido, más seguro.
Nueva suspensión, 20% más absorbente: mayor confort y seguridad.
Nuevo motor de aluminio, 32% más ligero: menor consumo.
La nueva acústica interior, 21% más silenciosa.
El mantenimiento, un 30% más económico... '

AFORTUNADAMENTE NUESTROS INGENIEROS 
TRABAJAN CON NUMEROS.

PORQUE HAY SENSACIONES QUE NO SE PUEDEN DEFINIR CON PALABRAS.

Autosa
Alcalde Conangla, 40.
Teis. 52 28 28

Albacete

Venga a su Concesionario BMW a conocer unos 
automóviles que, más allá de las palabras, hablan 
por sí mismos.

Gama Nueva Serie 5: 520i, 523i, 528¡. 525tds.
Desde 5.405.000 ptas.
Precio Final Recomendado (IVA e impuesto de matriculación incluido).
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El Zaragoza no supo aprovechar su superíondad por la expulsión de Herrera

El Español aguantó el 
empate con diez jugadores

BARCELONA (Efe).- 0, 
Espanyol: Raúl; Cristóbal, 
Torres Mestre, Herrera, Nan
do; Bogdanovic (Pochettino, 
rn.44), Pacheta, Brnovic, 
Arteaga; Lardín (Alex Fernán
dez, m.73) y Urzaiz (Javi, 
m.73).

0, Zaragoza: Juanmi; Belsue, 
Solana (Paqui, m.58), Cáceres, 
Aguado, Aragón, Oscar, Poyet 
(López, m.86). Higuera, Dani 
(Nayim m.81) y Rambert.

Arbitro: Víctor Esquinas 
Torres (Asociación Madrile
ña). Mostró tarjetas amarillas 
a Solana, Rambert, Oscar y 
Belsue, del Zaragoza, y. a 
Herrera, Brnovic, Pacheta y 
Arteaga, del Espanyol, así 
como al técnico blanquiazul 
Camacho después de enseñar 
la roja directa a Herrera en 
el minuto 39 por agredir a 
Rambert.

Incidencias: Partido de ida 
de los cuartos de final de la 
Copa del Rey, jugado en el 
Estadio de Sarriá ante unos 
20.000 aficionados, que deja
ron en taquillas alrededor de 
tres millones de pesetas.

Antes de comenzar el 
encuentro se guardó un minuto 
de silencio en memoria del 
exconsejero del Espanyol, 
Manuel Tejero Magro, que 
falleció el martes.

Comentario: El Espanyol y 
el Zaragoza empataron a cero, 
en un partido en el que el equi
po local se quedó con diez 
jugadores a los 39 minutos de 
la primera parte, por expulsión 
del defensa Herrera.

La expulsión de Herrera se 
produjo en una jugada en la

t1.

EI Español incluso llegó a jugar mejor con diez hombres.

que Rambert cayó al suelo por 
una posible agresión, el árbitro 
que se encontraba muy lejos 
de donde ocurrieron los 
hechos, le mostró la cartulina 
roja.

Este lance, al dejar en infe
rioridad numérica al conjunto 

blanquiazul, influyó poderosa
mente en el desarrollo del 
encuentro, que el Zaragoza, sin 
embargo, no consiguió ganar 
y que en algunos momentos 
dio la impresión de conformar
se con el 0-0 inicial.

Los primeros minutos de 

juego, se caracterizaron por los 
constantes ataques y contrata
ques de uno y otro equipo, en 
los que el bando aragonés dis
puso de las mejores oportu
nidades, especialmente en dos 
remates de Poyet y en otro 
del defensa Belsue, que salie
ron muy cerca de los palos.

La primera oportunidad fue 
del Espanyol que llegó en el 
minuto 36, en una jugada en 
la que Lardín remató desde 
cerca, obligando al portero 
Juánmi a realizar un gran 
esfuerzo para desviar el balón 
a comer.

Siguió el dominio alterno en 
la segunda mitad

En el segundo tiempo, se 
mantuvo el mismo tono del 
período anteriór, de dominio 
alterno,- aunque todavía con 
menos ocasiones de ■ gol que 
en la primera parte.

A los 58 minutos, Raúl inter
ceptó muy bien una falta lan
zada por Aragón y a continua
ción fue Juanmi el que tuvo 
que emplearse a fondo para 
detener un remate de cabeza 
de Urzaiz.

La última jugada de peligro, 
que además fue la ocasión más 
clara del partido, se produjo 
en el minuto 63, en un rermate 
desde cerca de Poyet, que el 
portero Raúl sacó‘a comer en 
una gran intervención.

En definitiva, el Zaragoza 
no aprovechó la ocasión de 
marcar en Sarría frente a un 
equipo con un jugador menos 
y la decisión de la eliminatoria 
queda aplazada para el partido 
de vuelta.

Copa Atlántico: ^
Juan Angel, juvenil I 
del Albacete, 1 ' 
participó en la | 
victoria de España^ 
sobre Dinamarca i K

LUCIA (Efe).- 1, Espa^ 
Balbuena; César (Rubén, nírv 
74), Gerónimo, Velasco, Al^g ^^ 
Albelda, Ibarra, Lacruz (Fí*^^ 
nos, min. 60), Rivera; AL^^^ 
(Juan Angel, min. 68) . T 
Cachorro (Gil, min. 78). |2g

0, Dinamarca: Hyldgaa; ^^^ 
Lektonen, • Lauritsen, Andif ^j^j 
Petersen; Thorup, Olsen, B^^ j 
lum, Borup (Lysemese, n¿ j^\ 
58); Hansen (Tranberg, ni dos 
88) y Madsen. j^e

Gol: 1-0, min. 25: Riv des 
cabecea un córner de Cacho!| pur

Arbitro: Rodríguez Bi y 8 
(Colegio de Las Palmas). ,quc

Incidencias: Primer part| J 
de la segunda jornada del )^ve 
Torneo Internacional Juvq en 
Copa del Atlántico de fútil acL

Comentario: Un solitario? ®^F 
valió el triunfo a la selecc|^^ 
española anté la de Dinama" 
en un partido de escasos atí ^^^ 
tivos y que dominó por entí . 
el combinado local.

El mayor dominio territo' ^.^ 
que ejerció el combinado 4 ^y. 
ñol, un gol oportuno de Rivi ‘ 
dos excelentes intervencic(T 
de Hyldgaard y el escaso P<Í £g 
ofensivo visitante fueron ^^ 
condicionantes de una regí j^^^ 
primera parte. ‘ (q

A Cachorro, en la juj^í j 
previa al único tanto, y a L coi 
ra, en el minuto 32, les ? tiv, 
recursos para resolver, y q su 
mitieron que el portero visilí da' 
te desbaratara sus acciones-tu\ 
los pies. La proyección atac^tó 
de ambos equipos en un '^ i 
segundo tiempo fue casi í- cia

El delantero del Alba? y-s 
juvenil, Juan Angel, salió toe 
banquillo en el minuto 68 f ha 
sustituir a Avila.

UnklSIS
CAMPAÑA CONTRA a HAMBRE

^f
>-

SER JUSTO
ES COMPROMETERSE

Donativos
En los principales Bancos y Caías de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Eíecuiivo

MANOS UNIDAS ■ Campaña Contra el Hambre 
Comne Eiecutivo* '

Barquilto.38.2^’28004 Madnd«Tfno.191)410 76 00 ’
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LA SALIDA? J

Colabore con nuestra Asociación
para resolver los problemas asistenciales que padecen J 

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

ASOCÍACION “AYUDALE A CAMINAR”
c/ Francisco Silvela, 79 - 4° - 11. 28028 MADRID

Tfnos.: (91)411 45 91 -411 73 28
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Se Quedó a dos rebotes de consesuir un triple doble (19 puntos, 10 asistencias y 8 rebotes)

|Magic Johnson retornó 
ton victoria de los Lakers

P9 INGLEWOOD (Efe).- El 
^^g’^ Johnson volvió con 

¿p^os Angeles Lakers después de 
At^'^‘^^’^° ^’^®s ^® ausencia y se 

^gx convirtió en la figura del par
tido que ganó su equipo por 
^28-118 a los Warriors de Gol- 
^®” State, penúltimo de la Divi- 

gj sión del Pacífico.
’ i El ganador de tres premios 
J MVP de Liga se quedó a isólo 
™ dos rebotes de conseguir el pri- 

mer triple doble en su debut 
después de terminar con 19 

hoij puntos (7 de 14), 10 asistencias 
B? y 8 rebotes en los 27 minutos 

.que estuvo en el campo.
)ar^ Johnson, que salió a los nue- 
íl X^ve minutos del primer período 
luví en sustitución de Campbell, fue 
fútlf aclamado por los más de 17.000 
rió- Apretadores que llenaron por 
ieco| completo el Forum y le tribu- 
imí ^^yon, puestos de pie, una ova- 
; até ^^^ que duró casi un minuto, 
eni- . ^^ ^^rz veces miembro selec-

Roñado para el Partido de las 
■ritté . ^^®Uas jugó con el estilo de 
3 eS ^’^’^Prr y al finalizar el primer 
Rhí' ^arto ya tenía en su haber seis 

puntos..
) ^°^ Lakers, el alero 

Ceballos fue el máximo 
re^ ^°^u^°^ A^® 3^ puntos y el 

. nombre clave de la victoria jun
to con Magic.

En el lado de los Warriors, 
^n segunda derrota consecu- 
^a y marca de 6-16 fuera de 

juf

ís i 
y i 

zisiu 
nes* 
itac^

su campo, el base Tim Har- 
^^°^° 24 puntos, Smith 

tó'^2^ Latrell Sprewell apor- 

. Lon exclamaciones de gra- 
^iuo ^^^^ ^’®^ y ^ua risa nerviosa 

pontrol, Johnson dijo que 
^^ podía creer que 

68 F había vuelto a la competición. 

-^^JVlade Divur

r ^^^^^^^^ ‘^^^ triunfo y la 
e icidad de Magic Johnson en 
u retomo a la NBA contagió 

, resto de los jugadores de Los 
igeles Lakers que calificaron 

^ experiencia de su retomo 
^hnio si nunca se hubiese 
niarchado.

Es como si el tiempo no 

La selección sub-21 de 
fútbol jugará en Granada
dél^^^^^ ^^^^ ~ ^’ partido 

marzo próximo entre 
u^ ®5y’P°^ ^^ España y la 
^publica Checa, correspon- 

^°^ cuartos de final 
a- del Campeonato de Euro- 
‘5ub 21 de fútbol, se disputará 
Cranada, y no en Valencia 

Pmo estaba previsto, anunció 
^‘cr la Federación Española.

^^ ^^íe cambio se pretende 
Soslayar la eventualidad de 

9Ue el sorteo de las semifinales 
la Copa del Rey depare un 

emparejamiento Real Zarago- 
3-Valencia, que obligaría a dis- 

el partido de vuelta el 
Jj de marzo”.

Magic Johnson maravilló a los aficionados que abarrotaban el Forum de Inglewood en su retomo a las canchas.

hubiese pasado y todo fuese 
como hace cinco años”, declaró 
Vlade Divac, el pívot serbio, 
que junto conalero Eiden 
Campbell son los únicos que 
llegaron a jugar en la primera 
etapa profesional de Johnson.

El base ganador de cinco 
títulos de liga con los Lakers 
comenzó lo que ha llamado la 
“Showtime 11” con una produc
ción de 19 puntos, 10 asisten
cias y 8 rebotes en la victoria 
que lograron por 128-118 frente 
a los Warriors.

“Es increible”, comentó 
Divac. “Tener a Johnson de 
nuevo es lo más grande que 
nos podía pasar y no puedo 
describir las emociones porque 
luego sobre el campo cada uno 
de nosotros fuimos mejores 
jugadores”.

Las 44 asistencias que regis
traron los Lakers no dejaron 
ninguna duda que el factor 
Johnson tuvo algo que ver en 
la marcar, la mejor en lo que 
va de liga.

Las semifinales de la Copa 
del Rey son el 21 y el 28 de 
febrero, pero si el Zaragoza se 
clasifica, como tiene que dis
putar la final de la Supercopa 
Europea contra el Ajax, la 
Federación ha previsto que 
jugase los partidos de Copa del 
Rey los días 28 de febrero y 
13 de marzo, por lo que pudiera 
haber coincidencia de partidos 
en el estadio de Mestalla.

El Nuevo Los Cármenes de 
Granada será el escenario del 
encuentro España-R. Checa, 
primer asalto de una elimina
toria que clasifica al vencedor 
para la Olimpiada de Atlanta.

W Volvió la magia y el 
^ espectáculo al Forum

1»

INGLEWOOD (Efe).- 
Magic Johnson volvió a poner 
en pie a los asistentes al 
Forum y llevó a los Lakers a 
la victoria por 128-118 frente 
a Golden State' Warriors. 
“Antes salía al campo para 
dominar. Ahora he aprendido 
a jugar”, explicó Johnson. “El 
ataque será mi misión principal 
en el campo.

“Me siento feliz por todo lo 
que he hecho en mi debut y 
sobre todo por demostrar que, 
a pesar de las adversidades, en 
la vida siempre hay que luchar, 
poner buena cara y nunca 
darse por vencido”, comentó

Los sub-21 buscan su clasificación para .Atlánta'96.

■̂
 jfe*

Johnson al finalizar el partido.
“Lo más importante es que 

he regresado”, agregó Johnson 
al finalizar, mientras con el 
balón entre sus manos miraba 
a lo alto del techo del Forum, 
que ya estaba casi vacío 
porque el espectáculo 
deportivo hacía muchos 
minutos que había terminado 
debido a la mediocridad de los 
Warriors.

“Tuve que sentir el contacto 
con Smith y Rony Seikaly en 
la búsqueda de un rebote para 
darme cuenta de que de 
verdad estaba de nuevo en 
acción en la NBA”.

37

Atletismo: Cacho y
Molina buscarán el 
récord de España 
de 3.000 metros en 
Stuttgart

MADRID (Efe).- Fermín 
Cacho y Enrique Molina inten
tarán el próximo domingo en, 
Stuttgart (Alemania) aprove
char el asalto al récord mun
dial de 3.000 metros preparado 
por el etíope Haile Gebrese- 
lassie para, a su vez, batir la 
plusmarca española de Isaac 
Viciosa (7:41.46).

La presencia de los dos atle
tas españoles en la prestigiosa 
reunión alemana estuvo en el 
aire debido a que los organi
zadores deseaban contar con 
el marroquí Hicham El 
Guerrouj, campeón mundial de 
1.500 metros en sala, y en ese 
caso necesitaban recortar gas
tos.

La carrera de 3.000 metros 
será la prueba estelar en Stutt
gart. Gebreselassie, que en su 
primera experiencia en pista 
cubierta acaba de batir el 
récord mundial de 5.000 
metros por un margen de diez 
segundos, atacará la plusmarca 
del keniano Moses Kiptanui en 
los tres kilómetros (7:35.15).

El alemán Dieter Baumann, 
campeón olímpico de 5.000 
metros, servirá de acicate al 
corredor etíope y de estímulo 
a los dos representantes espa
ñoles. Fermín Cacho ha lleva
do a cabo una notable tem
porada de cross y parece haber 
recuperado la forma de sus 
mejores días.

Sandra Myers completa la 
representación española en 
Stuttgart. Correrá la prueba de 
60 metros en su tercera com
petición del año bajo techo. 
En las precedentes consiguió 
marcas de 7.40 y 7.34. El 
récord de España lo tiene en 
7.23.

Copa de España de clubes

Por otro lado, la decimo
quinta edición de la Copa de 
España de clubes de atletismo 
fue presentada ayer en el 
Ayuntamiento de Valencia, por 
representantes de las distintas 
inscciones colaboradoras en 
la organizacion del evento 
deportivo, que se celebrará 
este sábado en el Palacio de^ 
Deportes “Luis Puig” de 
Valencia.

Está será la segunda ocasión 
que se celebra la Copa en 
Valencia, la primera fue en 
1983, tras haberse disputado en 
San Sebastián las tres últimas 
ediciones.

La competición dará 
comienzo a las 17,00 horas con 
el triple salto eñ^categoría mas
culino y de pértiga para las 
fainas y está previsto que 
finalice sobre las 21.20 horas, 
tras la prueba de 4x1 vuelta, 
en ambas categorías.

Los favoritos son los clubes 
Larios AAM, en categoría 
masculina y el Valencia CA, 
en la femenina, ya que son los 
actuales campeones y se han 
impuesto en los tres últimos 
campeonatos. El club valencia
no en caso de ganar el torneo 
será el equipo con más vic
torias en la historia del cam
peonato.

O
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Tela de araña Letras desordenadas
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A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - © 21 8011
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Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Museos españoles.
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

C/ CERVANTES, 12-^21 8011

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Trate de hacer más ejercicio y 
no sea tan coinodón
TRABAJO.- Tenga fe en el porvenir
AMOR.- Bueno

LIBRA
SALUD.- Malestar general, estado febril 
TRABAJO.- Trate de ser tolerante y no 
pierda los estribos
AMOR.- No sea tan individualista y antes 
de planear nada cuente con el ser amado

TAURO
SALUD.- Excelente 

* TRABAJO.- Sus problemas de tipo eco
nómico están a punto de resolverse
AMOR.- No sea tan sentimental

ESCORPION
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Sus condiciones laborales 
mejorarán sensiblemente
AMOR.- Muéstrese más generoso con su 
pareja

GEMINlS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Posiblemente haya de tomar 

JP ^ una decisión importante, obre con cautela
AMOR.- Ocúpese más de la familia y no 
la tenga tan abandonada

.:^^ SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Su popularidad crecerá de 
forma notable
AMOR.- Horas felices

CANCER
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Horizonte despejado en el 
terreno profesional
AMOR.- No sea tan pesimista

«íf'> CAPRICORNIO
V t__SALUD.- Excelente

TRABAJO.- Su perseverancia y su amor 
al trabajo hallará hoy la recompensa debida 
AMOR.- Pida perdón si es preciso para 
recobrar el corazón de la persona amada

lis»

LEO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Aunque le resulte aburrido; 
haga un esfuerzo, se le recompensará 
AMOR.- Piense en el futuro y no haga 
ningún plan de momento

ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No trate de emplear su atrac
tivo para lograr algo inmoral
AMOR.- No sea frívolo

Crucigrama

•*
«

1O 11

SALUD.- Regular
TRABAJO.- No sea tan ambicioso y con
fórmese con lo que ya ha alcanzado 
AMOR.- No sea testarudo

PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Alquien que le admira oculto 
en la sombra le sorprenderá con un ofre
cimiento interesante
AMOR.- Procure ser menos exaltado

HORIZONTALES: 1: Azotaba, 
pegaba latigazos. 2: Nación. Preposi
ción. 3: Vacilación. Ligo. AI revés, 
exclamación. 4: Animal plantígrado. 
Astilla resinosa que encendida arde 
como un hacha. Adverbio de modo. 
5: Negación. Nota musical. Al revés, 
cuerpo flotarite sujeto al fondo del mar 
para indicar un sitio peligroso (Pl). 
6: Preposición. Isla de Indonesia. 7: 

'Cetro de Neptuno (Pl). 8: Al revés, 
ventile, ponga al aire, al revés, recorre 
con la vista lo escrito. AI revés, pre
posición. 9: Envuelve. Adjetivo pose
sivo (Pl). Pájaro. 10: Artículo. Figu
rado, subes hasta el origen de una 
cosa, te elevas. 11: Que forma ondas 
(Plj.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

VERTICALES: 1: Escultor italiai> .- 
del Cuatrocento. 2: Colocó. Denotab/" 
alegría. 3: Canción popular portugU^, 
sa. Hoguera. 4: Envuelve. Manera. ^ 
revés, antigua ciudad sumeria. 5: CaH’ 
peón. Arroje. Pronombre personal (* 
revés). 6: AI revés, interjección. Sig** 
que se empleaba para escribir la mús* 
ca antes del sistema actual. 7: Demff 
trativo (PI). Fuerza de voluntad. '^ . 
Jaleo. Hijo de Adán. Consonantes. - 
Partícula inseparable privativa o neg* 
tiva. Persona encargada en las cas<í 
de la custodia y enseñanza de los nió^ 
(Femenino y Pl). Ligue. 10: Al rev» 
piedra labrada llana y de poco grue?' 
Nombre de mujer (Pl). 11: Famo^ 
general ateniense.

ANTERIOR HORIZONTALES: ’

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán ambiciosos, valientes y un tanto testarudos. - Lucharán por conseguir 
cuanto deseen, sin detenerse a pensar si los medios empleados son o no lícitos.

Ras. 2: eesoP. 3: Ermitas. 4: Axiología. 5: Ariete. Anta. 6: saG. 01*’ 
7: Odín. Triduo. 8: Alimentos. 9: Adobáis. 10: otarT. 11: Asa.

VERTICALES: 1: Aso. 2: Arada. 3: Exigila. 4: Erie. Nido. 5: Remot‘ 
Mota. 6: Asile. Tebas. 7: Soto. Omara. 8; Paga. itiT. 9: Sínodos. 1^ 
AtruS. 11: AOO.

M.C.D.2022
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Efemérides Farmacias
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1948.- Tres físicos estadou
nidenses inventan el tran
sistor 'aplicable a la radio, 
comunicaciones y fabrica
ción dé ordenadores.

1953.- Tras un diluvio de 
varios días y fuertes vien
tos, sube enormemente la 
marea, que rompe varios 
diques y provocan las 
inundaciones más trági
cas de la historia de los 
Países Bajos.

1958.- Se funda en El Cairo 
la República Arabe Uni
da, posteriormente 
disuelta.

1961.- Los EE.UU. lanzan 
el “Minuteman”, primer 
misil intercontinental con 
carburante sólido.

1982.- Las provincias de 
Asturias y Santander se 
convierten en Comunida
des Autónomas unipro
vinciales - de Asturias y 
Cantabria.

1986.- El Papa Juan Pablo 
II, recibido en Nueva 
Delhi con manifestacio
nes de protesta y grandes 
medidas de seguridad.

1991.- Un terremoto de 6,8 
grados en la escala de 
Richter sacude el norte 
de Pakistán y causa más* 
de 300 muertos, unos 500 
heridos y destruye nume
rosas poblaciones.

1993.- Constitución de la 
Policía Autónoma de la 
Comunidad de Valencia.

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ROD.RIGUEZ-SANCHEZ, Iris, 48 (La Veleta);
CANDEL, A: Machado, 20 (Junto á Franciscanos)
De 10 de la noche en adelante:
RODRIGUEZ-SANCHEZ, Iris, 48 (La Veleta).

PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
DEL ROSARIO, Rosario, 36 y
FRIAS MIRASOL, Francisco Pizarro, 39
De 10 de la noche en adelante:
DEL ROSARIO, Rosario, 36'

VILLAIiROBLEDO
PARA HOY: CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8 
PARA MAÑANA; ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ,
G. Atienza, 31

HELLÍN
•Ji

' PARA HOY: RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49
PARA MAÑANA; LUIS LOPEZ MIRANDA, Dr. Cifuentes,

TOBARRA
PARA HOY; ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO,

' Avda. Constitución, 2
LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN,
Mendizábal, 1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4

Santoral
Santos Pionio, Brígida, Severo, Pablo e Ignacio.

' HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 31 Días hasta finalizar el año: 335

EL SOL Y LA LUNA
EI sol sale a las 07,25 y se pone a las 17,32 (H. S.).
La luna sale a las 15,.O2 y se pone a las 04,53 (H. S.).

Cartelera

TEATRO CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO.- La película 

más caliente del año...

SHOW GIRLS
No recomendada para menores de 18 anos 
Elizabeth Berkley, Kyle MacLachlan y Gina 

Sershon 
SESIONES LABORABLES; 6’30 Y 10 
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 

4,30.7,30 Y 10,30

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO.- Siete 

pecados capitales. Siete formas de 
morir. Nunca has visto nada igual 

SEVEN
No Recomendada para menores de 

18 años
Brad Pitt, Morgan Freeman, Kevin 

Spacey y Richard Roundtree. 
SESIONES: 5 - 7’45 - 10’30

8

CANDILEJAS I
CONTINUACION DE ESTRENO.- El marido.

' la mujer y la amante. Película seleccionada 
por Francia para el OSCAR a la mejor 

película extranjera.

FELPUDO MALDITO
No recomendada para menores de 13 años 

Josaine Balasko, Victoria Abril 
y Alain Ghabat 

SESIONES: 5,30-8 Y 10,30

GOYA

SENSACIONAL 
ESTRENO.Emocionante, 

espectacular.

LA ISLA DE LAS CABEZAS CORTADAS
No recomendada para menores de 7 años. 

Geena Davis, Matthew Nodine, Frank 
Langela y Maury Chaykin 

SESIONES LABORABLES 6,30 Y 10,00
SABADOS Y FESTIVOS: 4,30, 7,30 y 10,30

centro de estudios

iaii^ . 
iba'' 
gUf ,

Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE
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 i¿ ri í"

M
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CENTRfiL IDIOMAS

INICIO EN ENERO
WINDOWS 95 20 horas
WORDPERFECT 6.0 -30 horas
BASE DE DATOS 30 horas

ALBACETE
Parque de Bomberos.....59 61 08
Policía Nacional............ 22 33 62
Policía Municipal.......... 59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico........ 21 07 23
Casa de Socorro............ 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias..........
Hospital General

59 71 37
59 71 00

Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos................... ....22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 1Í
Protección Civil .59 98 00

,50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
............................... 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza

52 34 34

Teléfono del Vecino......24 25 00
Emergencia de Gas -Castilla-La
Mancha 21 25 25

¡AROBA
Policía Local...................44 40 92
Guardia Civil..................44 13 05
Casa de Socorro...,........ 44 13 28
Cruz Roja........... ........... 44 05 64
heuin’

Comisaría de Policía......30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal
Bomberos........ .
Cruz Roja..........

ALMANSA

Parada de Taxis..
Bomberos..........

30 00 00
30 00 80
30 08 00

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 

..34 19 80
Policía Municipal 
Guardia Civil.....  
Cruz Roja.......... . 
Casa de Socorro.

.3104 65

.34 00 96

.34 11 90

.34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal...........14 04 00
Centro de Salud.............14 36 11
Centro de Salud.............14 36 51
Guardia Civil................. 14 01 27
Bomberos.......... ............ 14 00 80

El tiempo

Siguen las lluvias débiles
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto 

Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy 
es de 11 grados, mientras que la mínima prevista es de 0 grados. 
Los cielos estarán muy nubosos con lluvias débiles. Los vientos serán 
flojos a moderados del Sureste y las temperaturas nó registraran cambios 
sustanciales.

i 1^
 

1^

CONTINUACION DE ESTRENO.- El 
nuevo film de Clint Eastwood.

LOS PUENTES DE MADISON
Recomendada para todos los públicos. 

Clint Eastwood, Maryl Streep y Annie Corley

SESIONES: 5-7.45 Y 10.30

PALAFOX

La Historia Más Romántica del 
año...

LA LETRA ESCARLATA
No recomendada a menores de 13 años.
Demi Moore, Gary Oldman, Robert Duvall.

Sesiones Laborables: 7,15 y 10,15 
Miércoles, Sábados y Domingos: 4,45 - 7,30 

y 10,15

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO. - Acción 

más allá del límite.

SUDDEN DEATH
(Muerte Súbita)

No recomendada para menores de 18 años 
Dean Claude Van Damme, Powers Boothe 

y Kate McNeil
, SESIONES: 5-7,45 y 10,30

COMUNIONES-96
COMODIDAD Y CALIDAD 

AL MEJOR PRECIO
PRESUPUESTOS SIN COMPROMISOS

RESTAURANTE
ALBACOSTÁ

ñlcolde Cononglo, 18 Tino. 21 45 87 - ñlbocete

CURSOS DE INFORMATICA 
PARA ADULTOS

INICIO INMINCNTC
CLASES

Lunes y Miércoles de 20,00 a 22,00
Martes y Jueves de 20,00 a 22,00
Sábados de 10,30 a 13,30

INFORMATE EN: CENTRAL IDIOMAS - CALDERON DE LA BARCA, 14 - 02002 ALBACETE

bJ
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í^f% * Aire acondicionado
* Reparaciones Frigoríficas * Reparaciones Electro-Mecánicas
* Grupos de Presión * Bobinados de Motores Eléctricos 

en comunidades

BOBINADOS ALBACETE
SERVICIO TECNICO 

C3í R U N E> P O S "
Líderes en tecnología de bombeo 

C/ Zaragoza, N^ 10 - Télef. 52 34 81 - ALBACETE

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

INFORMATICA
EL DIA 1 DE FEBRERO

COMENZAMOS NUEVOS CURSOS DE 40 HORAS.
ENSEÑANZA GARANTIZADA, OBTENCION 
DE DIPLOMA.
PLAZAS LIMITADAS

INFORMATE
Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11 Albacete

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
INSTITUTO NACIONAL DE EMPLEO

AUXILIARES
1.900 PLAZAS YA CONVOCADAS. PLAZO PRESENTACION INSTANCIAS RNAUZADO. CLA-
SES INICIADAS (DIARIAS 0 INTENSIVAS SABADOS MAÑANAS) ______________

ADMINISTRATIVOS PROMOCION INTERNA: CONVOCADAS 100 PLAZAS

ADMINISTRATIVOS PROMOCION INTERNA
,YA-CONVOCADAS. ESTADO. 760 PLAZAS; SEGURIDAD SOCIAL 260. INFORMATICA 30

CORREOS YA CONVOCADAS: 2.000 PLAZAS
AUXILIAR CLASIFICACION Y REPARTO; 1.750 PLAZAS; AYUDANTES POSTALES 250 

INSTANCIAS HASTA 31 de ENERO.

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS FIN DE SEMANA

ACADEMIA

MAyPE
C/ Mayor 41,2^ 

ALBACETE

¡OPOSICIONES POLICIA LOCAL!
INMINENTE CONVOCATORIA 20 PLAZAS POLICIA LOCAL.
COMIENZO INMEDIATO DE PREPARACION POR FUNCIONARIOS ESPECIA
LIZADOS DE LA POLICIA LOCAL.
PREPARACION COMPLETA DE .TEMARIO. PRUEBAS FISICAS, TEST PSICO
TECNICOS Y RECONOCIMIENTO MEDICO

¡MATRICULATE YA! ¡PLAZAS LIMITADAS! 
¡NO ESPERES A LA CONVOCATORIA!

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

A CENTRO DE ESTUDIOS 

UARDIOLA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

-UNIVERSIDAD NUEVOS GRUPOS.

-ALGEBRA, CALCULO, FISICA 
DIB. TECNICO, CONTABILIDAD 
MAGISTERIO, LENGUA.

QAONA, 5 
® 2410 84

DIPUTACION DE ALBACETE
OFERTA DE EMPLEO; LIMPIADORES. 
PREPARAMOS LOS DOS EJERCICIOS. 
REUNION INFORMATIVA: 1 / 2 / 96 (8 noche).

ü YA CONVOCADAS !!
CORREOS: 2.000 PLAZAS

AYUDANTES Y AUXILIARES POSTALES (estudios primarios)
PLAZO DE INSTANCIA: 31/1/96
REUNION INFORMATIVA: 1 / 2 / 96 (9 noche)

INSALUD
PROXIMA CONVOCATORIA. Todas las categorías.
REUNION INFORMATIVA: 1 / 2 / 96 (9 noche)

Bilí HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
GUARDIA CIVIL

DIA 1 DE FEBRERO COMENZAMOS 
GRUPOS. GIMNASIO INCLUIDO.

-RESERVA TUPLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

POLICIA LOCAL. ALBACETE: 20 PLAZAS
Preparación a cargo de funcionario especialmente cualificado del
Cuerpo. Pruebas físicas en gimnasio acreditado.______ _____________

JUNTA DE COMUNIDADES
CUERPO AUXILIAR: SEGUIMOS CON LA PREPARACION DEL TERCER EJERCICIO.
SUBALTERNOS-ORDENANZAS: PROXIMA CONVOCATORIA. NUEVOS GRUPOS.

MAGISTERIO: EDUCACION FISICA, EDUCACION INFANTIL, 
INGLES Y EDUCACION MUSICAL

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADOS MAÑANAS 
0 SOLO SABADOS MAÑANA. TEMARIO PROPIO GRATUITO

ACADEMIA

MAYPE C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE

¡UNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A 
PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y POLICIALES!

PREPARACION PARA INGRESO EN:

-ACADEMIAS BASICAS Y SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS
- CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y POLICIA LOCAL
- GUARDIA CIVIL Y TROPA PROFESIONAL
- INSTITUTOS POLITECNICOS

¡PLAZAS LIMITADAS! 
iMAYPE,GARANTIA DE EXITO!

MUEBLES ANDRES BUENO
Gran exposición de muebles, 1000 m^ 
Todos los muebles a precios de oferta 

Muebles dé todos los estilos y calidades.
Pague en 12 meses sin intereses. 
Comrpuébelo y verá que es cierto. 

]^¡SUPER OFERTA BNERQS^H
Somier matrimonio láminas

3.000 ptas. 
presentando este anuncio.

C/ La Roda, 40 - Tel: 49 70 14 
C/ Cruces, 27 - Tel: 48 01 60 

TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete)

VF
PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HIND| ,

Ayuda a solucionar problemas de Ira? 
bajo, negocio, nervios, amor, timideO 
recuperar persona amada, romp||| 
miento de hechizos, miedo, maní® 
obsesiones, espíritus malianoi^^ 
etc...Hago trabajos y rituales de la afe 
magia hindú para quitar daños, neg^^ 
tividad y brujería. Gran experiencia 
Africa, Brasil y en la India Consíit^^j^ 
en Albacete, los sábados alternos, 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Par 
información personal llamar de 4 a;— 
tarde al teléfono móvil 908 75 13:^< 
ALBACETE. dor
—í----------------------- -cet!

^5(

HIGINIO OLIVARES “'
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORíi

CONTABIUDAD
En Febrero nuevos grupos." 
Partimos de cero.
Turnos mañana y^tarde.

INFORMATE
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dec

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO*
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A.'ALBACETE. TEF. 22 82 •

OPOSICIONES ENSENANZA SECUNDARIA J
’in? 
3ar(

GEOGRAFIA E HISTORIA: PARA LICENCIADOS, TODAS LAS PRUEBAS. PCUa 
BIEN PAPA MAttiiPUS" LICENCIADOS, PREPARACION PRUEBA EXPOSI(7160 
ORAL HORARIO INTENSIVO UN SOLO DIA, TAMBIEN CLASES DIARIAS, PRU^doq 
COMUN A TODAS LAS ESPECIALIDADES: DISTINTOS HORARIOS. ^^ 

í_______ OTRAS OPOSICIONES
GUARDIA CIVIL j JUSTICIA: OFICIALES, AUXILIARES. AGI

—-^radí 
nas 
con

CORREOS: CLASIFICACION Y REPARTO 
POLICIA NACIONAL j AYUNTAMIENTOS B DlPUTAClONjl

___________ CONTABILIDAD_________ ,
EGB eup REFORMA COU FP 

ESCUELA POLITÉCNICA FP UNIVERSIDAD IDIOMA

Academia de diseño
DIBUJO LINEAL
SISTEMAS DE REPRESENTACION 
GEOMETRIA DESCRIPTIVA 
DEUNEACION ARQUITECTURA 
DIBUJO TOPOGRAFICO
DIBUJO INDUSTRIAL
DIBUJO PUBLICITARIO .
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AutoCAD -- ARQ 3D -- 3D StudlS
C/ GAONA 16, 19 D. T: 52 05 14 Fax: 52 38 44 ALBACETE____

9 O

VIRREY MORCILLO, 1

52 03 66
ALBACETE

CURSO DE RENTAS

piso 
sola 
mot( 
tica, 
bole 
subí

CONFECCIONA TU PROPIA DECLARACIÓN EN EL CURSO, Nos 
PRACTICO QUE REALIZAREMOS EH TAN SOLO UN MES. en ( 

x. (Dei 1 al 28 de Febrero) *^®’'^* ^ zach 
De lunes a vientes 2 horas diarias de 20:00 a 22:00 horas^^bai — ------- —— --------- ----------^^—^—------- ------- ^^ j

Modalidades:
- Abreviadas
- Simplificadas
- Ordinarias

Plazas Limitadas 
¡ Infórmate!

ACADEMIA GASPAR ROMERO

NUEVOS GRUPOS EN CLASES DIARIAS O INTENSIVAS FIN DE SEMANA. INFORMACION EN LA ACADEMIA.
190 Plazas. AUX. ENFERMERIA 670 Plazas.

Í

TION, SUBALTERNOS, PERSONAL OFICIOS)...máximo 850 ph

AUXILIAR ADMINISTRATIVO 1.119 Plazas. ATS/DUE 1,679. CELA- AUX. ADMTVO... mínimo 800 plazas. ATS/DUE 1.647. CELA^j 
DORES 1.450 Plazas. TECNICO LABORATORIO 170 Plazas. PINCHES RES... mínimo 650 plazas. Aux. ENFERMERIA 877. OTRAS (0^1

:/ TINTF 19 FWTPI ALRACFTF TFF 92 fi9
CONVOCATORIA OFERTA 1995: 7.000 PLAZASCONVOCATORIA OFERTA 1993: 7.072 PLAZAS

INSALUD: EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD

20 12 95 (DISPONEMOS DEL TEXTO INTEGRO
DEL PACTO)________________________________________

CONVOCATORIAS DE 14.072 PLAZAS A
PARTIR DE ENERO DE 1996 POR PACTO SUS
CRITO ENTRE INSALUD SINDICATOS EL

ORTHOS CENTRO ESPAÑOL DE EDUCACION FISICA

INFORMACION Y MATRICULA:

Centro autorizado A.D. 2641/80 Reg 08042123
Reconocido por la Federación de Judo"
Reconocido por la Federación Europea de Preparación 
y Entrenadores Deportivos (U.E.)

HAZTE MONITOR DE AEROBIC A 
CURSO TEORICO PRACTICO. AHORA EN ALBACETE

GIMNASIO PRESIDENT
C/ PABLO MEDINA, 12. TEF: 52 29 96 - ALBACETE'

ALICANTE: ORTHOS CENTRO E.E.F. 
AVDA. OSCAR ESPLA, 18-ENTLO A 
TELF: 96 622 99 39

M.C.D.2022
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VENTAS-ALQUILERES 

ÍINDS pisos - naves 
locales - chalets

de irá 
mid 
romp
mam, 
igno 
ila afi,
ici^*'^^ NECESITA oficiala de 

'^°^ experiencia, 
“^brusing, trabajos técnicos. 

;o=.^-tado77

’ ^'’ • SE NECESITAN distritui- 
dóres para la zona de: Alba- 

 cete Ingresos aproximados 
 350,000 mes. T. 
g 93/453 98 65 y 93/453 90 52

OI»• ATENCION. Mucho tra
bajo, buscamos 25 perso
nas. Incorporación inmedia
ta. Tel. 21 01 06

• HAZTE PROFESOR de 
a|toescuela, la única profe
sión sin paro 200.000 sueldo 
mínimo. Convocatoria 1996. 
Infórmate 902 33 44 55. 
Sólo tienes dos meses para 
^cidirte

311

§ 
41

-

22 ^ *, ^^ VENDE chalet en 
■j^^ares del Júcar. Con una 
LWE^cela de 10.000 metros 

^Q*^ ^‘^ chalet de 
pRUfe^ metros útiles distribuí

as en 6 dormitorios, 2 cuar- 
^® baño, 4 roperos, coci- 

^gna amueblada, salón come- 
con chimenea incorpo- 

iggrada, piscina, sala de máqui- 
' 2 barbacoas. Precio a 

priven ir. T el. 52 36 95

w ^ » > . ¿QUIEREUSTEDCOMPRAROVENDERSÜVIVIENDA?
INMOBILIARIA TesifonteGollego 12- Ph» ALBACETE

¿Busca piso? 
¡No espere más!

En Inmobiliaria Hogar
C/ Antonio Machado, 31

Teléfono 23 55 55 

Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Collado 
Piña. 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
poca comunidad. Precio: 
5.200.000 ptas. Tef. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso, zona Avda. 
Menéndez Pidal. 4 dormito
rios, salón, cocina, baño, 
aseo, ascensor, calefacción 
individual. Precio: 
10.500.000 Ptas. Tef. 
23 55 55 ___________

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Circunva
lación, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, aseo, 90 m^. 
Precio: 6.500.000 ptas. nego
ciables. Tef: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende dúplex 246 m® en ple
no centro de Albacete. Super 
arreglado, calefacción indivi
dual. Parquet flotante. Doble 
salón, 5 habitaciones, 2 
baños, aseo. Precio:

• 38.000.000 ptas. negocia
bles. Tef: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende bajo, zona B^ El Pilar, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, patio. 
Precio: 6.000.000 ptas nego
ciables. Tef. 23 55 55

C/ LA CABA N® 8
TFNO: 50 42 06

SANCHEZ DEL RIO
AGENCIAS INMOBILIARIAS

PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS
TFNO. 52 26 00

• ALQUILO piso reciente
mente amueblado, 3 dormi
torios, calefacción central, 
zona Campus, Hospital. Tel: 
50 68 54

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Octavio Cuartero. 36 
Esquina Collado Piña

• REF. 636.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
María Marín, en buen esta- 

| do, 115 metros, 4 habitacio-

INMOBIURRIR 
CRMñRñ

nes, salón, cocina amuebla- 
- da, baño y aseo, ascensor.

• REF. 656.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Francisco Pizarro, totalmen
te reformado, 130 metros 
útiles, 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, baño, 
aseo, ascensor, garaje, 
13.500.000. Tf. 50 88 68 y 
50 24 58

• CASA INMOBILIARIA 
vende piso zona Fátima, 100 
metros cuadrados útiles, 4 
habitaciones, salón, cocina, 
baño completo, precio a 
convenir. Tf. 50 88 68 y 
50 24 58

• REF. 655.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Residencia, totalmente refor
mado, 3 habitaciones, 
salón, cocina amueblada, 
baño completo, trastero. 
5.500.000. Tf. 50 88 68 y 
50 24 58

• REF. 649.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Parque, reformado, 90 
metros útiles, 3 habitacio
nes, salón, cocina amuebla
da, baño y aseo, muy solea- 
do. 5.500.000. Tf. 50 88 68 
y 50 24 58

_______________________ 22 73 57 r^ LIMPIEZAS 
W FERNANDEZALBACETE 

INMOBILIARIA
• SE ALQUILA café-bar en 
Barrio del Pilar en funciona
miento. Tef: 22 87 39

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS: 
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• VENDO Mercedes 230-CE 
Coupé A.A., dirección asis
tida C.C. muy buen estado. 
Tel; 52 31 17. Horas de 
comercio

Ventas de; pisos, 
locales y fincas.

Teléfono: 52 34 00
Mayor, 67 
Albacete

• SE ALQUILA o vende 
local de 60 m^ en C/ San
tiago, acondicionado. Tef:
22 87 39

calefacción, muy soleado. 
10.500.000. Tf. 50 88 68 y 
50 24 58

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• SE VENDE moto Kawa- 
saki Z2R-600. 15.000 km. 
Teléfonos 21 79 75 - 
57 50 00

• SE VENDE Opel Calibra 
2.0 I, 16 V. Blanco. 2 años. 
19.000 km. Teléfonos. 
52 14 40 - 50 36 42

• VENDO piso piso urba
nización Gran Alacant, San
ta Pola. Tel: 91-430 91 29

• SE VENDE Refugio de
Aguasol, por jubilación, en.
perfecto estado. Grandes 
facilidades. Teléfonos:
23 25 19 - 23 35 82. Toni.

• CAMARA VENDE piso 
Paseo Feria, 135 m^. 
12.000.000 Pts. Tel,: 
21 80 11

• CAMARA VENDE piso 
Dionisio Guardiola, 166 m^. 
18.000.000 Pts. Tel.: 
21 80 11

• CAMARA ALQUILA local 
Pérez Galdós, 42 m^. Acon
dicionado. Tel.: 21 80 11

• CAMARA ALQUILA piso 
semiamueblado Parque 
Lineal. Todo exterior. 45.000 
Ots. Tel.: 21 80 11

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 100 metros, aire 
acondicionado. Parque. Tel: 
22 60 18

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 dormitorios, comuni
dad incluida, 45.000. Pas
cual Suárez. 22 71 52

• ALQUILO chalet amue
blado. Calefacción, cochera. 
Capitán Cortés, 22. Tel:

UNIA ABIERTA ^23 41 84

• SE ALQUILA plaza de 
garaje en C/ Tinte (Val 
General) frente BBV. 10.000 
pts. Tel: 52 37 79

• SE ALQUILA apartamento 
céntrico. 21 10 73 y 50 64 17

VARIOS

• ¡CONTACTA! Conoce 
personalmente chicas y 
parejas liberadas en tu ciu
dad. No profesionales, 
necesitan rápidamente 
conocer hombres de todas 
las edádes. Discreto. Vídeos 
y fotografías. 952/86 26 02. 
Hasta medianoche. Gays 
952/86 23 02

anmartín 
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capitol)
* 21 04 29 ALBACETE

SEÑORITAS 
G. AMOUR
Masajes para 
caballeros.
Teléfono:
51 1 1 74

AGENCIA

y

Realmente hay diferencia

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
Viuda elegante, 65 años. 
Tengo mucha soledad y 
siento mi vida vacía. Cono
cería caballero educado 
para casarme. Telf. 52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
Soy sencillo pero correcto, 
sin darme cuenta he llegado 
a 51 años sin conocer el 
amor, por eso io busco. Telf. 
52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
Licenciada en música, 47 
años, sencilla y gran sentido 
del humor. Deseo volver a 
compartir mi vida. Telf. 
52 15 90

C TINTE. 56-1? IZDA. 
ALBACETE

>Í. TT—--------------------  • ALBAIN promoción,
. y venta de 

^'hmas viviendas
Jlr!» J° A^^ ®®otro de Alba- 

^'*°^®oo. Ultimas 
«Riendas entre el Hospital 9 varea '^® y ®' Campus Uni- ■versitano de 2, 3-y 4 dor- 
^Hmitorios. Tef. 21 12 52

^ie ^i^'^^®^ P'^® ^® 9®ra- 
JS/dad^Czí'a®'®^^®- Cpohuni- id rS- .^‘^'^0'0 Posada del 

24 17 17

1

E

’^nra ^^^^I^GOS. Compre 
Jora a precios de ganga, 
sóla^ ocales, unifamiliares, 
m^' ^^^’o^es, coches, 
tica ^' !^®9uinaria, informá- 

^ol'C'tenos los 
sS?P®® ®®'^anales de 
subastas 902 100 300

!^ÑoÍ\!° '^^ *-0S M0LI- 
en ai ^®'^‘^° parcela 251 m^ 

^® I® urbani- 
chalet construcción 55^21 ^^®^'0 a convenir. Tf:

aj festivos.

GESDOMUS
VENDE

Atico dúplex y pisos en 
construcción de 152 m®. 
zona Batalla del Salado. 

4 dormitorios, garaje, 
trastero. Calidades de 1*.

Información;
Teléfono: 52 32 81

• GESDOMUS vende pisos 
bajos en construción, zona 
Carretas, 95 m® útiles, 3 dor
mitorios, garaje individual 
con trastero, precio 
1 1.000.000 ptas. Tel: 
52 32 81

• GESDOMUS vende pisos 
en construción, zona depó
sito del Sol, 3 y 4 dormi
torios, cocina amueblada, 
garaje y trastero opcional, 
precios desde 10.750.-000 
ptas. Tel; 52 32 81

• GESDOMUS vende 
pisos, apartamentos y áticos 
en construcción, 2 y 3 dor
mitorios, zona semicéntrica, 
garaje con trastero opcional 
precios desde 8.500.000 
ptas. calidades de 1-. Infor
mación Tel: 52 32 81

• GESDOMUS vende piso, 
zona Avenida de España, 4 
dormitorios, antigüedad 9 
años, calefacción individual, 
ascensor, garaje, 
13.000.000 ptas. Tel: 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
bajo con patio en construc
ción, zona Ctra. Jaén, 3 dor
mitorios, 2 baños comple
tos, garaje, trastero, calefac
ción individual, precio 
9.400.000 ptas. Facilidades 
de pago. Tel: 52 32 81

TORREVIEJA
Su vivienda desde

300.000 ptas. entrada y 
40.000 ptas. mes

REGALAMOS 
Muebles + frigorífico + 
lavadora + iluminación 

+ edredones + cortinas. 
C/ Octavio Cuartero, n^ 70 
Tef, SO 72 09. Albacete 
PROMOCIONES EDEN

¡ÜSUPER OFERTA!!! 
TORREVIEJA

BUNGALOWS CASCO 
URBANO Y PLAYA
2 y 3 dormitorios 

REGALAMOS 
Muebles + frigorífico + 

lavadora -i- iluminación -i- 
edredones + cortinas. 

C Octavio Cuartero, n^ 70 
Tef. 50 72 09. Albacete 
PROMOCIONES EDEN

•SE VENDE 0 ALQUILA 
Restaurante El Quijote de 
Madrigueras. Tef. 48 50 04

OPORTUNIDAD
Se vende plaza de 
garaje. C/ Filipinas 

junto Iglesia del
Pilar.

Tef. 20 51 10

ALQUILER

• ALQUILO oficina exterior. 
Calefacción. Cura, 5. Tel. 
21 51 39

• ALQUILO apartamento 
con o sin muebles. Parque. 
Parabólica, garaje y pisci
nas. Angel, 39. Tel. 21 51 39

• SE ALQUILA piso amue
blado. 3 dormitorios. C/ 
Doctor Ferrán. Tel: 21 15 18

GESDOMUS 
ASESORES INMOBIUARIOS
TEL 52 32 81

Pa^ de la Libertad, 15 
3^pta. 1

02001 - ALBACETE

• GESDOMUS alquila piso 
en la C/ Teodoro Camino. 
3 dormitorios, cocina amue
blada, calefacción central, 
ascensor, precio 65.000 
comunidad incluida.

• SE ALQUILAN oficinas, 
plazas de garaje, apartamen
tos, locales comerciales, 
domiciliación de sociedades. 
Tfno: 52 02 21 ó 21 00 02

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Hepsol Butano, S.A.

• BONITAS CHICAS de 
Europa del Este y todas las 
edades, buscan conocer 
simpático^ españoles, para 
amistad o matrimonio. Se 
organizan viajes. 
91/350 53 63

• CASA CONTACTOS 
Señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tef: 22 84 64

Gracias 
Espíritu Santo 

por los 
favores 

recibidos.
C.M.

GRACIAS 

SAN 

PANCRACIO 
Y.P.

• TAROT consultas, predic
ciones para el 96. Presente, 
pasado, futuro. 50 05 63

• TRASPASO bar con 
maquinaria desde 1.000.000 
pts. facilidades. Tel: 
22 80 31

FARMA 2.000
T^reservativos **Contror\ Caja de 12 Uds.

Antes: 1.500 Pts., Ahora: 700 Pts.
Blanqueador **Dientex^* (875 Pts.)

Regalo: Gel de Avena Natural 750 mis.
f^ERB0LARI0NATUR-MARIBEL, C/SanAgustín, 8-ALBACETE

1

^iUs de personas del 

’ TERCER MUNDO 

t le dan las 

1 GRACIAS.

Lda. en Furmaciu

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL. C/ San 
Agustín, N" 8. Más información y petición de hora:

0 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

De mayo del 94 a abril del 95. hemos recaudado 

5.567 millones de pts., que van a apoyar provectos de 

Desarrollo en el Tercer Mundo: 

hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 

carretera.^ ett... serán re .tildad.

Una vez más GRACIAS a todos

.-m̂
ííí
IÍí

íím
H

Nosotros también.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

COMITE EJECLTIVO:
Barquilla 38 3.“ 28004 Madrid

Tel. 308 20 20. Fax. 308 42 08
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Aznar abrió hace quince 
días la ronda de entrevistas 
programadas por Antena 3 La Tnbuní

TELEVISION

Campo Vidal le entrevistará en eJ espacio “Directo elecciones”, por donde ya han pasado Aznar y An^ita

González habla hoy del programa^
electoral socialista en Antena 3

Lola SANTAELLA

Las películas de¡ día

Faye Dunaway, protagonista de “Silueta” (00,50; TVE-1). Catherine Deneuve realiza una soberbia interpretación en “Indochina”.

MADRID. (Efe).^ Felipe 
González, presidente del 
Gobierno y candidato socialista 
en las próximas elecciones 
generales del 3 de marzo, 
hablará esta noche de su pro
grama electoral, durante una 
entrevista con Manuel Campo 
Vidal, en el espacio “Directo 
elecciones”, de Antena 3 'tele
visión, en el que ,han compa
recido ya José María Aznar y 
Julio Anguita.

González, que ha reafirma
do que el PSOE tiene posi
bilidades de alcanzar el triunfo 
el 3 de marzo, comentará tam
bién, probablemente, cuestio
nes de actualidad, como el pro
cesamiento de Barrionuevo y 

su inclusión en las listas socia
listas, o el apoyo expreso al 
PP de José María Cuevas y 
Emilio Botín.

Aznar, presidente del Par
tido Popular, abrió hace quince 
días la ronda de entrevistas 
programadas para las eleccio
nes por esa cadena privada, 
que negocia ahora un debate 
a tres bandas, con‘ González, 
Aznar y Anguita, para media
dos de febrero, y debates sec
toriales con distintos políticos, 
en fechas próximas.

En sus declaraciones a Cam
po Vidal, el líder popular se 
apoyó en las últimas lluvias caí
das sobre España para explicar 
la actual situación política, y 
afirmó que “estas lluvias son 
augurio de bonanzas económi

cas y de la nueva etapa que 
viene”.

“El liderazgo de la próxima 
España es el del diálogo, y el 
de la mano abierta a todos”, 
dijo Aznar, que prometió 
menos impuestos y se mostró 
contrario a los “contratos y 
salarios basura”.

Julio Anguita abogó también 
por los jóvenes en su charla 
con Campo Vidal, y pidió el 
fin de los contratos de apren
dizaje y de los empleos a tiem
po parcial.

'También defendió el coor
dinador de IU un Ejército pro
fesional de 100.000 hombres, 
y se mostró contrario a la pro
puesta socialista de “reparto de 
empleo”. Felipe González, candidato socialista a las elecciones generales.

^*
8

►“Atrapada”.-
Tele 5 inicia su jueves cine
matográfico con “Atrapada”, 
un drama dirigido en 1978 por 
Paul Wendkons, que narra la 
historia de una mujer que es 
obligada pos su psiquiatra a 
mantener relaciones sexuales 
con él. Lo mejor, sin duda, la 
interpretación de Lesley Ann 
Warren y Rip Torn (11.00 
horas).

►“El hombre de la casa de 
al lado”.-
A las 15.35 TEle 5 emite “El 
hombre.de la casa de al lado”, 
un filme protagonizado por 
Michael Ontkean y Annette 
O’Toole. Un violador rehabi
litado es acusado de las últimas 
violaciones ocurridas en su 
vecindario. La dirección corre 
a cargo de Lamont Johnson.

►“Fuego en la sangre”.-
Diez minutos más tarde Ante
na 3 programa “Fuego én la 
sangre”, una actriz y un bom
bero intentan superar el alco
holismo. Raquel Walch y Jack 
Scaliay dirigidos por Michael 
Miller.

►“El potentado”.-
A las 17.00 horas la 2 de 'TVE 
proyecta “El potentado”, una 
comedia con James Garner en 
el papel de galán y Natalie 
Wood desplegando todos sus 
encantos. Úna empresa al bor
de de la ruina se pone en 
manos de un brillante econo
mista. Dirigida por Joseph Pev- 
ney.

►“El beneficio de la duda”.— 
El “peliculón” de Antena 3 
esta semana es “El beneficio 
de la duda”. Un hombre sale 

de la cárcel tras 22 años. Inten
ta volver a vivir con su hija 
pero la duda sobre la culpa
bilidad de su padre surge cada 
vez con más fuerza. Interpre
tada por Donald Sutherland y 
Amy Irving, y dirigida por 
Jonathan Heap (21.45 horas).

►“Indochina”.-
Un cuarto de hora después, la 
Primera ofrece “Indochina”, 
filme francés ambientado en 
los últimos años de la domi
nación francesa de este país 
del sudeste asiático.Dirigida 
por Regis Wargnier con la par
ticipación de Catherine 
Deneuve y Vincent Pérez.

►“Silueta”.-
Cuando pasen 50 minutos de 
la medianoche, el primer canal 
de 'TVE emitirá “Silueta”, fil

me de intriga protagonizado 
por Faye Dunaway y David 
Rasche. La testigo de un cri
men sólo reconoce la silueta 
del asesino.

►“Tora, tora, tora”.-
A la 1.15 Antena 3 proyecta 
“Tora, Tora, Tora”, una copro
ducción americano-japonesa, 
centrada en le ataque nipón 
a la base de Pearl-Harbour. 
Interpretada por Martin Bal- 
sam y Joh Yamamura.

►“Adiós Bárbara”.-
“Adios Bárbara” es el título 
de la cinta que la cadena amiga 
emite a las 2.15 horas. Es una 
intriga franco-italiana en la que 
un periodista se ve envuelto 
en una trama oscura. Dirigida 
por Mag Bodarg y con la actua
ción de Eva Swan y Philippe 
Avron.

►“Death Basch”.-
A las 5.20 Antena 3 ofr 
“Death flash”, película diri?^ 
por Tony Zarindast con Ar^^ 
Jeremy y Doreen Alderií’ 
Ambientada en el mundo 
narcotráfico.

►“Antes de la lluvia”.- 
“Antes de la lluvia”, la pclí^ 
que estrena Canal Plus, 
tres historias, tres acciones* 
coinciden en el tiempos 
varios lugares diferentes, f 
ven como pretexto para derf 
ciar la amarga situación cf^ 
por la guerra de los Balcí 
y la espiral de violencia* 
afecta al mundo occideO*' 
La película, del joven dir^ 
macedonio Milcho Mancb* 
ki, fue premiada en el Fes** 
de Venecia, en 1994, co*’ 
León de Oro, máximo gala** 
del certamen.
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JTele 5 retransmite esta noche 
‘^'a elección de “Miss España”

1 Palacio de Exposiciones y Congresos de Salamanca será 
scenario hoy de la elección de “Miss España”, un certamen 

gal que concurren 52 jóvenes de todas las provincias espa- 
jñolas, que será emitido a las 21,30 por Tele-5. El jurado, 
presidido por el director de “ABC”, Luis María Ansón, 
^ará a conocer hacia la medianoche el nombre de la nueva 
|Miss España, que previamente habrá desfilado con sus com
pañeras en traje regional, y con atuendos de noche y baño, 
ta presentación de la gala estará este año a cargo de 
|Goyo González y Belinda Washington, a los que acom-

pañarán en los comentarios Garbiñe Abásolo y “Chapis”, 
todos rostros conocidos en la pantalla de Tele-5. Artistas 
como Miguel Bosé, Rosario, Robert Palmer, Manolo Tena, 
The Kelly Family y el mago Juan Tamarit amenizarán la 
gala, que durará unas dos horas.
Las “misses” españolas están desde el pasado 23 de enero 
en Salamanca preparando la final de mañana. En estos 
días han recorrido diversas localidades salmantinas, han 
posado para los fotógrafos y han visitado, en Madrid, la 
Feria del Turismo, FITUR. Al certamen concurren 52 jóvenes.

CT A IM C D IMPERMEABILIZACION DE:
O 1 AINI K TERRAZAS;CANALES;DEPOSITOS 
V 1 ni 11 ■ 1 q AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

PIDANPRESUPUESTO • r. war . i

SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL
TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE ÜE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

twl
■3^5.. DULCE ILUSION
■ 1)6,30.- CHAPULIN COLORA- 

DO■ FM- RING RING
■ FM.- NOTICIAS
■ >9,15.. KAINA
■ 10,10.- RUBI
■ 11,40.- NOTICIAS
■ 11,45.-PASA LA VIDA
■ 113,55.. NOTICIAS
" 14,00.- INFORMATIVO 

i TERRITORIAL
1430.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO

J
 15,00.- TELEDIARíO-l 
>539.- EL TIEMPO 
h,45.- ALONDRA
17,40.- SE HA ESCRITO UN 

■ V CRIMEN
■ V8,30.- AQUI JUGAMOS
■ TODOS
■ 19,00.-NOTICIAS
■ 19,05.- PASA LA VIDA. EDI-
■ CION DE TARDE
■ 20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL ■>0,20.- GENTE
■ 21,00.- TELEDIARIO-2
■ 2139.- EL TIEMPO
«21,45.- LOTERIA PRIMITIVA 
^■2,00.- ESPECIAL CINE: “In- 

dochina” (Fr. 1992,145’) 
Dir.- Regis Wargnier 
Int.- Catherine Deneuve 
y Vincent Pérez■1^0'50.- CINE: “Silueta” (Usa, 

IB 1990, 84’) Dir.- Carl 
Schenkel Int.- Faye 

' Dunaway y David Ras- 
1 ' che 

02,25.- TELEDIARIO-3 
' <>2.55.- GENTE (R) 
_ 03,25.- PASA LA VIDA (R) 

0530.- ¿COMO LO VEIS? 
^ 06.00.- TELEDIARIO-4

06,00.- EURONEWS
0730.- LA 2. NOTICIAS
08,45.- THAT’S ENGLISH
09,00.- LA ISLA DEL TESO

RO
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1 Invitado: Juan 
Alberto Belloch, minis
tro de Justicia e Interior.

10,00.- PREGUNTAS Y RES
PUESTAS

11,00.- TV. EDUCATIVA: LA 
AVENTURA DEL 
SABER

12,00.- SOLTERAS
1230.- LA 2. NOTICIAS
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,30.- AL FILO DE LO 

IMPOSIBLE
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE: “El potentado”
19,00.- BARRIO SESAMO
19,30.- LA ISLA DE LOS 

FUGITIVOS
20,00.- LA CRIATURA DEL 

PANTANO
2030.- BALONCESTO. LIGA 

EUROPA: Real 
Madrid-Pau Orthez

21,25.- FUTBOL. COPA DEL 
REY: Numancia-Barce- 
lona

23,20.- LEY Y ORDEN
00,15.- METROPOLIS
00,45.- BALONCESTO. LIGA 

EUROPEA: Barcelo- 
na-Cibona de Zagreb

02,15.- PREPARADOS, LIS
TOS, YA

02,40.- MAN Y LA ROBOT 
03,25.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

07,00.- NOTICIAS
07,20.- CLUB MEGATRIX
09,30.- EN BUENAS MANOS 
1030.- LOS MEJORES AÑOS 
11,05.- HART Y HART
12,05.- T.J. HOOKER
13,00.- BONANZA
14,00.- LA HORA DE BILL 

COSBY
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE: “Fuego en 

la sangre” (Usa, 1992, 
93’) Dir.- Michael Miller 
Int.- Raquel Walch y 
Jack Scaliay

17,30.- LA LEY DE LOS 
ANGELES

18,40.- TROPICAL HEAT
19,50.- A TODA PAGINA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- DIRECTO ELECCIO

NES: ENTREVISTA A 
FELIPE GONZALEZ

21,20.- FARMACIA DE 
GUARDIA

21,45.- EL PELICULON: “El 
beneficio de la duda” 
(Usa, 1992, 91’) Dir.Jo- 
nathan Heap Int.Donald 
Sutherland y Army 
Irving

2335.- CUERDA DE PRESOS
00,45.- NOTICIAS
01,15.- CINE DE MADRUGA

DA: “Tora, tora, tora’.’ 
(Usa, 1970, 127’) 
Dir.Toshio Masuda 
Int.Martin Balsam y Joh 
Yamamura

03,25.- TELEVENTA
05,20.- CINE DE MADRUGA

DA: “Death Flash”
06,55.- TELENOTICIAS

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (R.)

0630.- LAS NOTICIAS. TITU
LARES

0730.- NOTICIAS Y NEGO
CIOS

07,45.- EL HADA DE LAS 
FLORES

08,10.- SANDOKAN
08,35.- KARATE KID
09,00.- LUPIN
09,25.- VEREDICTO
10,00.- LA CASA DE LA 

PRADERA
11,00.- MATINAL DE CINE: 

“Atrapada”
13,00.-McGYVER
14,00.- LAS CHICAS DE AL 

LADO
1430.- LAS NOTICIAS 
15,05.- ¡QUE ME DICES!
1535.- CINE FIESTA: “El 

hombre de la casa de al 
lado”

17,55.- POWER RANGERS
18,15.- VR. TROOPERS 
1835.- KARAOKE
19,00.- LAS NOTICIAS. 

AVANCE
19,05.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19,55.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
21,25.- TELECUPON
21,30.- GALA DE MISS ESPA

ÑA 1996
0030.- ESTA NOCHE... CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

01,45.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,15.- MADRUGADA DE 
CINE: “Adiós Bárbara”

03,50.- NOVEDADES 
INCREIBLES

08,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS, 
CON PETER JEN
NINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: “Charlie Brown y 
Snoopy”

08,55.- REDACCION. NOTI
CIAS

09,00.- BUENOS DIAS, BUE
NOS CLIPS

09,25.- EL GRAN MUSICAL 
(Mult)

09,52.- REDACCION. NOTI
CIAS

10,00.- CINE: FANFAN
11,28.- CINE: VOLUNTAD DE 

HIERRO
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: “Kate y 

Allie”
14,25.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- CINE: UNA NOVIA SIN 

IGUAL /Versión en 
Catalán para Cataluña/ 

1630.- CINE: EN TIERRA 
PELIGROSA

18,07.- CINE: CASCANUECES 
20,00.- AVANCE REDAC

CION
20,05.- TELESERIE: “Padres 

forzosos”
20,30.- LO -)- PLUS
2130.- NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL +: 

ANTES DE LA LLUVIA
23,50.- CINE: EL HOMBRE 

SIN ROSTRO
01,41.- CINE: AMATEUR
03,23.- FUTBOL AMERICA

NO: SUPER BOWL

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,40.- AVANDE DE PRO

GRAMACION
07,45.- TELETREBOL
08,00.- A LA BABALA
08,30.- BUENOS DIAS
09,00.- ESPACIO POR 

DETERMINAR
10,00.- ENTRE SEMANA
11,30.- LA ODISEA SUBMA

RINA DEL COMAN
DANTE COUSTEAU

12,20.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI LO ACIERTAS LO 

ADIVINAS
1530.- HERENCIA DE SAN

GRE
16,00.- TARDES DE CINE: 

“La pequeña rebelde” 
Caitlin, es una niña de 
6 años que debido a los 
abusos a los que ha sido 
sometida, ha desarrolla
do un extraño carácter.

17,35.- CINCO EN FAMILIA
18,30.- TINC DOS PARES 
19,00.- LA TATA
19,25.- A VORE QUI GUAN

TA
20,00.- TELEXUT
20,30.- NOTICIAS 9
21,20.- EL TIEMPO
21,25.- CINE: Película por 

determinar
23,30.- MIRA QUI PARLA
00,30.- A MITJANIT
01,00.- EN BUSCA DEL MIS

TERIO
0130.- TELETREBOL
01,45.- CINE CLUB 9: “El 

libro negro”
03,15.- FIN DE EMISION

UN SUENO A SU ALCANCE
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INCOVERSA, S.L. • C/ Purísima, 1 -1® A • Teléf.: 967 / 21 49 27 • 02001 ALBACETE

Grupo INTERPRÉS LA INFORMACION QUE EVITA RIESGO
En sólo 25 segundos, desde 217 ptas, usted consulta en 
del Banco de Incidencias, B.D.I. toda la información
de mora: ejecutivos, embargos. subastas.

el fiche
mercan

suspensiones de pag
quiebras, descubiertos en Seguridad Social y demás antecedent 
de los últimos 10 años. EVITE RIESGOS EN SUS VENTAS.

INFORMES COMERCIALES, 
ECONOMICOS FINANCIEROS, SOLVENCIA, etc.

_ ___________ALTOZANO
Ayer fueron 
elegidos el decano 
de la Facultad de 
Derecho y el 
director de la 
Escuela de 
Magisterio

Según informa la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
ayer fueron elegidos los deca
nos y directores de diversos 
centros universitarios en toda 
la región.

En Albacete, las Juntas de 
Centro de la Facultad de 
Derecho y de la Escuela Uni
versitaria del Profesorado de 
EGB eligieron respectivamen
te a Nicolás García Rivas 
como decano de Derecho, y 
Pedro Losa Serrano como 
director de Magisterio. En 
ambos casos se trataba de la 
única candidatura presentada, 
y los dos resultaron elegidos 
por mayoría absoluta según 
fuentes de la Universidad.

A lo largo del día de hoy 
se reunirán los Consejos de 
Departamento para elegir a 
varios directores de depar
tamento.

ONCE
Lunes, 29......... 21839 
Martes, 30 ..... 61452
Miércoles, 3179481
Jueves, 25.........59569
Viernes, 26 ..... 20408

Serie 056

P. I. Campollano, C/C, 21
Tfno:52 02 04 ALBACETE

BONOLOTO
Lunes, día 29
8—15—16—39—41—49

Comple. 12 Rein. 5
Martes, día 30
17—26—41—43—48—49

Comple. 31 Rein. 8
Miércoles, día 31

2—13—14—15—30—49
Comple. 5 Rein. 7
Viernes, día 26
12—15—16—21—29—33

Comple. 19 Rein. 3 
PRIMITIVA

Jueves, día 25
2— 5—10—30—34—35

Comple. 46 Rein. 7
Sábado, día 27

4—10—31—39—42—47
Comple. 28 Rein. 8

Sesún Berengel se han superado con creces ¡os ob¡etivos

FITUR: Se batió el récord de
visitantes en el stand de la región

►
 Visitar Alatoz sin moverse de Albacete.- Ésta es la posibilidad que ofrece 

la exposición que ha montado Cajaespaña y que muestra una serie de fotografías 
de Alatoz. La exposición, tal como puede verse en la instantánea de José Luis, 

fue inaugurada el pasado martes con la presencia de la alcaldesa de la localidad 
junto con diversas autoridades, y podrá visitarse los próximos días en el salón cultural 
de la entidad financiera situado en la calle Gaona.

El stand que ha repre
sentado a Castilla-La Man
cha en la XVI Feria Inter
nacional de Turismo de 
Madrid (FITUR) ha supe
rado el récord de visitantes 
respecto a anteriores edi
ciones, y en él se han repar
tido más de 700.000 folletos 
en los cinco días que ha 
durado la muestra.

En declaraciones a Efe, 
el director general de Turis
mo, Comercio y Artesanía, 
Juan Berenguel, se mostró 
muy satisfecho de la aco
gida y destacó que “hemos 
cubierto con creces los obje
tivos que nos marcamos. 
Ahora sólo hay que esperar 
que se traduzca en nego
cio”.

Respecto al número de 
personas que visitaron el 
pabellón castella
no-manchego, Berenguel 
usó como parámetro la can
tidad de folletos repartidos 
y explicó que el sábado 27 
de enero se agotaron los 
300.000 previstos por la 
Junta, y el domingo se 
repartieron 50.000 más.

Amplias posibilidades turísticas.

aparte de 12.000 pósters y 
5.000 recetarios.

En este sentido, Beren
guel señaló como dato 
importante el hecho de que 
un total de 145 empresas 
turísticas (25 procedentes 
de Albacete, 30 de Ciudad 
Real, 25 de Cuenca, 35 de 
Guadalajara y 30 de Tole
do) hayan ofrecido sus pro
ductos en el stand institu

cional, además de las 98 que 
realizan su actividad en 
algún Centro de Desarrollo 
Rural (CEDER).

En opinión del director 
general de Turismo, lo 
importante de asistir a este 
tipo de ferias es hacer con
tactos y vender, “y yo creo 
que Castilla-La Mancha tie
ne unas posibilidades turís
ticas excelentes y un pro
ducto muy variado” en 
turismo interior, “porque 
podemos ofrecer desde 
espléndidas rutas culturales 
e históricas, hasta una bue
na red de casas rurales en 
el ámbito natural.

No obstante, destacó la 
necesidad de aumentar la 
calidad de la infraestructura 
turística y animó a los 
empresarios del sector a 
incidir en este aspecto, 
puesto que junto a una bue
na promoción “podemos 
conseguir atraer a muchí
simos más vistantes”.

Por otro lado, Berenguel 
adelantó que Castilla-La 
Mancha estará presente en 
la Feria de Turismo de 
Milán, en la de Berlín y en 
la de Bilbao.

Chiribitas

► Hay que ver cómo cambian 
las cosas: Bernardo Cabañero' 
se quejaba en la campaña deí 
las elecciones locales de quei 
ningún líder nacional había] 
ido a Villarrobledo a apoyará 
la candidatura del PP... y aho
ra ha conseguido llevar a su 
pueblo nada menos que al. 
jefe supremo Aznar.

► Tal como están las cosaá 
en el Partido Popular alba
ceteño, todo puede entender
se como parte de la lucha 
interna que está ahí; soterra
da hasta el Congreso Provin
cial del próximo otoño, pero 
con mucha marejada bajo la 
supuesta tranquilidad.

► Y hablando de luchas, cada 
vez es más impresentable la 
“guerra del protocolo” que se 
están montando entre admi
nistraciones peperas y soda- 
tas, y especialmente entre la 
Junta de Bono y la Diputa
ción de Emigdio.

► Por una vez, y sin que sirva 
de precedente, hay que reco
nocer que Emigdio tiene 
razón en el fondo del asunto: 
ni la consejera ni el super- 
delegado son nadie para no 
admitir un decreto de Pre
sidencia delegando en un 
diputado para firmar un con
venio.

► Pero también es cierto que 
el presi de la Dipu entra al 
trapo con demasiada facili
dad, y " debería estar más en 
su sitio y no dar pie a pro
vocaciones ni a malos enten
didos. Hay que vestir 
cargo...

el

Cabañero se lleva a Aznar.


